
令和３年度 運動会保護者アンケート  

 

・コロナ禍の中での運動会、開催する学校としては色々と大変だったと思います。そんな中、開催していただき

本当にありがとうございます。１年生としてはじめて学校の運動会、とてもがんばっていたし、かわいらしく、

またたのもしく見えました。短期間でのダンスの練習、本当によくがんばったと思います。先生方は色々なご苦

労があったかと思いますが、子供達の一生懸命な姿を見ることができ、成長を感じることができました。ありが

とうございました。 

 

・５／２２（土）は残念でしたが翌日には開催され、途中からはまるで夏日の様なお天気に恵まれて大変有り難

いと思いました。運動会は完全入替制だと聞いていたので、感染の心配はあまりしておりませんでした。１学年

分の保護者ならば多少見学の際に密になろうとも、入場する際にアルコール消毒はしておりますし、マスク、お

話をされている方も少なかったと思います。演技が終われば速やかに帰れましたし、学校側の配慮と保護者の方々

の協力、上級生達の短い準備期間しかなかったと思うのですが、皆様方の努力を感じられました。なにより運動

会を行ってくれた事が嬉しかったです。コロナにより様々な制約が設けられ、先生方の負担は大きくなるばかり

だと思いますが、それでも子供達の為にやれるだけの事はして下さっているのだと感謝しています。運動会の子

供達の配置を知らせてくれたプリントは大変有り難く、心遣いに感謝しています。ありがとうございます。 

 

・小学校での初めての運動会。生徒がいっぱいで子供の姿が見れるのかなと思っていましたが、入れ替え制にし

てもらったのと、場所のプリントをもらったおかげでしっかり見る＆記録できました。コロナ禍で全体のを見れ

なくても、我が子をしっかり見ることができてよかったです。ダンスとてもかわいかったです。短いあっという

間の１年生の時間でしたが、じっくり見れていい方法だと思いました。 

 

・コロナ禍のなか、無事に運動会ができてよかったです。入学から２ケ月もたっていないのに、ご指導のおかげ

で子供達の素敵なかわいいダンスを見ることができ、うれしく思いました。保育園の時は、どちらかというと走

るのが遅かったように思いますが、２位をもらえて成長を感じました。クラスの代表として、最初に皆の前で話

すという役をいただいて、自宅で練習しましたが、当日は緊張したのかたどたどしい口調で、こちらまで緊張し

てしまいました。しかし、大勢の人の前で話したということは、とてもよい経験をさせていただき、本人の自信

にもつながったと思います。どの子も一生懸命で、入学してまだ間もないのに、たくさんれんしゅうしたんだろ

うないと感動しました。このような状況下で運動会を実施することは、多くの配慮が必要だと思います。本当に

ありがとうございました。 

 

・短い時間ではありましたが、このような状況下、かけっこと表現が見れただけで大満足です。二部制や学年毎

の入れ替え等、工夫を凝らして安全に見学できるよう開催して頂き、大変感謝しております。来年はより多くの

種目を子供達が楽しめるよう願うばかりです。 

 

・午前、午後分かれ、一学年毎の参観でゆっくり観ることができました。兄弟がすぐ後の場合、徒競走がギリギ

リで移動が大変でした。事前の連絡で、走り始め、ゴールの場所がわかればスムーズだと思います。子どもたち

のダンスはとても一生懸命でかわいらしかったです。ご指導ありがとうございました。 

 

・小学校に入って初めての運動会でした。とても楽しそうにダンスをおどったり、一生懸命走ったりしていまし

た。コロナ禍の中でも開催していただきありがとうございました。 

 

・このコロナ禍の中、保護者２名、下の子も一緒に参観させていただくことができる運動会を開催してくださり

ありがとうございました。事前に表現の隊形のプリントが配布されていたのもありがたかったです。ただ、全員

が立ち見だと見えづらいなと感じました。親子共々楽しい思い出になりました。先生方、役員の方々、ありがと

うございました。 

 

・先日はお天気も危ぶまれましたが、何とか無事に運動会が開催されて大変嬉しく思いました。いろいろとご尽

力下さった先生方やＰＴＡの方々、その他にもご協力いただいた皆様に感謝の気持ちで一杯です。どうもありが

とうございました。現在の世の中の状況を考えると、少ない競技種目とは言え、頑張っている子どもたちの姿を



直接見る事ができたのは、とても有難く貴重な時間でした。多くの制約があり、学校生活でもいろいろなガマン

を強いられているであろう子どもたちも、そんな雰囲気をみじんもかんじさせず元気一杯で、こちらが元気を分

けてもらいました。来年は他学年の競技も見られるようになっていることを願っております。 

 

・先週の運動会ではありがとうございました。お蔭様で、子どもも楽しむ事が出来たようです。入れ換え制で密

にそれほどならず良かったです。自分の子がいる学年以外の学年を観覧する事は意味がないと考えておりますの

で、コロナが終息してもこの入れ換え制は引き続き実施されると有難いです。今後とも宜しくお願い致します。 

 

・コロナ禍での開催ありがとうございました。緊急事態宣言のため、難しい判断だったかと思いますが、学年別

の競技や保護者の入れ替えなどの感染対策が取られており、安心して観戦できました。１年生で今年が初めてな

ので通常開催時の状況は存じておりませんが、観戦し易いと言った副次的な効果もあったかと思います。コロナ

禍が終わっても、児童、先生方、保護者の負担軽減のため、分割して開催するのも有りなのではないかと感じま

した。 

 

・この度はこの様な運動会を開催していただきありがとうございます。この様な状況なので多くの制限はありつ

つも子供達のはりきっている姿を見ることができ大変嬉しかったです。他の学年の様子を見ることができないの

は残念では、保護者を限定して入れることで写真やカメラの撮影での混乱もなく良かったと思います。できるこ

とならばダンス等については動画で保護者（関係者）に共有いただけると良いなと思いました。（ファイルをクラ

ウドに保存して、ＩＤ、パスワードを知る人にしか見ることができない等） 

 

・学年ごとに入れ替えシステムとの事で、特に混乱もなくスムーズに進行されて良かったです。朝早くからたく

さんの準備や片付けをしていただいた先生方、ＰＴＡ、おやじの会など皆様のおかげで運動会が無事おわり、本

当に感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちの競技も比較的見やすかったです。兄妹で午前、午後と分かれた

為、今回は妹を学童で見ていただきましたが、可能であれば兄妹は一緒に観覧できると助かります。（預けられる

身内が近場にいないため）本当に色々とご配慮頂きありがとうございました。 

 

・大変な時期のなかで無事に運動会が開催できてとても嬉しかったです。子どもが小学生になって初めての運動

会、コロナ対策もしっかりできていて安心して参加することができました。もちろんそれは先生方の努力があっ

たからこそだと思います。来年も素敵な運動会、楽しみにしています。よろしくお願いします。 

 

・午前と午後にわけて運動会をするのは観戦もしやすいし、子供たちも長時間直射日光の中に待機しなくてもよ

いのでとても良いと思います。これからも今回のような開催がよいと思います。 

 

・入学から間もないのに、大勢の中で一生懸命走ったり、踊ったりする姿に成長を感じました。新しい環境に慣

れない子どもたちを導いてくれた先生方、もちろん頑張った子どもたちも本当にすごいなぁと思いました。例年

の運動会の様子を知らないのですが、今の時期、感染対策にも留意して下さり、スムーズに短時間で観ることが

でき、下の子も一緒だったので色々と助かりました。ただ、写真をとるための人だかりで密になっていることや、

全体を見るのが難しかったので、１列目だけでも座る席があってもよかったのかなと感じました。イスを置くと

消毒などの手間が増えるので難しかったのかと思いますが････。初めての運動会、娘も楽しかったようで、参加

できてよかったと思います。先生方、ＰＴＡの方々、ありがとうございました。 

 

・入学して初めての運動会だったので楽しみにしていました。家でも練習の様子等を話してくれ、本人もとても

楽しみにしているのが伝わってきました。本番は、幼稚園の頃とは違い、キビキビと活発に動く（踊る）姿に感

激しました。また、上の学年の子供達がたくさん協力して、下級生の世話、誘導をしている姿が印象的でした。

前日まで雨降りで、お天気が心配でしたが、天気にも恵まれ、初めての運動会はとても良い思い出になり、本人

も少し自信がついた様に思います。先生方には色々とご指導頂き誠にありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中、開催していただきありがとうございました。他校はリモートでの保護者参加も聞いていたので、

実際に見ることができ嬉しく思う。当日の流れ、動線もスムーズだったと思う。１学年ずつだったので見やすか

った。 



 

・１年生になって１ケ月ちょっとでだいぶお兄さんになっていました。この子達にとっては運動会の基準が今年

なので、来年ふるうに開催されるよう楽しみにしています。また、１０００人近くの子どもたちとその家族の集

まる運動会をたのしみにしています。今後ともよろしくお願いします。 

 

・学年ごとに保護者の入れ替え制だったので見やすかったです。かけっこの時、もっと保護者側で走ってほしか

ったなと思いました。４０ｍじゃなくて５０ｍあってもいいなと思いました。保護者が２人までじゃなくて、３

人まででもいいかなと思いました。ダンスはみんな一生懸命やっていてとても良かったです。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開催して頂きありがとうございました。２演目でしたが、クラスのお友達と楽しそう

に踊っている姿を見れて本当に良かったです。徒競走では観覧席から距離があったので、子供を探すのが難しか

ったです。もう少し近いと良かったなと思いました。何よりも怪我もなく無事に終えたことに感謝いたします。

ありがとうございました。 

 

・コロナで大変な中、感染対策に気を付けながら運動会を開催していただきありがとうございました。先生方、

ボランティアの方々のお陰で、今出来る最大限の運動会をすることができ感謝の気持ちでいっぱいです。子供の

一生懸命に取り組んでいる姿を見れたことは成長を感じとても嬉しかったです。ありがとうございました。 

 

・コロナ禍での感染症対策を講じながらの運動会の運営でご苦労さまでした。学年毎の完全入替制は密を避ける

ための効果的な対策でしたが、受付前待機時や観覧中も一定の距離を保つよう強い呼びかけを行うべきであった

と感じています。 

 

・的確な誘導により、混乱なく子供達を応援することができました。短い時間ではありましたが、練習の成果を

見れたことが本当に良かったです。係の皆様、先生方、お手伝いをしてくれた状況製の皆さん、朝早くからあり

がとうございました。１，２年生もリレーがあればいいなと思いました。 

 

・運動会の準備から当日までいろいろとご尽力いただきありがとうございました。コロナ禍で大変だったかと思

いますが、無事に開催していただけて嬉しかったです。子供もとても楽しかったと言っております。観覧方法も

学年毎で見やすかったです。初めての参加で例年の様子を存じ上げないのですが、今後もこのような形でも見る

側としては問題ないですし、時間制にすることで子供の熱中症予防などにもなるのかなと思いました。前列が座

れたり、撮影しやすい席があるとみなさん写真が撮りやすいかと思いました。 

 

・コロナ禍の中、開催頂きありがとうございました。入学してまだ１ケ月半位の間に、ダンスを覚えたり、上手

に整列できたりと、急に成長した感じがしました。学年ごとの入替制で、子どもを見つけやすく、ゆったりと見

られて良い面もありました。 

 

・運動会の練習をしている時から、自宅でも音楽をかけながらおどりの練習をしておりました。本番では、どの

子もとても上手におどっており、とても感動しました。学年ごとの入れかわりもとてもスムーズでよかったです。

コロナ対策もバッチリだったと思います。まだまだ安心できぬ世の中ではありますが、この様な子供達が楽しめ

ておもいっきり応援できた一日は、とても充実した一日になったのではないかと思います。会場設営を一からし

ていただいた先生、ＰＴＡの方々、おやじの会のお父様、ありがとうございました。早朝よりキビキビ動いてい

た先生方がとても印象的で、二葛西小学校の先生方のチームワークにも素敵だなと思いました。ありがとうござ

いました。 

 

・運動会は、制限のある中でも、とても充実したイベントになったと感じております。朝早くからの校庭整備、

たくさんの教職員のみなさま、保護者、なにより短期間でも集中して練習に取り組んで、本番にきちんと成果を

出した生徒の努力に感動いたしました。来年は世の中の状況も好転し、校庭でお弁当を食べたり、大きな声で応

援したり、一日楽しめるイベントになることを願っております。 

 

・コロナの心配がある中、、運動会をしていただきありがとうございました。家でもダンスの練習をしていて、本



番も楽しそうにニコニコ笑顔で踊っている姿を見れてよかったです。衣装もかわいかったです！コロナ次第と思

いますが、来年度はもう少しいろんな競技が見られることを期待しています。 

 

・小学生になって初めての運動会でしたが、コロナ禍ということもあり、無事に開催されるのか不安もありまし

たが、天候にも恵まれ開催できて良かったです。子供は家に帰ってからもダンスの練習を見せてくれたり、楽し

みながらやっていたようで、当日もノリノリで踊っていたので、子供が楽しめたのが一番だったかなと思います。

これからも運動会や音楽会のようなイベントは、コロナで形が変わったり、中止になることもあると思いますが、

子供たちが何をしたくて、したいことのためにどうすればいか等、子どもたちが話し合って決めたりするのも良

いのかなと思いました。先生方も大変なこともたくさんあったかと思いますが、運動会を開催してくださり本当

にありがとうございました。これからも色々と苦労や心配をおかけするとは思いますが、お体に気をつけて過ご

してください。 

 

・この状況での開催、本当にありがとうございました。午前午後の２部制、保護者入れ替えなど、非常に見やす

かったです。低学年の子には時間も短く、負担も少なく、かえってよかったように思いました。先生方は大変か

と思いますが、来年以降もこのシステムでお願いします。１点だけ、校庭での保護者席、前列の方は中腰ないし

はしゃがんでの観覧をすすめるような放送をしていただけるとさらに見やすいと。１００％保護者目線で恐縮で

すが感じました。本当にありがとうございました。 

 

・コロナで大変な状況の中、無事にお天気にも恵まれ、運動会が開催されて安心しました。先生方、朝早くから

ご苦労さまでした。６年生のしっかりした進行に感心しました。子どもは初めての運動会、とても楽しく終われ

たようです。コロナに関係なく、学年ごとにコンパクトにまとめての進行は良いのでは、と思いました。子ども

たちも熱中症の心配も少なく、親もムダな待機や場所取りがなく平和に感じました。いろんな制限が続く中、で

きる限りのことを一生懸命取り組む生徒たちの純粋な姿を見て元気をもらいました。ありがとうございました。 

 

・この度は、先生はじめ関係者の方々のご尽力により、この様なステキな運動会を開催していただきありがとう

ございます。コロナ禍の為、開催はむずかしいかと思っておりましたが、子供達のはりきって楽しんでいる姿を

みることができ、大変嬉しくおもいます。他の学年の様子を見ることができなかったため、残念ではありますが、

入ることができる保護者を限定することによって混乱も生じず、落ち着いてカメラ撮影ができよかったです。可

能であれば他の学年の様子を動画などで見ることができればなお嬉しく思う次第です。 

 

・コロナ禍の中、様々な工夫で運動会を行っていただき、子供達の成長を見るとても良い機会をつくっていただ

きありがとうございました。学年ごとに完全入れかえ制だったため、とても広々と、ゆっくり見ることができま

した。他の学年のリレーなども見たかったので、雰囲気だけでも感じたいな････と思い、動画配信があると良い

なと思いました。また、４０ｍ走など、どこからスタートし、ゴールはどこかなど、あらかじめわかるといいの

になぁと思いました。子ども達の楽しそうな姿を見て、一生懸命練習してきたんだんあぁと感じ、感動しました。

少し前まで保育園だったのに、しっかりと並んでみだれずにやりとげている姿を見ることができ、成長を感じま

した。お忙しい中、先生方もお疲れ様でした。とても良い運動会でした。どうもありがとうございました。 

 

・先生方の熱心なご指導により、無事に終えられた事、大変感謝しております。１年生の運動会は幼稚園から一

つ大きな社会に出て成長を著しく感じれるとても大切な行事だと思うので、本当に感謝しています。実際とても

大きな成長を感じる事ができました。感染防止の観点から、とても工夫をしていただいている様に感じましたが、

やはり学年毎に分けて親が観覧しても、いざ競技や演技が始まると、皆前へ前へとポジション決めで、結局子供

をよりよく撮影しようと密になりながら撮影する感じが否めませんでした。４０ｍ走では、ご自身のお子様が走

り終わったら一番前を譲ったり、せめて一番前の人は順番が終わったらしゃがむ等の配慮をして欲しいと思う場

面が多かったです。譲り合いに関しては、もちろんちゃんとしてくださる方々も沢山いらっしゃいましたが、し

つこい位アナウンスしていただけたらよかったのかなと感じてしまいました。かといって、席を決める事も出来

ないと思うので、むずかしいとは思うのですが････。 

 

・運動会を開催していただきありがとうございました。子供達の成長の姿にとても感動しましたし、うれしく思

いました。学年ごとの参観は、あっという間の時間でしたが、スムーズでよかったと思います。 



 

・とても良かったです。 

 

・このコロナ禍で運動会が中止になっている学校も多いなか、工夫して開催してくださって有難く思います。競

技中の応援やかけ声がなかったことは寂しく思いますが････。 

 

・このような状況下にも関わらず運動会を行って頂きありがとうございました。先生方やボランティアをして頂

いた父母の皆さんのおかげで当日の進行も非常にスムーズでした。事前に徒競走の順番を頂けていましたので、

息子がいつ走るかも分かりましたため、観覧側としましてはとても助かりました。コロナ禍でなかなかイベント

の開催が難しい中で、開催していただいたことに感謝いたします。強いて要望を出させていただくとすれば、祖

父母も孫の運動会の観覧を楽しみにしておりましたので、ＺＯＯＭなどオンラインでの観覧があると非常にあり

がたいです。 

 

・先日は、新型コロナの対応等で大変な中、運動会を開催していただきありがとうございました。運動会の数日

前に雨の中でグランドの整備をしてくださっている先生方の姿を見かけました。その様子を一緒に見ていた娘が

「先生達ががんばってくれているから、自分も一生懸命がんばる！！」と････。当日は元気いっぱい楽しそうに

参加する姿が見れてうれしかったです。学年毎の入れ替えだったのでゆっくり見ることができました。また、あ

らかじめ子供の位置を教えてもらえていたので、よい場所から観覧することができました。短縮されてさみしい

という意見もたくさんあるでしょうが、自分の子のみの出番を見て帰宅できるのは負担も少なく良かったです。 

 

・制約の多い中でしたが、子供達は楽しく出来たようです。ありがとうございます。 

 

・天気が心配でしたが、無事に運動会を開催できてよかったです。ありがとうございました。並び順が背の順だ

ったせいか、少し遠くて見えづらくそこが残念でしたが、にこにこして頑張っているところが見れたのでよかっ

たです。 

 

・いつも子供達の為にご尽力いただきありがとうございます。初の運動会が開催され嬉しく思っています。この

状況の中で、最大限の事をしていただいたと思います。来年はいつもの運動会ができる事を願っています。 

 

・子供達の頑張っている姿に感動しました。とてもよい運動会だと思います。 

 

・小学校に入って初めての運動会。本当に毎日楽しみにしていて、家ではダンスで流れる音楽をかけながら一生

懸命練習していました。本番では、終始笑顔で踊っていて、とても可愛かったです。各学年毎の観覧だった為、

とても見やすく楽しめることができました。色々大変な中、対策を考え開催していただき本当にありがとうござ

いました。 

 

・コロナ等へのご配慮を頂いた上で開催して頂きまして誠にありがとうございました。二週間程の練習期間にも

かかわらず、完成度の高い演目で、先生方の工夫や子供達の努力に感服致しました。又、演目ではクラスカラー

に衣装をかえている学年は、人数の多さもあいまって大変美しく見ごたえがございました。演目の立ち位置が正

面だったため、保護者席からも見やすかったです。他の学年の演目も見られる機会がより嬉しいねというご意見

も聞きました。お弁当なしは助かりました。 

 

・学級通信の当日朝の黒板、素敵だと思いました！！「マスクのしたはえがおで！」というメッセージがとても

心に響きました。本番の前にああやって視覚的に刺激を与えると、きっとその日の子供たちの頭の中にしっかり

残って、取り組む気持ちが違うものになると思います。担任の先生の細やかな心遣いに感動しました。子供も、

先生はすごく絵が上手いんだよ～、と言っていました。我が家は兄弟で、午前と午後に分かれてしまったのです

が、リハーサルなどで他の学年を見る機会があったと聞いて、良かったと思いました。どう学年を分けるかなど

難しいところもあったと思いますが、これまでの保護者アンケートなども参考にされて、最善の方法を考えて頂

いたこと、本当に有難いことです。また、先生方にはきっといつもの運動会以上に大変な一日だったと思います。

お弁当のことなどいろいろ考えて頂き、保護者はだいぶ楽をしてしまった気がします。大変お疲れ様でした！ 



 

・緊急事態宣言中でしたが先生方がしっかり対策して下さったおかげで開催でき良かったです。学年毎の開催は

他学年が見られず残念ではありましたが、密になることなく、安心して観覧できました。一点、徒競走の時、も

う少し近くで撮影できたら良かったです。（撮影エリアを設け、撮影者は順番に並ぶ等）我が子も成長が感じられ

た良い運動会でした。先生方、ありがとうございました。 

 

・かわいらしいだけじゃなく、いっしょうけんめい走る姿、いっしょうけんめいおどる姿が、小学生にあがって

まだ２ケ月だけど、みんなすこしお兄さん、お姉さんになったんだなぁという感じでおどろきました。中止にな

らなくてよかったです。ありがとうございました。 

 

・家でも踊りの練習をしていたので、楽しみにしていました。受付の順番は真ん中あたり、前から２列目で観賞

することができました。一人で参加だった為、他の場所を探すこともなかったのですが、前列のご夫婦（ご主人）

が高身長だったため、ビデオの撮影に苦戦しました。私も背が高いので、後ろの方には迷惑をかけてしまったと

思います。一番前の列は、ブルーシートが一人あたりのサイズを決めて座る、もしくは立てひざ程度で観賞でき

ると２列目以降の方がもう少し見やすいのではないかと思いました。息子は少しのんびりしている所があるので、

かけっこの順位が気になりましたが、本人なりにがんばった結果４位だったので良かったです。踊りも上手に踊

れていました。帰宅後は、得意げに帽子をかぶって見せてくれました。練習期間の短い中、ご指導ありがとうご

ざいました。 

 

・今年は開催して頂きありがとうございました。時間制で完全入れ換えだったので、子供の出る競技のみ見るこ

とができて良かったです。先生方も日曜ご出勤、おつかれさまでした。 

 

・はじめに教職員の皆様、ご協力された父兄の皆様に感謝申し上げます。感染症対策で学年ごとに分けて実施す

る取組は非常に良かったと思います。特に、まだ小さい低学年の子達にとっては熱中症防止にもなりますし、コ

ロナ禍が終息しても続けて欲しいなと思います。親としても、撮影場所の確保にこだわる事なく、落ち着いて観

覧できたので良かったです。男女で４０ｍ走を実施した事も、親同士で場所の譲り合いをする（できる）良い取

り組みだと感じました。他の学年の演技を見る機会が無かったのは少し寂しい気もしますが、非常に良い、子供

にとっても想い出に残る運動会になりました。ありがとうございました。 

 

・コロナ対策で大変な中、運動会を開催して頂きありがとうございます。学年別に開催して頂いた 

おかげで観覧席もあまり混まず、子どもの縁起をしっかり見ることが出来ました。ダンスは短い練習期間にもか

かわらず、完成度が高く、先生方の温かいご指導、子どもたちの頑張りが伝わってきました。小学校の運動会に

初めて参加しましたが、上級生が運動会の運営を積極的に手伝っていて、皆で運動会を作っている雰囲気が伝わ

ってきました。また、上級生と下級生の触れ合いも生まれ、とても良いなと思いました。コロナ禍で大変なこと

も多々あると思いますが、今後の学校行事もよろしくお願いします。 

 

・入学して初めての運動会。お天気にも恵まれ、子供たちの元気な姿を間近で見ることができました。２種目に

限られた演目と観覧時間でありながら、とても良い運動会だったと感じました。運動会を開催するにあたり、演

技指導をして下さった担任の先生方をはじめ、すべての教職員の先生方とＰＴＡ本部の方々、本当に沢山の方の

お力添えのお陰で、この晴れ舞台を心地良く観覧できているのだとひしひし感じ、胸がいっぱいになりました。

また、笑顔で演技する姿やゴールテープまっしぐらに走り抜ける娘の姿を見ることが出来て、心より嬉しく感じ

ました。これからの生長を楽しみに、そして自らの力で何事も乗り越えていけるよう今後も見守っていきたいと

思います。素晴らしい運動会をありがとうございました。 

 

・先生方、係の保護者の方、みなさんのお陰で無事に運動会が開催できたことに感謝しております。本当にあり

がとうございました。コロナ禍の中、学年ごとに出入りを制限して頂いたことにより、非常にスムーズで混乱せ

ずに参観ができました。先生方がユニフォームを着て、保護者からもわかりやすく、団結力や統一感が感じられ

てとてもよかったです。短い時間の中での演技や徒競走がスムーズにできてとても感動しました。保護者側から

は感無量でした。来年は他学年の演技も観覧してみたいなと思います。一年生の息子は、３年生、６年生の演技

がカッコイイ、すごい、と言っていました！コロナ禍が落ち着くことを切に願います。来年はもっと制限なく落



ち着いた気持ちで運動会を取り組めたら良いですね。本当に関係者の方々には感謝しております。コロナ禍で大

変な中、ありがとうございました。 

 

・運動会のご実施について、心から感謝申し上げます。先生方、ＰＴＡ本部、おやじの会の皆様のおかげで、子

供達の素晴らしい姿を見ることができました。ご準備には相当のご苦労があったと思います。有り難うございま

した。１年生の４０ｍ走も表現も一生懸命さと可愛らしさがあり、見ていてとても嬉しかったです。短い時間の

中でのご指導ありがとうございました。練習も本番もとても楽しかったと子供自身も大変喜んでいました。改め

て感謝致します。有り難うございました。 

 

・小学校初めての運動会で、本人も緊張していましたが、皆と踊ったダンス。笑顔でとても楽しそうに踊ってい

ました。一生懸命に走った４０ｍ走。真剣な表情で全力で走っている姿に泣けてしまいました。各学級とも整列

もスムーズですごいなあと思いました。運動会を通して、何事も真剣に取り組む姿勢やクラスのお友達との関わ

り方等々、色々と学べたと思います。先生方、コロナ禍という厳しい状況の中でご指導して頂きありがとうござ

いました。短時間ではありましたが。心に残るとても良い思い出になりました。 

 

・短時間で演技が終わっているのは良かった。また、１学年ずつまとめて区切るのもいい点だと思った。 

 

・コロナ禍のなか、様々なご配慮、ご対応をしていただき有難うございました。お陰様で短い時間ながらも、運

動会らしい運動会を見ることができました。１点だけ、次回に対応していただきたいこととしては、４０ｍ走の

際、保護者の撮影で前に陣取られてしまうと、自分の子どもの番で見えない方がいました。当たり前のことでは

ありますが、ゆずり合うことができない一部の方がいますので、学校側からも放送、掲示などでアナウンスして

いただけると助かります。また、プラカードによるマスク着用や水分補給を促す対応はとても良かったと思いま

す。様々な工夫をされた素晴らしい運動会でした。 

 

・コロナ前の運動会を知らないこともあり、今回の制限ある開催でも十分に楽しませていただきました。保護者

も 1学年のみだったため、子供たちの姿をしっかりと見ることができました。観覧時や受付前は多少密になるこ

ともありましたが、皆様マスクもつけ、大声をあげることもなかったので、不安になることはありませんでした 

ただ、受付時、その場で検温がなく、申告制だったので、その点は少し気になりました。（来場者全員の検温が大

変なことは承知しています）コロナ後も混雑なく観覧できるこういった形態もありかなと個人的には思います。

お忙しい中、感染対策に加え、子供たちのご指導どうもありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開催して頂きありがとうございます。子供達の成長を一番感じる運動会。今年はいつ

も以上に感動しました。感染対策の一斉入替えなど、密にならずに見る事が出来ました。 

 

・もっとテラス側に顔を向けてほしかったです。 

 

・２階のテラスを開放されていたのは良かったと思います。グランド側からだと最前列の方が立っているので、

あまりよく見えませんでした。 

 

・種目が限られているので少しもの足りなさは感じてしまいましたが、全体として運動会を楽しむことができま

した。開催していただきありがとうございました。同級生にまじっての演技、走る姿は、子どもの成長を実感す

ることができ、感動的でもありました。また、同級生と楽しそうに会話している姿が見られ、学校に慣れた様子

で安心しました。３年生に兄がおり、入替の際に時間を要し、３年生の観覧がぎりぎりになってしまいましたが、

子どもたち優先の観点でやむを得ないかと感じました。 

 

・コロナの中、改正していただいた事を嬉しく思います。学年毎に保護者を入れ替えていただいた事で、非常に

見やすかったです。短期間で覚えたとは思えないかわいく楽しいダンスもとても良かったです。来年の成長を見

るのが楽しみです。 

 

・校長先生はじめ先生方、大変な状況下ですが運動会を開催し、子どものがんばる姿を見ることができ、大変感



謝いたします。帰ってくると学校で練習してきた踊りを踊ったり、休日はかけっこの練習をしたりと運動会に向

けて前向きに取り組もうとする姿を見せてくれました。小学校に入学し、不安も多い中、担任の先生をはじめ、

先生方が安心、安全な環境を作ってくれているからだと思います。息子や子どもたちのために学校と連携してい

きたいと思いますので、今後ともよろしくお願いします。本日はありがとうございました。 

 

・兄弟互いの演技が見れるよう、在校生の時間帯が異なる場合、保護者とは別に観覧できるよう配慮願いたい。

子供１人で留守番という状況は避けて欲しい。兄弟連続の入れ替え制は中々大変だった。 

 

・他学年の競技が見られないのは残念でしたが、ゆったりと見ることができて、これはこれでアリだなと思いま

した。約２週間で、入学したての１年生をまとめ上げ、しっかりとした徒競走やカワイイダンスを披露できるま

でにした先生方はすごいなぁ～と思いました。１年生は、３，６年生の競技の間ずっと座っていたと思いますが、

せめて日陰を作ってあげて欲しかったです。帰ってから、暑くて日なたでクラクラした････」と言っており、足

が日焼けで真っ赤で可哀想でした。 

 

・小学校にあがり初めての運動会でした。入学したばかりで（コロナ禍）大丈夫かなと不安もありましたが、き

ちんと整列し、先生のお話をきちんと聞く姿を見て、とても感動しました。４０ｍ競走、最後まで頑張っていた

子どもの姿が最高でした。先生方、毎日暑い中、ご指導くださりありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中での運動会、先生方のご配慮のおかげで無事に開催することが出来て大変嬉しく感謝しておりま

す。（主人は延期になった為、見に行くことが出来ず残念がっていました）子どもの環境が変わり、はじめての運

動会で、子どもの思い出として記憶に残ることと思います。本人はかけっこで１等賞をとれた！と大変喜んで帰

ってきました。競争心も出てきて１番ということにこだわっていたようです。私自身、息子が立派に走っている

姿を見て、成長を感じてはじめて涙が出ました。ダンス、色とりどりに分かれ、とても可愛かったです。本当に

貴重な経験をありがとうございました。時間的に難しいのかもしれませんが、１年生も選抜リレーがあったらよ

かったのになぁとおもいました。 

 

・素晴らしくて楽しかったです。 

 

・入学して初めての運動会、お疲れさまでした。１年生になってまだ学校生活になれたかどうかと思いますが、

運動会の演目も覚えて、取り組んでいるのを見て、とても感動しました。可愛い姿で踊っているのを見て、大き

くなって自分なりに頑張っていると思いました。コロナの緊急事態の中で開催できるかなと心配していましたが、

良い天気で円満に終えてよかったと思いました。コロナが早く収まって、自由に参加できる日が来ると良いです

ね。 

 

・とても観覧しやすく、息子の成長を見ることができました。ありがとうございました。 

 

・コロナが収束しない中、感染対策に気を配りながら運動会を開催して頂きありがとうございました。子供たち

の頑張っている姿を見ることができてうれしい反面、声を出して応援したり、かけ声を出したりできないのがや

はりさみしく感じました。初めての運動会で、１，３，６年生だけでもとても人数が多く、全校生徒で通常どお

りの運動会はすごく活気があって盛り上がるだろうと思いました。早くそんな運動会ができるようになれば良い

と思います。 

 

・まずは運動会が実施できたことに感謝です。子どもたちのイキイキした姿が見れてとても嬉しかったです。１

年と３年の演技を続けてみたので待ち時間はなくよかったのですが、受付前の感染対策は難しそうな感じでした。

ですが、コンパクトな形で、保護者も子どもたちも疲れすぎず、丁度よかったのでは、と思いました。先生方も

お疲れ様でした。 

 

・学年ごとの保護者の入場はあまり密にならず良かったと思います。保護者の立ち見スペースの最前列の方は、

しゃがむとかして頂けると良かったです。背の高いお父さんがビデオカメラを構えていると２列目でもとても見

えにくかったです。 



 

・天候にも恵まれ日曜日になりましたが無事に運動会が開催できて良かったです。コロナの影響で短縮だったの

は少し残念でしたが、運動会当日まで子供も楽しみにしていたので、初めての小学校の運動会が成功してよかっ

たです。入学して２ケ月しか経っていないのですが、子供の成長をとても感じて感動しました。コロナ禍で、す

てきな運動会を開催していただきありがとうございました。 

 

・受付もスムーズで混雑も無く、大変良かったと思います。先生方、役員の皆様のご苦労で開催できた事に感謝

です。ありがとうございました。 

 

・幼児もいるので預け先がないなどの心配もなく、一緒に参観することができて良かった。他の学校は保護者１

名だったので、第二葛西小は家族みんなで子供の成長が見れて良かった。保護者席の１列目はいすがあった方が

良かった。 

 

・とてもよかったです。特に衣装がかわいかったです。コロナ禍の中、ありがとうございました。お疲れさまで

した。 

 

・入学から短期間の練習でしたが、ダンスの完成度が高くすごいなと思いました。先生方も子供達も大変だった

と思いますが、良い運動会になったと感じました。また、感染対策もきちんとされており、安心して参加させる

事ができました。緊急事態宣言中でしたので、中止や延期になるかもなとは思っていましたが、昨年から自粛や

我慢を強いられている子供達のためにも対策を万全にして開催してもらいたいと思っていましたので、無事に終

える事ができて、保護者としてもとても嬉しいです。これからの学校行事も大変だとは思いますが、少しでも多

くの経験や思い出が残せるよう頑張っていってほしいです。 

  

・とても良かったです。 

 

・先生方、ＰＴＡの皆様のご配慮、対策のおかげで安心して運動会を見ることができました。ありがとうござい

ました。かけっこを校庭の中央辺りで行ってくれたので、スタートからゴールまでとても見やすくてよかったで

す。 

 

・このようなコロナ禍に運動会をして頂き、また親２人見学ＯＫの寛大な措置に大変感謝しております。ありが

とうございました。時間が限られる状況だったと思いますが、クラス対抗の（赤・白組）全員リレーなどあると、

たとえ短時間の運動会だったとしても盛り上がりそうで良いなとおもいました。今は盛り上がること自体だめな

のかもしれませんが････。ＴＨＥ運動会！という感じがもっと出そう、と思いました。本当にありがとうござい

ました。 

 

・まず初めに、このコロナ禍において運動会の開催ありがとうございました。子供達の良い思い出になったと思

います。以下、今後の参考にしていただけると幸いです。かけっこの際に名前を呼んでほしいです。人数的に厳

しいのですかね････。おどる立ち位置が分かりませんでした（５年生）。事前に何か記載がありましたでしょうか。

あわせておどりの際、片側ではなく、反対側を向く機会を作っていただけるとありがたいです。今回、ひと学年

だけだったので、見る所に余裕があるのかなと思っていましたが結構いっぱいでした。お世話になった保育園の

先生や祖父母が学校の外で観ていて下さり、是非来年は中で観れるといいなと思いました。子供達の成長が見れ

て嬉しかったです。ありがとうございました！ 

 

・時間のない中、先生方が子供達の為を考え、運動会ができた事がうれしいです。どの子供もかわいくて、イベ

ントは大事だとあらためて考えました。ありがとうございます。 

 

・コロナ禍で感染予防、子供たちへの人との距離の取り方の指導等、先生達の日々の熱心なご指導のおかげで運

動会が実施できたと思います。ありがとうございます。ただただ感謝しかありません。また意見はありませんが、

ほかの保護者の方達のご意見など参考にしたいので、まとめたものを後日配布頂けたらと思います。宜しくお願

いします。 



 

・雨続きの先週から一転、天候に恵まれた日曜日は運動会日和となり、無事子ども達の頑張る姿を見ることが出

来てホッとしました。簡略化となった運動会でしたが、子供たちが元気ハツラツに、とても楽しそうにしている

のが印象的でした。毎日、家でスティッチの曲をかけて練習していたので、本番での頑張る姿を見れたことはと

ても嬉しかったです。昨年出来なかった現６年生の用具係やソーランも無事に踊れたようで本当によかったです。

徒競走では拍手で応援する中、赤白接戦の場面に思わず歓声があがる姿に（本当はダメなのでしょうが）、子ども

たちが心から楽しむ姿に微笑ましく思えました。先生方には緊急事態宣言下、さまざまな制約のなか、ご尽力く

ださり、また熱心なご指導、本当にありがとうございました。 

 

・今年は運動会を実施していただきありがとうございます。皆様が尽力してくださったからだと考えております。

さて、アンケートを回答します。良かった点。①配布プリントの説明がわかりやすかった。②受付開始前の並ぶ

場所の表示や案内が分かりやすかった。改善してほしい点。①開会式や４０ｍ走の説明もプリントに記載してほ

しかった。②４０ｍ走の順位がわかる印を子どもにわたしてもよいと思いました。後で子どもに聞いたらよくわ

かってなかったのか、少し心配しました。 

 

・日程、時間帯はとても満足です。暑くなりすぎる前の解散でとてもありがたいです。観覧者の限定や総入替え

についても全く問題なかったです。競技中の学年の父兄のみだったので、我が子の姿が見れないという状況がな

く助かりました。（可能であれば来年以降もこの形式で続けていただきたいです） 

 

・先日は運動会を開催していただいてありがとうございました。先生方がいろいろと工夫してくださったおかげ

で、当日を無事に迎えられたと思うような運動会でした。また、子ども達もあの暑さの中、観覧中はきちんとマ

スクをしていたり、コロナ禍で不安定な中で、いっぱい練習をがんばったと思うと、その健気な姿に感動しまし

た。一昨年までの運動会とは違う形となりましたが、小学校の運動会も楽しかったね！と会話が弾みました。い

つかまた、６学年揃った賑やかな運動会が開催されると期待しています。たくさんのご配慮ありがとうございま

した。 

 

・今年度は運動会ができるのか不安でしたが、無事にでき、子供も小学校での初めての運動会、とても楽しかっ

たと言っており、嬉しく思いました。ありがとうございました。 

 

・このような状況の中、運動会を開催いただきありがとうございました。通常の運動会とは違ったのでしょうが、

初めての行事を体験できて、１年生は良かったと思います。 

 

・学年ごとの入れ替え制は、見る側にとってとても良かったです。残念な事は他の学年の演技が見られない事。

また、他の学年の演技中の子供の様子が見られないのは少しさびしいです。今回は来賓席がなく１家族２人とい

う制限があったり、プログラムで事前に子供の位置がわかっていたので、立ち位置の予測ができて、見る事にス

トレスなく参加できました。できれば、最前列になれた場合、イスＯＫにしてもらえたら２列目以降の人も見や

すくなるのかと思いました。このイスは各自持参で最前列でなくても使用できたら嬉しいです。全校の場合はも

ちろん立ち見で参加だと思っていますが、学年ごとの入れ替え制だと人数が少ないので、可能だともっと見られ

る家族ができるのでは？と思いました。ちなみに私は最前列で見ることができたので、自分の子供の番以外はな

るべくしゃがんでみていました。 

 

・コロナで大変な中、運動会を開催していただきありがとうございました。他の学年は見る事ができませんでし

たが、少人数、とても見やすくてよかったです。子供達のがんばりに明るい気持ちになりとても感動しました。

４月～の短い時間の中、ご指導ありがとうございました。息子も毎日練習したものを親の私達に見せる事が出来、

とてもうれしかった様で、たくさんお話してくれましたよ。ダンスでは、エンディング、クラスごとの子供たち

が正面にきてあいさつして帰る姿、ほこらしくみえました。素敵な運動会をありがとうございました。コロナの

中でも出来る事を前を向いて。私も主人もとっても元気が出ました。 

 

・緊急事態宣言下での運動会でしたが、対策をしっかりされていたので、密になることなく、安心して観覧する

ことができました。表現の種目では、親世代に馴染みのある「ひょっこりひょうたん島」の曲で、練習期間から



親子で盛り上がりました。リロ＆スティッチの曲も明るい曲と歌詞で元気よく踊っていて見ていて楽しい気持ち

になりました。 

 

・コロナ禍で大変な中、運動会を開催していただきありがとうございました。子供が楽しそうに参加している姿

を見ることができ、とてもうれしく思いました。混雑もさほどなく、思ったよりもスムーズに見ることができま

した。１つだけ、かけっこの位置がどこなのか、事前に知らせていただけたら、と思いました。先生方をはじめ、

お手伝いの保護者の方に感謝いたします。ありがとうございました。 

 

・担任の先生をはじめ、先生方、練習や準備等お疲れ様でした。コロナ禍の開催で大変だったと思いますが、子

ども達の沢山の表情が観れてとても嬉しく思いました。１点気になったのですが、表現ダンスの時、我が子は標

準体型なのですが、並び順が後ろから２番目で、まだ低学年ですと女の子の成長の方が早い？子が多いので、身

長や体格の良い女の子に隠れてしまい、ほとんど見えませんでした････。別の組のお母さんも同じことを言って

いたので、もう少し見やすい様な並び方だとありがたかったです。（男子を外側にするなど････）全員が良く見え

るのは難しいと思いますが････。雨で一日延びてしまいましたが、学校での様子が分かり楽しい時間でした。あ

りがとうございました。 

 

・楽しい運動会をありがとうございました。コロナ等で大変な中、先生方には感謝です。通常とは異なる開催と

いうことなので、次からはないことを祈っております。ただ１つ気になったのは、かけっこのスタートとｺﾞｰﾙが

当日わかったので、前日に知れると助かるかなと思います。もしも連絡があったのに自分が見おとしていたなら

すみません。これからも宜しくお願いいたします。 

 

・今回、緊急事態宣言中でしたが運動会を開催して頂き感謝しております。感染予防に配慮して頂いたお陰で、

子供たちが楽しみにしている行事を安全に体験することが出来ました。毎日家で演技の練習を楽しそうにしてお

りました。親としても、日々の成長を目にすることが出来、とても嬉しく思っております。コロナ禍において、

マイナスなことも多い中、前向きに楽しんで、お友達と沢山良い思い出を作って欲しいと願っております。「出来

ることを考える」、とても素晴らしいことだと思いました。今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開催していただきどうもありがとうございます。制約があったのは残念でしたが、希

望の場所から子供の競技、演技を観られたのは良かったです。（あの６倍以上の人が集まると思うと、観るのが大

変だと思ったので）日曜日の晴れ予報もあったので、延期にしていただいたのも良かったと思います。 

 

・コロナの中、運動会を開催してくださりありがとうございます。みんなの様子や楽しそうにしている姿が見れ

て安心しました。子どもたちは、今思うように遊べなくて、のびのびと外で遊んだり、運動できない状況が続い

てるので、こういう姿が見れたのはうれしかったです。涙があふれました。上級生たちも会がうまく進行できる

ようにがんばっている姿には感動しました。本当は、全学年の演技、色々な姿が見たかったのですが（みんなで

盛り上がったり）、少しでも今の子どもたちの学校の様子が見れてよかったです。来年は普通に前のようにみんな

で応援したり、コロナを気にせず生き生きした姿が見たいです。 

 

・運動会を開催していただきありがとうございました。入学して１ケ月ちょっとで、さらに新型コロナ対策で、

練習も本番もあまり満足にできないのではと不安でしたが、本番の子どもたちの演技、高学年のお兄さん、お姉

さんの係の仕事を見て、制限がある中でもできる形を工夫して考えていただいたアイデアと、今の状況でも力強

く頑張る子どもたちの姿にとても感動しました。観覧する側としては、我が家はビデオカメラに撮影はしないの

で、席の確保も必要なく、立ち見で見やすい場所で応援できるので、今回このような学年ごとの入れ替え、観覧

席なしで十分満足でした。とはいえ、応援の声を力いっぱい出せない運動会も少しさびしいですが、早くこの新

型コロナの猛威が収束しますように。先生方、学校関係者のみなさま、ＰＴＡのみなさま、本当にありがとうご

ざいました。 

 

・本日の運動会は、小学校に入っての初めての運動会でした。コロナで厳しい状況の中、すばらしい運動会を準

備していただいた先生の方々に感謝いたします。個人種目で全力で走っている姿や、可愛いダンスの姿には本当

に感動しました。子供達の頑張りや成長が見られたとてもいい機会となりました。もう少し多くの演目が見られ



たらいいなとの思いはありましたが、また来年の運動会を楽しみにしております。ありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開催してくれてありがとうございました。少しでも子供のがんばっている姿を見れて

よかったです。ダンスもすごくよかったと思います。皆、かわいかったです。 

 

・今年の運動会は初めて参観させて頂きました。コロナの中、検温や消毒のスムーズな対応、わかりやすいグラ

ンドへの誘導をありがとうございました。１年生の演技しか見れませんでしたが、かっこいいかけっこ！！１年

生の足の速さにおどろきました。ダンスはみんなでカラフルな衣装がとてもすてきで、この短期間にたくさんの

振り付けを覚えたと思うと、感動致しました。生徒のみなさんのダンスでとても明るい気持ちになりました。あ

りがとうございました。これからも、まだコロナは続きそうですが、先生方のあたたかなご指導、よろしくお願

い致します。 

 

・プログラム上どうしようもないとは思うのですが、演技の見える場所で待機してるので、徒競走が良いポジシ

ョンで撮影することができないのは残念でした。日差しが強かったので、テントなどがあれば良いと思いました。 

 

・人数が多い中で学年毎に参観できるように配慮して頂きとても良かったと思います。ダンスの後は列ごとに子

どもたちが走って前に出て顔を見せてくれたので、頑張った表情も見ることができました。コロナの中、楽しい

運動会をありがとうございました。 

 

・延期になりましたが、無事開催する事が出来て、子供達の雄姿を見ることが出来て良かったです。先生方、関

係者の皆様のご尽力のお陰でとてもスムーズにプログラムを進めていたと思いました。一つ気になった点につい

ては、分散での開催で、皆比較的見やすかったです。観覧スペースの最前列の保護者の方々にイスを用意してい

ただくか、屈んで後ろの保護者の方でも見やすかったりする工夫があれば良かったかなと思いました。入学して

から運動会当日までの短期間であったにもかかわらず、子供達が最後までしっかりと踊り切っていた姿に驚きと

誇らしさを感じました。とても良い運動会でした。ありがとうございました。 

 

・コロナ禍において運動会を開催いただきありがとうございました。娘も楽しく参加できたようで、家族にとっ

ても思い出の一日となりました。今年は例年とは異なる学年毎の総入替でしたが、子供の負担も、そして親の負

担も少なく、非常に良く感じました。来年以降も、コロナ禍であるかにかかわらず、同様の形での開催を希望し

ます。 

 

・入学してから１ケ月という短期間で、かけっこはもちろん、素敵なおどりを仕上げたということはすごいこと

だと思います。コロナ禍での開催というのは、色々なことに気をつかわなくてはならなかったので、大変だった

と思いますが、学年ごとの総入れ替え制と工夫されていたので、見る方としても安心して見ることが出来、また、

人数制限で人が少なかったので見やすかったと思います。ありがとうございました。 

  

・完全入れ替え制の運動会、とても良かったと思います。これまでのように炎天下の中、子供たちを一日中拘束

することへの心配もなく、種目が続けていっぺんに終わるので、無駄がない感じがしました。保護者の入場から

退場もとてもスムーズで、安心できました。短い練習時間だったと思いますが、ダンス、とてもかわいかったで

す！ご指導ありがとうございました。 

 

・一番最初のためか、保護者の入替えもスムーズに感じました、比較的スペースもあり、安心して観ることがで

きました。子供達も、かけっこもダンスもとても頑張っていて上手でした。短期間の練習の中で、踊りを覚えて

いて、子供の成長を感じることが出来ました。このような時期に運動会を行っていただきありがとうございまし

た。 

 

・大変な状況の中、運動会を開催して下さりありがとうございました。少ない種目でも、子供達の一生懸命頑張

る姿を沢山見ることができました。 

 

・様々な対応を要する中、開催して頂きありがとうございました。充分なご対応、感染予防策を取って頂いたと



思います。来年度も宜しくお願い致します。 

 

・コロナ禍での開催で色々と大変だったと思います。本当にありがとうございました。入場は混雑するかと思い

ましたが、少し並んだだけで密になること無く、安心して見ることができました。他の学校では、平日と土曜に

分けて行う所もあるようですが、土曜だけの方が子供のテンションも高まり、親も負担が少なくてよかったです。

今でも息子は家で音楽に合わせて踊っており、とても思い出深い行事になったようです。 

 

・緊急宣言下の運動会でしたが、学年毎の保護者入替等、密にならない様に対策されており、安心して観ること

ができました。子ども達は初めての運動会で、とても生き生きとしていました。５０メートル走では最後まであ

きらめず走り抜いていたのが印象的でした。先生、ＰＴＡの方々に感謝致します。 

 

・去年は出来なかったので、今年はどうなのか心配でしたが、何とか開催していただけてよかったです。小学生

になって初めての運動会、緊張感が伝わってきました。それでも子供たちは目いっぱい体を大きく動かして踊っ

ていました。とてもかっこよかったです。２種目でしたが、十分成長を感じることが出来ましたし、楽しませて

いただきました。ありがとうございました。 

 

・運動会の練習時間の少ない中、子どもたちも表現の振りなど一生懸命覚えて頑張っている姿にとても感動しま

した。今回はコロナ感染対策で大変な中、運動会が実施されてとても良かったです。 

 

・「走るのそんなに得意じゃない」「たぶんいちばん最後だよ」とずっと言っており、たしかに５０ｍ走はいちば

ん最後でしたが、いっしょうけんめい腕をふって前のめりになって走るすがたに、ガンバレー！ガンバレー！と

夫婦でつい声を出してしまいました。ダンスでは、保護者の目の前まできてくれて、みんな緊張しながらもちゃ

んと踊っており、大きくなったなと思いました。子どもたちのがんばっている姿をみることができてよかったで

す。 

 

・去年は運動会自体が中止だったため、２年生は初めて小学校での運動会を経験しました。徒競走は緊張すると

話していて、ダンスも家で練習する姿が見られました。本番はのびのびとダンスする姿が見られて良かったです。 

 

・コロナ禍の中、運動会を実施頂きましてありがとうございました。息子も練習から楽しんでいる様子がわかり、

一つの目標に対する気持ちの大切さを久しぶりに実感出来ました。また、観覧も出来、直接観れてとても良かっ

たです。昨年が中止となり、小学生で初めての運動会でしたので、とても記憶に残る運動会だったと思います。

今後も行事については難しい面が多々あると思いますが、出来る限り実施して頂けると有難いです。運動会、あ

りがとうございました。 

 

・制約が多い中での運動会開催に大変な御苦労があったことと思います。初めての小学校での運動会、ダンスで

の満面の笑顔が「楽しい！」と言っていました。保護者の入れ替えもスムーズで、密になる事もなく良かったと

思います。 

 

・初めての運動会で２種目でしたが見学させて頂くことが出来て、子ども達の成長を近くで見れたので感謝して

います。コロナ対策を色々と配慮しながら、行事を実行して下さりありがとうございます。今後もコロナ対策を

行いながら、参観できる場面が多くなれば嬉しいです。 

 

・コロナ禍の中、今年は運動会を開催していただくことができよかったです。今年が初めてということもあり、

どんな感じかまったくわからなかったのですが、学年ごとの入れ替え制は逆によくて、場所を取る必要もなく、

余裕をもって見学できたと思いました。事前に演技する場所を詳しく伝えてもらったのもありがたかったのです

が、最後のところがあんなに保護者の近くまで来るとは思わず、逆にぴったり正面じゃないとビデオの撮影が難

しかったです。子供は運動会の日を毎日楽しみにしていて、家でも練習をしていたりしたので、本番で精一杯走

って踊ることができ、とても喜んでいました。 

 

・運動会準備、開催ありがとうございました。コロナがなければあたり前の行事がなくなり、去年度は残念でし



たが、今年は子供も親もよい思い出となる運動会になりました。コロナのせいでいろんなことを制約された子供

達。子供達には「ああ、コロナ世代だからね」って嫌味で言われる事なく「さすがコロナ世代！」とほめてもら

えるように成長して欲しいです。リスクはゼロにはなりませんが、可能な限り実施してくれた方が、子どもの成

長におけるメリットは大きいと思いました。 

 

・天気も良くて、運動会を楽しむことが出来ました。子どもたちの力一杯の演技、とっても良かったです。コロ

ナの中、段取り良く進行して頂き、ありがとうございました。 

 

・コロナ禍、色々な配慮で開催してくださり、ありがとうございます。短い練習期間にも関わらず、子どもたち

の頑張りに感動しました。先生方のご指導に感謝します。ありがとうございました。 

 

・先生方、学校の関係のみなさま、大変おつかれさまでした。時節柄、運動会を中止とした自治体もある中、運

動会を実施と判断いただき、大変感謝しております。これまでとは違う実施方法など、様々なご苦労があったか

と思いますが、素晴らしい運動会運営と感じております。子どもにとっては、初めての小学校での運動会で、幼

稚園依頼２年ぶりに見た運動会での姿は、１年とは比べものにならないほどの成長を感じ、「２年」とはすごい成

長するものだなと深く思いました。今後もコロナ禍でこれまでにない対応が多々あるかと思いますが、何とぞよ

ろしくお願い致します。 

  

・コロナ禍のなか運動会を開催してくださりありがたく思います。様々ご検討、ご配慮いただいたおかげだと思

っております。家でもダンスの練習をしていたり、子どもも楽しみにしている様子が見られ嬉しく思いました。

ダンスの立ち位置、移動の仕方など提示していただき撮影しやすかったです。色々と制約がありますが、今後も

可能な限りイベント事をしていただけるとありがたく思います。よろしくお願い致します。 

 

・他校では保護者１名のみ観覧が多いなか、２名まで参加できたことがありがたかったです。コロナ禍の中、初

めての運動会を子供が「楽しかった！」と言っていたことが、とても印象的でした。様々な配慮をして頂き、本

当にありがとうございました。来年は全学年で行うことができるよう願っております。 

 

・コロナ禍で実施できる方法を模索してくださったことが何よりありがたいです。我が子の初めての運動会、他

校では保護者の参観なしや配信のみという話も聞くので、直接見れたことも嬉しいです。本当にありがとうござ

いました。子供が自信を持って踊る姿を見て、担任の先生がていねいに指導してくださったおかげと感謝してい

ます。 

 

・晴天の下、２年生の元気いっぱいの演技を見ることができました。事前にダンスの隊形図をいただいていたの

でよく見えました。５０ｍ走は、スタートとコースの場所が示されているとよかったです。１コースが１組とい

うことで、第１レースから一人一人名簿と顔を照らし合わせて応援していたのですが、鉄棒側が１コースと思い

込んで見ていたため、ずっと間違って見ていました････。来年度はぜひプログラム等にお書き添えをお願いしま

す。限られた準備期間だったと思いますが、頑張りが伝わり清々しい運動会でした。 

 

・昨年度は運動会がなかったので、今年開催して頂きました事を親子共々感謝しております。以前に比べれば少

しばかり物足りない雰囲気も感じられましたが、この状況下では十分だったと思います。人数が少なかった事も

あり、ゆったりと観覧できたのも良かったです。２年生の「表現」は保護者側へ寄ってきてくれてとてもうれし

かったです。 

 

・1 学年ごとの退場は少し面倒に感じてしまいましたが、我が子を見るには更に人数が制限されてとても良かっ

たと思います。運動会の看板は、何とか待って頂き写真を撮ることができましたが、もう少し撮る時間にゆとり

があれば幸いです。 

 

・２年目に初めての運動会！！子供と共に楽しみにしていました。徒競走では最後まで頑張って走っている姿を

観て、たくましくなったなぁと感心しました。表現では、短い期間での日々の練習だった事と思いますが、みん

なが一つになり踊っている姿に胸が熱くなりました。コロナ禍の中で、全学年が一緒に出来なくて残念ではあり



ますが、子供にとっても一つ思い出として残せる事が出来て、先生方に感謝の気持ちでいます。ありがとうござ

いました。 

 

・開催して頂いてありがとうございました。 

 

・まず実施して頂いた事に感謝致します。初めての運動会、練習が始まってから、子供がとても楽しみにしてい

ましたので、土壇場で中止というような事があったら････とヒヤヒヤしていました。親も学年別とはいえ、あれ

だけ一堂に人が会する場に行くのは久しぶりでしたので、それだけで活気づきましたし、何より子供たちの元気

と一生懸命に多大なパワーをもらえました。今後とも、なるべく制限は少なく、子供たちが楽しく伸び伸びでき

るようにお願いします。 

 

・コロナ禍の中、密にならないように工夫しての開催、ありがとうございました。楽しく観覧させて頂きました。

昨年は中止であったこともあり、感激も倍増です。来年以降は通常の開催が出来る様であれば、学年を超えた演

技など企画頂けるとさらに楽しい運動会になると思いました。 

 

・コロナ禍の中、色々な対策をしながら運動会を実施して下さったこと、感謝しております。先生方、ありがと

うございました。２年ぶり、そして小学校初めての運動会は天候に左右されながらも子供たちのイキイキとした

姿を見ることができ、とても感動しました。幼稚園のころとは違い、先生の言われたことに従っていくというよ

り、自ら次の演技に向けて準備するなどの姿に成長を感じました。２階テラスより観覧させていただきましたが、

垂れ幕が風に煽られ写真の影になってしまったことが少し気になりました。また、テラス下が児童席であったと

いうこともあり、機材にストラップは付けておりましたが、落下しないか不安が残りましたので、網を張るなど

するとよいのかなと思いました。来年もまたどのような状況かわかりませんが、どんな状況でもできることを一

生懸命に取り組む子供たちの姿がみれると嬉しいなと思います。すてきな運動会でした。どうもありがとうござ

いました。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開催していただきありがとうございました。前日の雨でグラウンドの整備や日程変更

など、先生方、ＰＴＡ役員さんは大変だったと思います。本当にありがとうございました。今年は学年ごとの入

れ替え制で、例年より密にならず、ゆったりと見れたのでとても良かったです。また、鉄棒側を正面にしていた

だいたおかげで、顔の表情がよく見え、より子どもたちの成長を感じることができました。息子は小学校に入学

して初めての運動会をとても楽しみにしていて、放課後や休日に自分から「公園で走る練習をしたい」と言って

頑張っていました。結果は２位でしたが、最後まで一生懸命走る姿に感動しました。表現のダンスは、家では一

度も踊ってくれず「本番まで内緒」と言っていましたが、本番では堂々と踊る姿に、家でまだまだ甘えん坊の息

子がとても立派に見えました。去年は開催すらできなかったので、今年は無事に開催できて、生で見られて、本

当に良かったと思いました。 

 

・色々と大変な中、開催していただきありがとうございました。開催していただけただけでも大変ありがたいで

す。運営もとてもスムーズで、自分の子供の競技を混雑なく集中して見ることができたので、正直な所、一日が

かりの運動会よりも楽でよいなぁと思ってしまいました。兄弟がいる場合でも一度退場してから････というのが、

出てすぐ入口まで走っていらっしゃる方がいて、大変そうだなと感じました。 

 

・とてもよかったです。ただすこし見にくいなぁと感じました。移動したときに遠くになってしまって（仕方な

いかもですが）移動しても見やすい場所だとうれしかったです。コロナ禍の中、ありがとうございました。お疲

れ様でした！！ 

 

・初めての運動会でしたが、１学年ずつ短時間だったので、子供も私達も負担が少なかったのが有難かったです。

個人的には今後も同様な形での開催だと助かります。学校側でも最大限配慮して頂き、様々な方々の協力のおか

げで、私達も子供の頑張る姿を楽しく見ることができました。ありがとうございました。ただ、１つだけ気にな

ったのは、保護者ゾーンが演技を見る際にどうしても密になってしまったことです。どうしても朝礼台近くの前

の方に密集してしまい、フェンス付近で距離をとって見ていた方はとても見づらかったです。互い違いに印等が

あったり、ここまでではなくても、せめて前列の人にはしゃがんでもらうことができれば、距離を取って多くの



人が安心して楽しく見ることができるのかなと思います。差し出がましいようで申し訳ありませんが、少し気に

なりましたので書かせて頂きました。 

 

・昨年はコロナの影響で運動会ができませんでしたが、今年は２種目でしたが運動会ができてうれしく思いまし

た。子供の楽しそうな笑顔もみられ良かったです。 

 

・いつもお世話になっております。この度はこのような時期である中、保護者参観ありの運動会を開催していた

だき誠にありがとうございました。コロナ禍における対策に考慮したしくみづくりやそのご対応のおかげと感謝

致しております。表現の種目においては、驚くほどしっかりと踊れていて、これまでの練習の成果と子供達の成

長を目の当たりにして感動いたしました。子供達のやる気を引き出す先生方のご指導、いつもありがとうござい

ます。今後とも、引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

・たくさんの制約がある中で、運動会を開催してくださってありがとうございました。先生方、ＰＴＡ役員の皆

様、おやじの会の皆様に感謝でいっぱいです。子ども達の歓声が響く校庭は「あー運動会だなぁ」って感じまし

た。全学年が集う形で開催できないのは少し残念でもありますが、１学年ずつにまとまっていたので、保護者と

しては集中して観覧することができて良かったです。 

 

・いろいろな制約のある中で、先生も児童も一生懸命にやっていることが伝わった運動会でした。コロナの対策

として実施した学年ごとの競技での入れかえもスムーズで、通常よりも余裕をもって応援することが出来たかと

思われますので、コロナ対策としてではなく、今後も観覧人数制限や学年指定での実施を継続していければ良い

と思いました。また、校舎前の来賓用テントが無かったので、テラスからの観覧もしやすかったです。こちらも

来年以降は廃止で良いと思います。テントが必要であれば、より必要と思われる低学年等の児童席に設置すれば

良いと思います。 

 

・開会からダンス終了まで、非常にスムーズな運営だったと思います。子供たちの一生懸命な演技に感動し、と

ても素敵な運動会でした。以下、今後の運営の参考になればという視点で、少し気になった点を記載します。黒

Ｔシャツでの演技となることをもう少し早く伝えていただけると余裕をもって準備が出来たと思いました。 

 

・コロナ禍にもかかわらず運動会を開催して頂きありがとうございます。通常の運動会というものを本人は知ら

ないものの、２競技と少ない運動会でもとても楽しかったと言っています。入れ替え制はよいと思いますが、カ

ードを入る段階で回収されてしまったので、再び学校に入ることができませんでした。回収ではなく、提示して

入れるようにするとよいと思いました。 

 

・昨年は運動会が出来ず、今年こそはと楽しみにしていたので、開催でき良かったです。５０ｍ走も校庭の中央

で行っていたのでとても見やすかったです。本人も１等になれてご満悦でした（笑）。ダンスも事前に立ち位置を

教えてもらっていたので、観覧位置を決めるのがとても楽でした。一所懸命に踊る姿に、思わず涙してしまいま

した。来年はもっと成長した姿が見られるかと思うと今から楽しみです。来年こそは全学年一緒に出来ますよう

に！！先生方もコロナ禍の中、運動会を開催するのは大変だったかと思います。本当にありがとうございました。 

 

・去年の初めての運動会は残念ながら見れなかったので、短縮ではあったけれど娘の一生懸命がんばっている姿

を見れて本当に良かったです。いろいろ工夫されていて、じっとしていられない１才の子もいる身としては、短

時間で集中して娘の競技を見れたのはとても助かりました。事前にかけっこの順番やダンスの位置もわかってす

ごくよかったです。ありがとうございました。 

 

・今年の運動会は緊急事態宣言下での開催というイレギュラーな状況であったため、先生方におかれましては、

練習から本番までいろいろなご苦労があったのではないかと思います。子供達が楽しく力いっぱい動くことがで

きるようご配慮いただき、心からお礼申し上げます。学年ごと３学年ずつ午前と午後に分け、さらに保護者は学

年ごとの完全入れ替え制というご対応でしたが、このコロナ禍でクラスターの発生を防止しつつということを考

えれば、これが最善であったかなと思います。来年はコロナの流行が落ちつき、通常の運動会を開くことができ

るよう祈るばかりです。短時間ではありましたが、子供達が頑張る姿に心打たれ、私も元気をもらった素敵な運



動会でした。ありがとうございました。 

 

・学年度との完全入替制という形で、感染対策を徹底しているのがよく分かり、先生方やＰＴＡの方々の努力に

感謝しています。保護者が一学年のみということもあり、とても参観しやすく、親子共に良い思い出になりまし

た。 

 

・小学生になって初めての運動会、無事に開催、参観できたことを嬉しく思います。保護者の人数も限られ短時

間で終わるため、場所取り争いもなく、我が子の姿をしっかりと見ることができました。表現ではテラスから見

ている保護者もいるので、テラス側を向いて踊る時間もあるといいなと思います。コンパクトな分、子どもにも

負担が少なく、とても良い運動会だったと思います。この先、コロナが終息しても、このような運営を行ってい

ただきたいです。 

 

・事前に子どもがいつ、どこで活躍するのか、プリントでお知らせ頂き、良い位置で見学できました。ありがと

うございました。 

 

・コロナの影響により、今年の運動会も中止になるかなと思いましたが、無事に開催出来て嬉しかったです。一

年遅れだったけれども、子供の成長が見れた事に感動しました。ありがとうございました！！ 

 

・いつもお世話になっております。このような状況の中で運動会を開催していただけたこと、先生方にはとても

感謝しております。親子共々、思い出に残る運動会になりました。どうもありがとうございました。 

 

・緊急事態宣言が発令されている中、様々な対策・配慮をして下さり、運動会を実施できた事・参観できた事、

大変嬉しく思います。先生方のご尽力のおかげです。子どもも「小学校初めての運動会楽しかった！頑張ったの

を見てもらえてよかった！」と喜んでいました。徒競走の参観・撮影のしにくさが少しだけあったので、ゴール

付近に保護者も児童と同じ様に順に並び参観・撮影できると良かったのかなと感じました。例年とは異なる環境

下での運動会実施は大変な事やご迷惑をおかけする事があったと思いますが、子供達の為にありがとうございま

した。児童１人につき保護者２名という参観の人数制限をせず、祖父母にも子どもの成長を見てもらえるような

日々に戻ると良いなと思います。 

 

・まず、このような運動会を開催してくださり、先生方にはとても感謝しています。去年、小学校初めての運動

会が中止になってしまい、とても残念に思っていました。２年ぶりに運動会が開催できるか天気にもドキドキさ

せられ、当日晴れ間が見えたときは大変うれしく思いました。家でも曲をかけて、見ないで～と練習している姿

がかわいく、当日一生懸命おどっている姿に感動しました。成長した姿が見れてうれしかったです。学年ごとの

観覧もとてもよかったと思います。コロナの心配が減りました。学年半分はさみしかったですが、来年を楽しみ

にしています。 

 

・大変な時期にも関わらず、開催して頂きありがとうございました。昨年は残念ながら中止となってしまったた

め、今回久々に子どもの成長した姿、日々の練習の成果を見ることができ、大変嬉しく思いました。密にならな

い種目編制や入替制等、コロナ禍に対応した工夫がなされており安心感がありました。来年以降、コロナが終息

したとしても、入替制については熱中症対策や校庭の広さを考慮して、継続しても良いのではないかと思います。 

 

・小学校に入学し、初めての運動会でしたが、二部に分けての開催でも出来て良かったなと思います。感染対策

もちゃんと行われていたので。行事などこれからも行って頂けると子供も喜ぶと思います。午後からは久しぶり

の晴れ間が広がり、日焼けして帰ってきましたが、やりきった感があったみたいでホッとした様子でした。 

 

・運動会の準備をはじめ、子どもたちの指導をいただきありがとうございました。おかげさまで、子どもたちが

日頃の成果を見てもらうことができて大変感謝しております。緊急事態宣言中でも開催できるようなやり方を考

えてくださりありがとうございました。 

 

・小学校に入って初めての運動会だったので、開催していただいた事に感謝しています。本人も延期にはかなり



落ち込んでいましたが、かっこいいところをみせるね、と気持ちをきりかえ、気合十分で臨んでいました。高学

年のかっこいいダンスやリレーを見たい気持ちもありましたが、子供達がその姿を見ることが出来ているのでよ

かったと思います。自分の子供の分も、場所取りをあまり気にせず見れるので今回のような運用でもいいなと思

いました。今出来る範囲での精一杯の運動会だったと思います。ありがとうございました。 

 

・コロナウイルスが流行している中、昨年は運動会の実施がなくとても残念でした。昨年できなかった分、久し

振りに運動会が実施できてよかったです。コロナ禍でもできる方法を学校側で検討し実施して下さったことに感

謝致します。本当にありがとうございました。我が家は４年と２年を見学しましたが、２年見学後、一旦退場し

て再入場というのが面倒に感じました。２学年まとめて見学するのであれば、入口で券を先に渡してしまい再入

場せず引き続き見学できるなどの工夫があるとよいなと思いました。来年はもう少し協議が多く見れる状態にな

っていることを祈りたいと思います。 

 

・大変な状況の中、運動会を行っていただきありがとうございました。昨年度は行事がほぼできなかったので、

新入生の親としては残念でなりませんでしたので、とても嬉しい一日でした。感染対策は学校内では行き届いて

いるように思いましたが、２年生はリレーがないので、全体演技が終了した後、退場の際に混雑してしまい、密

がうまれてしまったので少し心配になりました。ともあれ、子どもたちが楽しく運動会で過ごしている様子が見

られて良かったです。先生方には様々な配慮をしながらご指導していただき感謝しております。 

 

・運動会お疲れ様でした。子供たちの成長を見る事が出来てとても嬉しかったです。先生方、ＰＴＡ役員さん、

おやじの会の方々、ありがとうございました。 

 

・コロナ禍で大変な中、開催いただきありがとうございました。昨年運動会がなかったので、今年初運動会でし

たが、子どもたちがのびのびとがんばっている様子を見ることができてうれしかったです。色々と活動が制限さ

れていて大変かと思いますが、しっかりと体を動かし、協力してがんばる機会は大切だと思います。今後ともよ

ろしくお願い致します。 

 

・小学生になって初めての運動会となった２年生ですが、一人一人の笑顔がとてもキラキラしていて楽しそうで

した。演技中の子供達は堂々と旗をふっていました。自宅でもユーチューブで音楽を流しながら練習している姿

があり、本番では立派な演技をする事ができたようです。子供達が好きなアニメの曲で演技する事ができたのが

良かったと思います。来年はさらに成長した子供達をみるのが楽しみです。運動会等の行事が中止になる地域も

ある中、実施していただき本当にありがとうございました。 

 

・先生方、準備に練習、どうもありがとうございました。緊急事態宣言が延長になり、また中止になってしまう

のだろうかと思いましたが、無事に開催していただき、本当に嬉しく思います！！他の学年の演技などが見られ

ず残念ではありましたが、各学年、入替制、時間指定、各家庭２名までなどの対策はとても良かったと思います。

また、事前に徒競走の順番やダンスの位置を知らせてもらえたのも助かりました。子供達の一生懸命な姿が見ら

れ、短い時間ではありましたがとても楽しかったです。延期や実施のお知らせも早く、メールでももらえたので

良かったです。 

 

・コロナ禍の中、運動会開催ありがとうございました。短い時間ではありましたが、一生懸命に取り組んでいる

子ども達を見て感動しました。 

 

・緊急事態宣言下の中でしたが、開催して頂きありがとうございました。娘にとって初めての運動会であり、家

でも楽しそうに練習していました。学年ごとの入れ替え制もとても良かったです。参観する側としても、小さい

子どもを抱えながらだったので、開会式から約５０分間はなんとか飽きずに観られる時間でした。一点だけ、Ｐ

ＴＡのお手伝いをする中での改善点をお願いしたいのですが、入口の門でＰＴＡの女性２名で立っていました。

保護者証をかけていない方もいたので、保護者かどうか見極めるのが難しかったです。不審者対策として、やは

り教職員のどなたか１名もしくは男性が立たれた方が良いかと思います。観覧カードも手に持って入るなど、安

全面に配慮できるとこちらも安心です。担任の先生の通信、ありがとうございました。観覧する場所がわかりや

すく、ばっちり撮れました。ご指導ありがとうございました。６年生のお手伝いや応援する姿がたくましかった



です。徒競走の何レース目というパネル、とてもよかったです。 

 

・コロナ対策、熱中症対策、共に対策が必要な中、観覧することができてとてもうれしかったです。学年毎の観

覧なので混雑する事もなく、とても見やすかったと思います。いろいろな制限のある中、子供たちが一生懸命が

んばっている姿を見て感動しました。先生方、お手伝いの保護者の方々、ありがとうございました。 

 

・昨年は運動会が実施されなかったため、今回は緊急事態宣言中でしたが、運動会が開催され、親の見学も出来

たのでとても嬉しかったです。子供達の一生懸命な姿が見学出来たのでとても良かったです。学年ごとの開催の

おかげで混雑せずに見学できたのがよかったです。２Ｆのテラスでの観覧はフェンスにスローガンなどが掛かっ

ていたため、幼児を連れた方々のお子様が２Ｆテラスでは観覧しにくそうで少し残念でした。スローガンは３Ｆ

にかけて、２Ｆのテラスは見学しやすくして欲しかった。フェンスに寄りかかったり登ったりしないためにも、

２Ｆテラスはスローガンなどはたらさなくても良いのかと思いました。３Ｆに掛ければよいと思いました。 

 

・緊急事態宣言の中、学年別、時間差での運動会の演技が見られたことは、今できる精いっぱいのことだと思っ

ており、よかったなぁと感じました。５０ｍ走の何レース目かを分かりやすく数字の紙を持ち回ってくれたので

よかったです。 

 

・このような中、運動会をしていただきありがとうございました。また、日曜に延期していただいたことで、気

持ちのよい晴天の中、いい思い出の風景を心にきざむことができたと思います。最初、２，４，５年生が並んで

いるのを見たときには、半分でもこんなに生徒がいるのかとあらためてマンモス校を実感しました。学年ごとに

保護者の入れ替えとかしたおかげで、応援側はあまり密にならずに済みました。子供の種目は、子供は家でも「ダ

ンスの曲ながして！」と言い、練習も楽しんでやっていました。多人数でのはたを使ったダンスはとてもキレイ

でした。 

 

・運動会で子供たちの元気な姿、頑張る姿を見ることができ嬉しかったです。様々な配慮の下、運動会を開催し

て頂いたことに感謝しています。 

 

・このような状況の中、運動会を実施していただけたことに感謝します。密にならないような工夫として学年ご

との入れ替えはよかったです。入れ替えの時間が短く、出口についたときは門が閉まってしまっていたので、も

う少し時間をとっていただけるとうれしいです。そして、いつもの運動会より拍手が大きく感じ、来年もこのよ

うな形がいいなと思いました。 

 

・初めての運動会がようやく叶って、親子共々うれしく思います。また、普段の学校生活も、このような機会を

頂き確認出来てうれしく思いました。これからも最善を尽くして、このような機会が増えることを願っておりま

す。 

 

・１年ぶりの運動会、全学年が見れたわけではないですが、開催されてよかったです。先生方、ありがとうござ

いました。ビデオ撮影等は例年の運動会よりも撮影しやすく、よかったと思います。担任の先生の運動会つうし

ん、参考になりました。ありがとうございました。 

 

・先生方はじめ役員、係の皆様、運動会の開催ありがとうございました。暑い中、お疲れ様でした。クラス通信

を出していただき、参観場所を決める際に大変参考になりました。おかげさまで娘が正面に移動してきて、楽し

く踊る様子がとても良く見られました。例年の様子がわからないため比較はできませんが、親の入退場の動線も

しっかりありましたし、分かりやすい指示で有り難かったです。初めての運動会で娘も楽しみにしていましたし、

開催されて良かったです。厳しい状況が続きますが、引き続きよろしくお願い致します。 

 

・運動会当日まで自宅で自主練習に励み、とても楽しみにしていたようです。初めての運動会は練習も実を結び、

うまくできたようで、本人も自信につながって成長を感じられました。 

 

・運動会お疲れさまでした。昨年はコロナの影響で中止だったのもあり、今年は小学校に入り初めての運動会で



親子共々楽しみにしていました。かけっことダンスの２種目ではありましたが、とても子どもの成長が見られた

ので良かったです。先生方の感染対策やテラスでの観覧などの配慮等、とてもしっかりされてあったように思い

ます。グラウンドでの観覧は朝礼台側だけでなく、サイドの方ももう少し見られるようにしてはどうかなと思う

こともありました。ただ、学年で分けての観覧だったので、思ったよりもゆっくり見ることができたと思います。

いつ感染拡大がおさまるか分かりませんが、来年も同じように学年別に分けての運動会であっても良いなと思い

ました。いつも子どもたちのためにたくさん考えて下さりありがとうございます。これからもよろしくお願い致

します。 

 

・演目が連続しコンパクトで見やすかった。準備と運営が大変だと思い、そのような中で開催していただき感謝

です。 

 

・運動会ありがとうございました。短時間ではありましたが、充実した時間でした。子供の成長を間近で見るこ

とができ、先生のご指導のおかげです。ありがとうございました。事前に教えていただいたダンスの隊形や場所

等の情報も大変ありがたかったです。１つお願いがあるとすれば、運動会の日の登校時間等を子供にも伝えてい

ただきたかったです。（お伝えいただいているようなら申し訳ございません）先生方も暑い中大変だったと思いま

す。本当にありがとうございました。来年も楽しみです。 

 

・運動会お疲れ様でした。コロナ禍の中、種目も少なく可哀想にも見えましたが、子供達のすばらしい競技、ダ

ンスに心がうたれました。とても良く頑張ったと思います。運動会が実行されたことに感謝です。ありがとうご

ざいました。 

 

・いつもお世話になります。運動会を開催して頂きありがとうございます。運動会の練習が始まった頃から、毎

日のようにダンスを家でも見せてくれ、すごく楽しみにしておりました。校長先生はじめ先生方に感謝しており

ます。来年はまたどうなるのかわかりませんが、今年の様な形でいいので、少しでも子供達の記憶に残るように

していただきたいと思います。（もちろん安全が第一優先なのも理解しております）これからもよろしくお願い致

します。 

 

・コロナ禍で行動に制限がある中でも、工夫を凝らして運動会を開催して頂きありがとうございました。熱中症

が心配でしたが、ミスト散布や水分補給を促すなど、先生方の細やかな心配りに感謝致します。おやじの会、Ｐ

ＴＡ本部役員の方々のサポートも有難かったです。皆様のおかげで息子の成長を実感することができました。一

点提案です。５０ｍ走で校舎か道路のどちら側が１コースなのか不明でしたので、走順の配付物に掲載して頂く

と明瞭化されると思います。 

 

・初めての運動会で勝手がわからない中でも、事前に配ってもらっていた手紙のおかげでどの位置にいればいい

のかなど把握する事ができとても助かりました。良い思い出が作れました。ありがとうございました。 

 

・運動会開催頂きありがとうございました。初めての運動会で場所取り等分からないことも多かったのですが、

今回は学年毎の観覧ということで時間も短く、人数も少なかったので、とても見やすかったですし、集約された

ことで、子どもは負担があったかもしれませんが、見る側にはとても楽でした。コロナが終息した後も、親の鑑

賞は今回の運動会の運用を継続して頂けたらなあと思いました、日曜日へのリスケも大正解でしたね。ありがと

うございました。 

 

・まだまだ落ち着かない日々の中、運動会の準備や子供たちへの指導をありがとうございました。演目を減らし

たり、入れ替え制にする等、例年と異なる方法での開催でしたが、昨年は全くできなかったので、久しぶりに学

校での姿を見ることができてとても嬉しかったです。やはり演目が２つだとあっという間でしたが、人数制限が

あったおかげでゆったり参観することができました。ただ、必ずしも我が子の近くで参観できる訳でもないため、

特に表現の演目では、フォーメーションをローテーションにしたり、最後に校庭を一周するなどして、どこで参

観していても一度は我が子を目の前で見られるように工夫して頂けたら良かったなと感じました。 

 

・学年別で時間がわかれていたので、在園児が１人の我が家はとても観やすかったです。（幼児がいるため長時間



だと大変なので）子供の成長に感動しました。事前に配置等、親が気になるポイントを配慮したプリントも本当

に助かりました。ありがとうございました。アドバイスの通り、２Ｆより応援していたのですが、幼児の息子は

横断幕のため、すき間を探しての応援になっていましたが、幼児の手にするものの落下の防御としてはよかった

と思います。場所取りの必要もなく、我が子をゆったり応援できるので、個人的にはよかったと思うのですが、

子供から親を探せず、また声をかけられないので、少しさみしかったようです。（本当に来てるの？と）コロナ禍

の中の開催、ありがとうございました。 

 

・先生方、ＰＴＡの方々、コロナ禍の中、運動会を開催していただきありがとうございます。感謝申し上げます。

小学校初の運動会。運動場で一生懸命走る姿。ダンスはみんながノリノリで踊っていて、２階のテラスから見ま

したが、すごく揃っていて綺麗でした。子供達の姿に元気をもらい、感激いたしました。来年はコロナが終息し、

他の学年の演技も見ることができますように心から願うばかりです。 

 

・いつもご指導ありがとうございます。感染対策の中、子ども達の居場所を心地良く、そして楽しく提供してい

ただいた運動会となったと思います。高学年の児童のみなさんの運営を見ることで、今後の学校生活での役割や

下級生への思いやりを学ぶことができたのではないでしょうか。昨年度開催できませんでしたが、その分も十分

楽しむことができたと思いますし、親の立場からしても、学校生活の一部分を知ることができてとてもよい思い

出となりました。まだまだコロナの影響は続くと思いますが、子ども達をよろしくお願い致します。 

 

・今年は開催できてとってもうれしかったです。事前に５０ｍ走の順番や踊りの位置、隊形移動が分かって、カ

メラを撮るのに役立ちました。コロナ禍で大変な中、開催し観覧できてよかったです。ありがとうございました。 

 

・他校では、保護者１名参加の学校もある中で、保護者２名にしてくださり本当にありがとうございました。昨

年、ソーラン節ができなくて残念だったので、ソーラン節をやることができて本人もよろこんでいました。上の

子は最後の運動会だったので、良い思い出になりました。 

 

・今年の運動会はどうなるのか････と心配でしたが、見ることができてうれしく思います。練習が始まってから

は、自宅でも楽しそうに教えてくれました。楽しみにしていたようです。感染対策なども良かったと思います。

むしろ観覧しやすく感じました。児童にも配慮があって良いな････と思います。（水分、霧シャワー）感動した運

動会でした。ありがとうございました。 

 

・小学校入学以来、初めての運動会。緊急事態宣言中でどうなるかと思いましたが、開催してくださりありがと

うございました。学年別での観覧で人数も少なく安心して見れました。でも、運動会ならではの盛り上がりがな

く子供達はつまらなかったんじゃないかと思いました。子供たちのみでやる運動会、親御さんが見る運動会と２

回に分けてもいいのかなと思いました。 

 

・分散という形で無事に行われて、子どもたちががんばっている姿を見られてとても良かったです。２年生にと

って初めての運動会で、５０ｍ走と旗ダンスが感動しました。たくさん練習して覚えたんだなと思いました。手

紙で子どもが踊る場所も分かりやすくて良かったです。学年ごとに分けることによって、とても見やすく、子供

たちも暑い中、一日中外にいるよりも、半日の方が良いなと思ったので、今後もできたら学年ごとや午前、午後

に分かれての運動会になっても良いと思いました。（人数が多い学校だと思うので）子どもも親も楽しい運動会に

なりました。ありがとうございました。 

 

・天気も良く運動会を楽しむことが出来ました。コロナの中、段取りよく進行して頂きありがとうございました。

子供達の力一杯の演技、とても感動しました。 

 

・小学校では初めての運動会となり、本人も少し緊張していた様ですが、それよりも当日を楽しみにしており、

とてもはりきっていたのが印象的でした。徒競走はもちろん、特に表現の種目に関して、本人もとても気持ちが

入っていたのがよく感じ取れ、見ている私達もとても感動致しました。コロナ禍の中、先生方のご指導と運動会

の実施に、大変な御苦労があった事と思います。本当に色々と考えて下さり、ありがとうございました。運営は

大変だったと想像しますが、そのおかげで逆にとても見やすく、嬉しい会となりました。来年も成長を見られる



のを楽しみにしております。何よりも、本人がとても楽しそうで、自信をもって表現していたのが親としては安

心し、嬉しかったです。 

 

・このようなコロナの環境下で子供達が楽しみにしていた運動会を開催して頂きましてありがとうございました。

昨年は運動会がなかったので、親子ともども大変楽しみにしていました。当日も、保護者のいれかえもとてもス

ムーズで、競技もとても見やすいように工夫されていて感心致しました。本当にありがとうございました。 

 

・小学校に入学して初めての運動会でした。練習を学校で頑張っている事を本人より聞いていて、運動会をとて

も楽しみにしているなと感じました。本番、一生懸命走ったり踊ったりしている姿を見れて、学校生活での様子

を見れて学校生活での様子を見れて、とても安心と成長を感じました。今回、午前の部、午後の部と分けての開

催でしたが、赤組、白組で競う事も出来、何より子供がすごく楽しめた事がよかったです。感染対策に考慮して

頂き、とても思い出に残る運動会を行えてとても感謝しております。ありがとうございました。 

 

・出演する生徒の保護者だけが見られる完全入れ替え制について、私は、場所取りの為、早くから並ぶこともな

く、比較的空いた状態で見られたので良かったです。一方妻は、他学年の演技も見たかったと申しております。

学区外ということもあり、子どもと一緒に登校しました。開演時間まで正門の奥で並びましたが、各保護者の間

が近かったこと、あいさつからはじまって雑談がよく聞こえたことが気になりました。子どもへのご指導、あり

がとうございました。 

 

・コロナ対策で大変な中、開催してくださり有難うございました。我が子はもちろんですが、子供たちがみんな

一生懸命に笑顔で嬉しそうに、照れくさそうに頑張っている姿を見ることができ、楽しいひとときでした。短時

間でしたが、ゆったり見ることができてとてもよかったです。個人的な意見になりますが、保護者入れ替え制を

今後も継続していただけたらなと思いました。 

 

・運動会は大変お疲れ様でした。今回は緊急事態宣言下での開催となり、学校側の判断も大変だったと推察しま

す。兄弟で在籍していますが、分散で行った運動会は効率よく展開され、スムーズで良かったと思います。子供

達は物足りなさを感じているかもしれませんが、この様な新しいスタイルの運動会も今後のスタンダードになる

のではと感じています。コロナ禍における子供達へのご指導は大変だったと思います。先生方、職員の皆様、本

当にありがとうございました。 

 

・短い時間ではありましたが、この様な状況下でも開催して頂き、有難うございます。学年毎の入れ替え制で安

心できましたし、保護者２人まで可のご対応も、父親が中々学校生活を見れないので大変嬉しく思いました。演

技中、子供達がマスクを外していたのも、表情が見え、熱中症の心配もあったので、ご判断にとても賛成でした。

感染対策等とてもたいへんだったかと思いますが、それだけにとらわれす、とても良い運動会でした。ご対応に

感謝しております。 

 

・昨年は中止だったので、子・親共に初めての運動会でした。緊急事態宣言中でしたが、実施の判断をして下さ

り、よかったと思います。賛否両論あったかと思いますが、運動会を楽しみに練習に励む姿や、やりきった満足

そうな表情は行事でしかみられないと思います。ありがとうございました。表現では、クラスごとに色をかえた

フラッグをもつなど、大人数ならではの工夫がなされており、直前にはレース順とおどりの立ち位置を一人ずつ

知らせてくれて助かりました。近くで見ることができ、娘もよろこんでいました。新年度早々の実施は準備も大

変だったと思います。先生方のご指導ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

・ニカデミアは家での練習を楽しくやっていました。本番は旗をもって手をたくさんまわしてとてもきれいでし

た。２部交替制もスムーズにできたと思います。ありがとうございました。 

 

・学年ごとの開催でとても良かったです。幼稚園児の下の子も連れて行くので、丸一日だと熱中症の心配や、人

が多いので歩き回って迷子にならないかとお世話が大変かと思います。今回のように、自分の子の出る分だけま

とめてやっていただけると、・いつ出番かプログラムを気にする必要なく、・５月暑い日もあるので体的にも楽で、・

朝早く起きてお弁当を気にしなくてもよく、・カメラの場所とりなど頑張らなくても学年ごとの保護者鹿いない



ので観やすくて、いいこと尽くめでした。コロナが終息しても今回のようなやり方でよいと思いました。 

 

・天候にも恵まれ開催できて良かったです。小学生になって初めての運動会となりましたが、本人が充実を感じ

ている様子でしたので、とても満足です。来年度は通常の運動会ができることを期待しています。 

 

・今年はコロナ禍でしたが、運動会を開催して頂けて本当に良かったです。学年ごとに時間を区切って頂いたの

で、密になることなく、子供達の演技をしっかり見ることができました。演目が例年より少なかったのは残念で

したが、運動会をはじめて経験できた事が、子供達にとっては何よりだと思います。まだコロナの影響が色々な

画工行事に及びますが、工夫しながら、子供達に様々な経験をさせて頂けると、親としても有難いです。今後と

もよろしくお願いします。 

 

・昨年は実施できなかった運動会を今年は状況が好転していない中、教職員の皆様、ＰＴＡの皆様、その他運動

会の運営に携わって頂いた皆様のお陰で、変則的ではあったものの、無事に開催できた事、心より感謝いたしま

す。２年生にして初めての運動会でしたが、子供たちの成長と日頃の第二葛西小学校で指導されている成果を目

の当たりにできたと思っております。ひとつご提案ですが、保護者を退出させる際、どうしても一気に出口に集

中してしまうので、ご面倒でも退出を何らかの“順番”をつけられてはいかがでしょうか。その方が、スムーズ

な“入れ替え”を行う事ができると思いました。 

 

・昨年は運動会が中止だったため、娘は初めての運動会をとても楽しみにしていました。縮小ではありましたが、

開催して頂けて本当によかったと思います。行事を通して学ぶ事もたくさんあります。今後の行事も可能な限り

実施して頂きたいです。練習時間も少なく、制限も多い中、ご指導頂きましてありがとうございました。 

 

・入れ替え制はとてもよかったと思います。ただ、競技が少なく、白組と赤組の点数での盛り上がりに欠けてし

まうのが残念でした。 

 

・今回は、運動会前に家で何度もダンスを練習していました。先生が朝早くから学校に来て練習しているから、

ぼくも頑張らないと、と言っていて感動しました。曲もダンスもとてもすてきで、本番でみんな衣装を着てたい

こをたたく姿はすばらしかったです。コロナで密にならないよう対策を考えて実施してくれたことには感謝して

います。ありがとうございました。 

 

・学年毎だったので、観覧する人が少なかったので良かったです。ただ、続けて弟の学年だったので、一度退場

して入り直し、並んだ列も最後の方だったので、中に入った時には競技が始まっていたので、他にいい方法はな

いかと思いました。一年生の時に新型コロナウイルスで休校・分散と学校生活はほとんど感染対策で思うように

学べず、遊べず、そんな中、競技を見て、子供達はたくましく育っていると感動しました。宣言の中、中止にな

らず、先生方のご尽力のおかげで無事に終えることができ、子供達にも心に残る思い出になりました。ありがと

うございました。学年リレーで走りながら手を振った先生、それを見て子供達も手を振って退場する姿がとても

ほほえましくてよかったです。 

 

・コロナ禍での運動会開催ありがとうございました。今年度も開催は厳しいのかと思っていましたが、無事運動

会開催ということで、子どもたちともども大変楽しみにしておりました。学年毎の父兄の入替等大変だったと思

いますが、子どもたちの元気な姿が見られ、大変感激しました。短い時間の中にも、いつもの運動会以上のもの

が凝縮されたパワーを感じました。とてもよい運動会でした。 

 

・運動会、子供たち、先生たち、お疲れ様でした。土曜日は雨で残念でした。日曜日、いい天気でよかったです。

今年はコロナで時間が短くて悲しかったです。でも、走ったり、踊ったり、みなさんよく頑張っていました。一

生懸命練習して大成功でした。子供たちの様子を見せてもらい、ありがとうございました。 

 

・先日行われました運動会におきましては、コロナ禍で色々と大変な中、先生方大変ありがとうございました。

子ども達の奮闘する姿や、本来ならば行われている運動会の様に近い姿で行って頂き、感謝の気持ちで一杯です。

エイサーも家で練習を本人もしており、上手くなりたい気持ち、頑張りたい様子が見られ、成長を感じる事があ



りました。意欲を持たせて頂き、ありがとうございます。 

 

・コロナ禍の中、運動会を実施していただき感謝いたします。まだ３年生になって２ケ月しかたっていないのに、

クラス、学年の全員が、立派に自分の役割を全うしていて感動しました。息子に普段はダメだしばかりしている

私ですが、一生懸命な姿をほめてやると、とてもうれしそうな顔をしていました。学年選抜リレーの選手、さす

が選ばれるだけあってどの子も速くて格好良かったです。盛り上がりましたね。「来年は選抜リレーに出られると

いいね」と過度な？期待を押しつけてしまいました（笑）。６年生の身体の大きさにびっくりしました。１年生と

６年生ではこんなにも違うんだと改めて思い、親として成長著しい時期に何ができるか、子供に寄り添いながら

日々を過ごして日々を過ごしていきたいと思った一日でした。 

 

・校長先生をはじめ学校関係者の皆様、お疲れ様でした。保護者の入れ替えもスムーズで、いつもよりほとんど

の保護者が一番前で見る事が出来、ゆったりとした気分で良かったです。マンモス校でもありますし、今後、学

年ごとに午前・午後など分けて行うのも良いかなぁと思いました。ありがとうございましｔ。 

 

・コロナ禍で制限の多い中、運動会を開催していただきありがとうございました。子どもたちも大変な状況の下、

ひとつの行事を経験し、つくりあげたことは、のちに宝物になると思います。江戸川区の中でも運動会の開催、

運営方法は様々のようですので、先生方をはじめ、関係各所のご検討あっての今大会と推察されます。ご尽力い

ただき誠にありがとうございました。 

 

・昨年は運動会が開催されませんでしたので、今年はどのような形であったにせよ、無事開催されたことに対し

て御礼申し上げます。子供たちも、運動会当日をとても楽しみにしておりましたので、来年以降も仮にコロナウ

イルスの影響が残っていたとしても、今回のように学年ごとに保護者の入場制限を行うなどの対策を行った上で

開催すればよいと考えます。 

 

・コロナ禍で大変な中、色々と工夫していただき、運動会を開催して下さったことに感謝しております。短い時

間ではありますが、子供達の成長も見ることが出来、子供達にとっても貴重な経験が出来たこと嬉しく思います。

悪天候が続き、先生方も大変だったことと思います。有難うございました。 

 

・コロナ対策で大変な中、素敵な運動会をありがとうございました。昨年は行えなかったので、子供の成長を見

れて、校長先生はしめ先生方にとても感謝しております。マスクをしての練習・本番、ギリギリでは天候も悪く、

なかなかうまく練習が出来ない中での当日、良いお天気の中で、子供達が元気に走る姿、まとまりのある表現に

とても感動しました。本当にありがとうございました。 

 

・様々な制限の中、行って頂きありがとうございました。子供達の頑張りがみれて本当に良かったです。 

 

・コロナ禍の中での一年ぶりの運動会、心配していた天候にも恵まれ、絶好の運動会日和のなか、子どもの頑張

る姿を応援することができました。家の中で一生懸命練習していた二葛西エイサー帰る場所、本番では足を高く

上げ、力強く太鼓を叩く姿を見て、感動とあたたかい気持ちになりました。７０ｍ走では必死に走る姿を見て速

くなったと感じたのと、大きくなったなと感慨深いものがありました。大変な状況の中、熱心にご指導いただき

ありがとうございました。 

 

・コロナ禍で先生方も大変だったと思います。そんな中でも入れ替え制というかたちで子供達を直接応援でき、

本当に嬉しく楽しい時間を過ごすことが出来ました。来年は通常の運動会が出来ることを願っています。先生方

もお疲れ様でした。 

 

・緊急事態宣言下で、もしかしたら今年も運動会を見られないのかもと思っていた中で開催していただきありが

とうございました。たくさんの制限がある中で練習したんだなと思うと胸がいっぱいになります。７０ｍ走前の

不安そうな顔、緊張した顔、エイサーの前のやるぞ！というキリッとした顔、リレーの時の頑張る生徒とそれを

応援する生徒、全て感動しました。運動会っていいなーと思いました。来年度はもっとのびのびとできるといい

ですね。先生方、大変な中、素晴らしい運動会をありがとうございました。 



 

・例年より少しさみしい運動会ではありましたが、開催して頂けてとても嬉しかったです。子供も運動会を楽し

みにしていて、家でもエイサーの練習をしていました。本番では、みんなとても素晴らしかったです。コロナが

落ち着き、全学年揃っての運動会が見れる日を楽しみにしています。ありがとうございました。 

 

・とても満足な運動会でした。一つあるとすれば、途中で自由に出入りできないのが気になりました。 

 

・天気にも恵まれて運動会が見れて本当に嬉しかったです。短期間の練習量にも関わらず、とてもかっこいいエ

イサーにパパも私も感動して涙が出ました。準備など、本当にありがとうございました。各学年毎だったので、

見やすかったのもよかったです。 

 

・コロナ禍で感染対策をしながらの運動会の開催どうもありがとうございました。久しぶりに子供がイキイキと

走ったり、体を動かしたりしているところを見たような気がします。先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。

観覧者２人の制限、ちょうど良かったと思います。短距離走、女⇒男の順で走ったのがよかったです。いつも男

⇒女の順で、どうしても女の子より男の子の方がスピード感があるので、男の子を見た後の女の子だと少し物足

りなさを感じていました。来年はどんな状況になっているかわかりませんが、来年も運動会が開催されることを

願っています。 

 

・子どもも親もとても楽しみにしておりました。運動会の前日には、家の中で何度も踊りの練習を（楽しそうに）

していました。当日、会場の流れもとてもスムーズで、先生方がコロナ禍での対策を色々と考えて下さったこと

と思います。有難うございました。 

 

・運動会の開催、ありがとうございました。どんなカタチでもやはり子供達のイベントがあるのはとても嬉しく

思います。少しもり上がりに欠けてしまう感じでしたが（個人的にです）、学年ごとの、学年の子だけの親の観覧、

良かったです。ゆっくり見れますし、場所とりのイラモヤもありませんし････。とても楽しめて見れました！先

生方、ＰＴＡのみなさま、本当にお疲れサマでした。 

 

・お疲れ様でした。今回、コロナ禍でも子どもが一生懸命取り組む姿を見ることができて嬉しかったです。規模

は縮小されましたが、みんなの想いがこもっていて、例年以上に感動を与えてもらった運動会でした。先生方の

御指導に感謝しています。 

 

・開催していただけて、子供たちは喜んでいました。学年ごとでの入れ替えは人数制限のため私達には見やすく、

よく子供達を見ることができありがたかったです。お天気に恵まれ、何よりまず開催できたこと、そして先生方、

運営に関わってくださいました方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

・１年ぶりの運動会、子供たちの姿を見て感涙しました。学年ごとでさみしい気もしましたが、これもアリかな？

と思いました。が、他の学年の競技もやはり見たいです。来年はいつもの運動会が出来ることを願うばかりです。

短期間での練習のエイサー、とてもかっこよかったです。先生方にも感謝です。ありがとうございました。 

 

・開催していただきありがとうございました。コロナ禍での開催で、色々とイレギュラー対応をしていただき、

先生方は大変だったと思います。子供たちは楽しみにしており、家でも練習しておりました。１点お願いとしま

したは、競技中のマスクの着脱については、もっと外すように声をかけていただけたらと思いました。マスクを

外しての体育の授業をお願いします。酸欠になっての脳へのダメージを危惧します。 

 

・混雑もなく観覧できたのでよかった。観覧エリアが限られていたので見たい場面が見られなかった。学年ごと

の入れ替え制はよかったが、入れ替えの時間が短かったように思う。（子供達メインなので仕方ないかもしれない

が、時間的な余裕がもう少し欲しかった）学年ごとはとても見やすかったが、異なる学年をもつ親への配慮も必

要かと思った。また、子供たちが異学年との交流は少なく少し残念な気持ちがあるのでは？初めての試みとして

は全体的にうまくいったのではないかと感じた。 

 



・大変な状況の中、運動会を開催してくださりありがとうございました。他学年の競技は見られなかったけれど、

子どもたちは発表する場があり、他学年のがんばる姿を見られ、良かったと感じています。 

 

・コロナ禍の中で運動会を開催するかどうか、どのように運営するか、校長先生をはじめ先生方はおそらくもの

すごく熟慮されたのだろうなと感じる運動会でした。感染防止の為の対策などとても考えられているなと思いま

した。昨年できなかった分、今年は開催されたことも含め、我が子の成長を感じ頑張っている姿に感動しました。

転入してきたので従来の運動会を知らないのですが、今年の簡略化されたプログラムは熱中症の面でも親子共に

負担の少ないものだったと思います。賛否両論あるかと思いますが、今回開催していただいたことは夫婦共にと

ても感謝しております。（子供は昨年度の担任の先生が来て下さったことも喜んでいました）ありがとうございま

した。 

 

・この度はコロナ禍という大変な時期に運動会を開催して頂きありがとうございました。競技等は短縮されて残

念でしたが、思い出が出来て良かったです。そして、最後に先生方、ＰＴＡ役員の方々、暑い中、お疲れ様でし

た。本当にありがとうございました。 

 

・保護者としては運動会が開催されただけでもうれしく、先生方や本部役員、おやじの会の皆様に深謝申し上げ

ます。学年別の入替制も混雑なく応援することができて、個人的には来年以降もこれでお願いしたい！と思いま

した。ただ、児童は他の学年の応援もきっとしたかったのではないかと思います。全校そろっての行事が早く実

現するよう祈っています。（その際は、日よけテントをぜひ児童用に使って下さい） 

 

・種目が限られていて、少しもの足りなさは感じてしまいましたが、全体として運動会を楽しむことができまし

た。開催いただきありがとうございました。リレーの選手に選出されて、本人もうれしかったようで、練習の時

から楽しそうに登校する姿が印象的でした。「来年もリレーに出たい」と今から体力作りに努めるなど、目標がで

きたことはとても良かったと思います。コロナの影響で学校のイベントを参観させていただくのが久しぶりとい

うこともあって、同級生に混じっての演技、走る姿は子どもの成長を実感することができ、感動的でもありまし

た。コロナ禍での運営は難しい部分が多くあると思いますが、出来る限り行事は開催いただくことを希望させて

いただきます。コロナが縮小していくことが前提になりますが。徒競走のゴール付近の撮影、団体競技、全学年

の集合が早期に再開され、子どもたちが最大限楽しめる運動会に戻ることを願っています。 

 

・学年ごとの入れ替え制は見やすくて良かった。先の見通しが立てにくい状況で頑張ったことがうかがえて、先

生方のご苦労がにじんでいた。７０ｍ走の走者順に工夫したときいた（レースごとにだいたい力量をそろえた？）

良かった気がする。水を飲むタイミングは自由にさせてほしいというのが個人的な思い。（ダラダラしちゃうとい

うご意見もありそうでわからなくはないのですが、健康上のことを考えると本人のタイミングで飲んだ方が････） 

 

・新型コロナウイルスの対応で大変な中、開催していただきありがとうございました。子どもたちの生き生きし

た表現、元気な姿が見れて、大変うれしく思いました。観覧も入れ替え制でよく工夫してくださっていて、密も

避けられていたと思います。プログラムの内容もよく、楽しく見させていただきました。先生方をはじめ、ＰＴ

Ａの役員の皆様方におかれましては、大変お疲れ様でした。 

 

・運動会を開催していただきありがとうございました。開催にあたり、先生方の厚いご指導、ＰＴＡのみなさま

のご尽力に感謝の気持ちでいっぱいです。学年ごとにまとめての開催でしたので、短い時間で観賞、観戦できよ

かったです。６年生の役割分担、お手伝い、後輩への面倒見の良さを目の当たりにし、とてもしっかりした６年

生で、感心致しました。子供たちの一生懸命な姿に胸が熱くなりました。もし、今後のために何か挙げた方がよ

ろしければ、ダンスのとき、我が子を見つけるのが困難で、可能なようでしたら、クラスごとの札や色分けなど

していただければ助かると思いました。ただ、統一感や表現の妨げになることもあるので難しいかもしれません

が。子供達の頑張る姿を見て、素敵な日曜日になりました。ありがとうございました。 

 

・いつもお世話になっております。コロナで去年は運動会がなかったので、今年も中止かもしれないと思ってい

ました。運動会を実施していただきありがとうございました。コロナ対策をしていただき、学年ごとに観覧でき

てとても良かったです。子どもの成長を目で見て実感でき、とても感動しました。これからもよろしくお願いし



ます。ありがとうございました。 

 

・午前・午後の二部制、学年毎の演技、保護者総入替制など、密にならないように配慮していただきありがとう

ございました。コロナ禍の中の運動会、保護者の観覧が出来て有難かったです。先生方、ＰＴＡの方々、ありが

とうございました。 

 

・運動会を開催していただきありがとうございました。子供達の成長は何度見ても感動します。学年ごとの参観

はとてもスムーズでよかったと思いました。あっという間ではありましたが、とてもいい運動会でした。 

 

・事前にどちらの場所に居ればいいのかのプリントがあるのはありがたかったです。ただ、どちらを向いて演技

なのか書いてなかったので（１年生は朝礼台を向いてと書いていたので）、子どもの言ってることで合っているの

か不安でした。（結果、合ってましたが）リレーの選手の名前一覧が欲しかったです。 

 

・事前におたよりで子供のダンスの立ち位置をお知らせして頂けるのは、保護者としましてはとてもありがたか

ったです。今後も継続して頂けるととても助かります。また、ダンス同様に可能であれば徒競走のスタート位置

とゴール位置も図で説明があるとありがたいかなと感じました。（３年生の場合は朝礼台あたりからスタートで

西門側がゴール等の図）ダンスの立ち位置で後ろ姿、もしくは横からの姿しか撮影できない立ち位置は、せっか

くの晴れ姿を全て見ることができなくなってしまうのが残念だなと感じました。例えば、３年生のエイサーの隊

形②で側面方面で演技されてしまうと保護者撮影場所およびテラス両方とも撮影がきびしいです。緊急事態宣言

中ですが、先生方を始め係の方々のご尽力で運動会を開催して頂き、保護者としましては、我が子の晴れ姿が見

れて感謝でいっぱいです。ありがとうございました！ 

 

・コロナ禍の中、初めての運動会、おつかれ様でした。色々な制限がある中、工夫して開催していただきありが

とうございました。先生方にも生徒達にも感謝しています。６年生は最後の運動会だったと思います。本来の様

にはできなくても、下級生を引っぱり、お世話してくれていて本当にえらいなぁと思います。これからも大変な

ことが多いと思いますが、子供達の今しかできない思い出、行事を大切にして過ごしていってほしいと思います。 

 

・コロナの心配がある中の開催、先生方の御苦労も計り知れない事かと思います。お疲れ様でした。１年ぶりの

生徒達の元気な姿をみる事ができ、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。保護者の入替もス

ムーズで良かったです。エイサーの振付、音楽が心に響き、１年生で踊ったダンスよりもかなり成長を感じる表

現になっていました。 

 

・コロナ禍にもかかわらず、運動会を実施していただきありがとうございました。娘は赤組が負けたことをくや

しがりながら帰ってきました。種目は限られていたかもしれませんが、練習時間も含め、子ども達がちゃんと運

動会の醍醐味を味わうことが出来たのだと嬉しく思いました。保護者としても我が子の出番のみ凝縮して観るこ

とが出来、身体的にも楽でした。こんな運動会もいいなぁと思いました。昨年開催されず、子どものあるはずの

思い出が一つなくなってしまっただけに、今年参加出来たことはよりよい思い出になったと思います。運動会開

催のためにご尽力下さった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

・コロナ禍にもかかわらず、工夫して運動会を開催して頂きありがとうございました。通常どおりの開催ではあ

りませんが、それでも子供はとても楽しみにしていて「絶対見に来てね」と何度も言っていました。子供はもち

ろん、親である私にとっても子供が見て欲しいと言ってくれることがうれしく、今しかない姿を目に焼き付ける

ことができ、とてもうれしかったです。昨年は運動会自体が中止になったので、尚更親子共々喜びを感じました。

暑い中、マスク着用でご指導頂いている先生の姿には頭の下がる思いでした。本当にありがとうございました。 

 

・素晴らしい運動会でした。子供たちの誘導、保護者の入れ替えや動線など、細部にまで準備がしっかりとなさ

れていて、先生方や運動会にたずさわる多くの方に本当に感謝致します。来年以降、まだどうなるか分からない

不安な状況ですが、もし出来るのであれば、この今回のような形で運動会を続けて頂きたいと思います。先生方

には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

 



・コロナ禍の中で心配でしたが、運動会が行われて嬉しかった。密を避け、全体的にスムーズで、親にも子供に

も負担がなくて良かった。現在の状況では仕方ないが、他の学年の披露を見れなかったのは残念だった。 

  

・コロナ禍の中でも学年ごとに保護者の観覧を分けて運動会を開催していただきありがとうございました。子供

の演技やリレーなども見やすく、成長も感じられ保護者も楽しめました。 

 

・先日はコロナだけでなく、天候の心配までも抱える中、様々な対策を講じて開催してくださった運動会。先生

方やＰＴＡの方々には、心から感謝いたしております。二年ぶりの運動会では、おかげ様で、娘は苦手な徒競走

も大好きなダンス（エイサー）もとても楽しみにしていました。特にダンスは自宅でも楽しんで練習をしており、

本番当日に近づくにつれ、緊張感も増したりと、様々な前向きな感情と共に、披露の場に向かいました。そして、

運動会後は達成感いっぱいな様子で帰宅して参りました。短い期間の中での集中した練習、どうもありがとうご

ざいました。娘にとってとても印象深い運動会になったと思います。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

・学校説明会のときに、運動会の延期について、直前ではなく猶予をもってお伝えしますというお話でした。当

日の延期の連絡メールに気付かず、子どもは登校しました。他にも登校している子がいたようです。延期に気付

いた他の保護者の方が学校まで向かい、我が子にも延期だと伝えてくれたので、幸い無事に帰宅しました。認識

に誤りがありましたらご容赦ください。新しいクラスになって間もなく披露したとは思えぬ程素晴らしいエイサ

ーでした。個々の練習量や子どもの成長を想うとグッときました。７０ｍ走では、スタートラインに立って姿勢

を正し、真剣に走る子どもたちの姿が印象的でした。来年も楽しみです。緊急事態宣言の最中でも、運動会が実

施できるよう試行錯誤し尽力いただきました教職員の皆様、入れ替え制等の対応をされたおやじの会の方々に心

より感謝いたします。この度はお疲れ様でした。 

 

・幼稚園の発表会でエイサーを踊ってから４年、たったの４年でこんなにも力強くしっかりとひょうげんできる

ようになったのかと心から感動しました。リレーでは、１位ななれないこと、足が速くないことへコンプレック

スを感じていたので、１位になれなくても最後まで自分が一生懸命走ることが一番大切だよと言い続けていたら、

３年生の運動会で初めて１位になることができ、親子共々とても思い出に残る運動会になりました。色々大変な

中、対策を考え開催していただきほんとうにありがとうございました。 

 

・コロナ禍で大変な状況ではありますが、運動会を開催していただいたことに感謝しております。短い時間では

ありますが、子供達の成長も見ることが出来、また子供達にとっても貴重な経験が出来たことを嬉しく思います。

連日雨が降ったりと大変だったと思いますが、本当に有難うございます。保護者も密にならず、外ということも

あり、良かったと思います。 

 

・いつもお世話になっております。コロナ禍での運動会の開催に向けてご尽力いただき感謝いたします。今回の

学年毎に分けての開催は良かったと思います。子供達は続けての競技で大変だったかもしれませんが、無駄がな

くさっと見れて良かったです。自分の子供が悪いのですが、エイサーの位置をお手紙で渡されましたが、全く違

うところ（反対）に印を付けており、本番では見つけるのが大変でした。担任の先生はチェックしてくれたので

しょうか？短い練習時間にもかかわらず、素晴らしい演技でした。これからも行事を中止にはせず、実行してい

ただきたいです。 

 

・いままでと違う運動会で先生方も大変だったと思います。楽しく過ごさせていただきました。一つあるとすれ

ば、徒競走についてゴールが見えにくかったと思います。せめてゴールを鉄棒側にしてほしかったです。 

 

・制限の多い中、運動会を開催して頂き、ありがとうございました。子供達は他の学年のを見られず残念でした

が、それでもとても良い思い出になったようです。 

 

・待ちに待った運動会、お天気にも恵まれ開催できて本当によかったです。短縮バージョンでの運動会でしたが、

子供達の頑張りを見る事ができ感無量です。７０ｍ走では３年生にもなると緊張感が伝わり最後まで走り切る姿

には感動しました。エイサーも家でも何度も練習していたので、本番は笑顔で踊っている姿に成長を見ることが

できました。堂々とかっこよく踊っていて、私も一緒に踊っている気持ちになりました。これも先生方の御指導



のおかげと感謝いたします。入場時では、ＰＴＡの方やおやじの会のお父さん方がわかりやすく案内して下さっ

たのでスムーズでした。先生方の動きにも感動しました。暑い中、素敵な運動会をありがとうございました。 

 

・開催が危ぶまれる中、運動会が出来たことを先生方に感謝しています。子供達の晴れやかな顔が見れて嬉しか

ったです。ありがとうございました。リレーが出来て良かった！ 

 

・コロナの対応で大変な中、運動会を開催していただきありがとうございました。「エイサー、かっこいいから見

て！」と子供が言っていたので、見ることができて嬉しく思います。保護者入れ替えまでの待機場所が日陰だっ

たのがありがたかったです。帰宅後、「ほかの学年の表現もかっこいいよ」「赤、白、どっちが勝ったのかな」と

言っていたので、オンラインで見ることができたら良かったなと思います。 

 

・コロナ禍で練習も大変だったかと思いますが、２年ぶりの子ども達のがんばる姿に感動しました。演技中の学

年の保護者のみが入れる入替制は今後も続けていただけると嬉しいです。ありがとうございました。 

 

・大変な中、運動会を実施して頂きましてありがとうございました。子どもも一生懸命練習して楽しめたのでは

ないかと思います。エイサーは事前に場所を伝えられてはいたものの、自分の子がどこにいるかを見つけられず

困りました。せめてサージの色でクラスを分かるようにするなどして頂けるとよかったのではないかと思います。 

 

・学年別で入れ替えをしていたので保護者数が少なくて見やすかったです。エイサーの後半が児童席の方へ我が

子が移動して見れなかったのが残念でした。密を避けて配慮していただき、安心して見ることが出来ました。あ

りがとうございました。 

 

・コロナ禍での運動会の開催、お疲れ様でした。演目も少なく物寂しい反面、祖母が参観したので年寄りの体力

にはちょうどよかった様です。 

 

・子供達のがんばっている姿が見れて本当によかったです。コロナ禍でなかなか予定通りに行事ができない事が

多かったですが、運動会で活躍している子供達を見て元気をもらいました。エイサーも息を合わせてたいこを叩

き、踊っていて、練習のがんばりが伝わりました。よい運動会になりありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中、運動会を実施して頂きありがとうございました。大変だとは思いますが、今後も子供たちのた

めに行事等、行って頂けると幸いです。 

 

・短期間の練習だったのに素晴らしかったです。観覧場所をもう少し増やしていただけたらもっと観やすかった

と思います。午前と午後で３学年ずつに分け、さらに保護者も学年毎入れ替えという事だったので、とても考え

られていて参加しやすかったです。保護者の入れ替わりがもう少しスムーズに出来たらよかったと思いました。

選抜リレーのバトンタッチの後のカーブでインコースに入ってよいと分かっていない子がいたようなので、カー

ブの前に一人先生か役員さんが立ってあげたらな････と思いました。 

 

・保護者の観覧場所が混雑していた。子どもたちは短い時間でよく習得して、それぞれの力を出し切っている姿

が感動的でした。例年よりも縮小した内容でしたが、暑さもあり、子どもと保護者の体調を考えるとこのくらい

の時間でも良いと感じました。天候不良の中、先生方には早朝から準備して頂き、子どもたちの成長を間近で感

じることができましたことを心より感謝しております。 

 

・自分の子どもの学年だけ１時間くらいで終わるので、ギュッと短縮されて良かったです、入れ替え制。エイサ

ーのとき、マスクを取ってほしかったです。つけてる子、外してる子、どっちもいましたが。保護者の数が少な

くとても見やすかったです。先生方、おつかれさまでした。 

 

・コロナ禍での運動会実施は色々不安もありましたが、子供達の成長を間近で見ることができとても嬉しかった

です。子供達の演技や競技を見て、努力した姿や頑張っている姿に感動し、思わず涙が出そうになりました。こ

のコロナ禍で準備等、初めてのことで大変だったかと思います。先生方、またＰＴＡ役員の方々、運動会に携わ



っていただいた全ての方々に感謝の気持ちでいっぱいです。暑い中、ありがとうございました。 

 

・２年ぶりに運動会を開催して頂き、子供達も良い思い出ができたと思います。例年は午前・午後と長時間に渡

り熱中症が心配されましたが、コロナ禍ということもあり、短時間で開催できてよかったと思います。また 

今年はコースのすぐ側で見ることができたので、子どもたちが見やすかったです。密になることもなく、色々と

考えて下さってありがとうございました。親子共々楽しい時間を過ごせました。 

 

・延期にはなりましたが、無事開催する事が出来、子供達の雄姿を見る事が出来ました。先生方、関係者の皆様

方のご尽力のお陰で、とてもスムーズにプログラムを進行していた様に思いました。気になった点については、

分散開催で比較的見やすかったのですが、観覧スペース最前列の保護者の方々にイスを用意していただくか、屈

んで後ろの保護者の方でも見やすい様にする等の工夫や配慮があれば良かったかなと思いました。進級してから

当日までの短期間であったのにも関わらず、子供達が最後までしっかりと踊り切った姿に驚き、感動と誇らしさ

を感じました。とても良い運動会でした。ありがとうございました。 

 

・日曜日に天気もよく、子どもの運動会の観戦ができて楽しかったです。子どもが頑張っている姿を見て、成長

したなあと感動しつつ、学校で先生達に大変お世話になってきたと改めて思いました。現在コロナが流行ってい

る中、先生方は学年毎で午前・午後に分かるとか、入口の消毒とか、いろいろと工夫していただき大変ありがた

く存じます。今回「エイサー・帰る場所」を初めて見ました。沖縄で伝統的な踊りだと紹介があり、皆が力を合

わせたり、声が大きく元気一杯を感じさせてくれてすごく楽しかったです。次回もよろしくお願いします。 

 

・コロナ禍ではありますが、子供の成長を見ることができて良かったと思います。子供達も家族に見てもらえる、

応援してもらえることが何より嬉しく楽しかった運動会になったようです。ゴールの近くで撮影できなかったこ

とは少し残念でした。運動会を参観させて頂きましてありがとうございました。 

 

・今年も運動会は難しいかと思っていましたが、できる限りのことをしつつ開催してくださり、子供たちも、と

ても思い出深い運動会になったのではと思います。他学年の表現が見れなかったのは残念でしたが、皆がルール

を守りながら、学年ごとに入れ替わりできたおかげで例年のような混雑もなく、安心してゆっくり参観を楽しむ

ことができました。（チケット制はとてもよいアイデアだと思いました）例年より制約も多く、大変な中、準備に

あたってくださった先生方やＰＴＡ役員の方々、おやじの会の皆様に感謝です。自分より上の学年の競技は、子

供の先の目標やあこがれになると思うので、リハーサルがあったと聞いていますが、ビデオなどで子供が見る機

会があるといいなと思いました。素敵な運動会でした。 

 

・学年ごとに時間が区切られており、コロナ対策がされていてとても良かったです。（観覧もしやすかったです）

子どもの参加する時間も短いので、熱中症のリスクも減ると思います。今後も、このような形で開催していただ

けると助かります。 

 

・コロナ禍の大変な中、様々工夫して頂き、短時間でもとても感動の運動会になりました！ありがとうございま

した。 

 

・先生方、ＰＴＡの方々、おやじの会の皆さん、お疲れ様でした。コロナの感染を防ぐ為に、いろいろと考えて

やって頂いたお陰で、とてもいい運動会だと思いました。けやき公園が駐輪場になったのはとても助かりました。

学年毎だったので、とても見やすかったです。子供達も運動会ができてとても喜んでいました。ありがとうござ

いました。 

 

・３年生のエイサー！！すごく良かったです！！子供達が真剣な表情で一生懸命踊っている姿に感動しまし

た････。少ない練習時間でよく頑張ったと思います。『明日もエイサーのテスト！？があるんだよ！！』と娘は嬉

しそうに家でまた練習していました。日頃ＰＯＰな音楽を聞いている子供達がスローなメロディにのり、足上げ、

手踊りなど････難しかったと思いますが、楽しく踊っているのを見て癒されました。そして、改めて緊急事態宣

言が出ている中で、予定通り運動会を実行して下さり、何よりも子供達の気持ちを考えて、尊重しつつ、安全を

第一に進めて下さった平川校長先生をはじめ、先生方、ＰＴＡの皆様方に心から感謝致します。本当にありがと



うございました。 

 

・コロナ禍の大変な状況下で様々な心配りを頂き、無事に開催頂きまして本当にありがとうございました。子供

たちも大変楽しそうで、家でも踊りの練習をしたり、話をしたりして、見ていて本当にうれしかったです。１点、

１年生と３年生が時間続きでしたので、１年生が終わって急いで並び直すことになり、不利だなと感じました。

結果としてはちゃんと見ることはできましたが、せめて別の通路（遠回りでないもの）をお願いできると嬉しい

です。でも、このような折に開催頂き、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中、色々対策し、運動会を実施していただきありがとうございました。保護者の人数が制限されて

いたこともあり、例年より競技が見やすかったです。練習時間が短かったにも関わらず、一生懸命な子どもたち

の姿に感動いたしました。 

 

・大変な時に開催していただけたこと感謝しております。毎日朝、子供が「今日も運動会の練習だー」「おどりを

覚えたよー」と運動会までの日々も子供にとってかけがえのない時間なんだと感じておりました。他の学年を見

れないことは残念ではありましたが、このご時世でご尽力いただきました先生方には感謝です。来年の開催に向

けて引き続きお願いいたします。おばあちゃん、おじいちゃんも見に来れるといいな････。オンラインでネット

から生配信もおもしろいかもしれませんね。 

 

・規模は小さいですが、運動会が開催されてよかったです。 

 

・子どもにとっては二葛西での初めての運動会。転校して約２ケ月と思えない位、クラスにも馴染めていて安心

しました。コロナの関係もあり、学年入れ替え制でしたが、分かりやすくスムーズに参観できたと思います。テ

ラスから参観する時、足元の植木鉢がない方がより見やすかったです。（私は背が低い為、背伸びをしないと見れ

ない感じでした）晴天にも恵まれて、とても良い運動会だったと思います。先生方もお疲れ様でした。素敵な会

をありがとうございました。運動会ができただけで感謝です。 

 

・第二葛西小学校に転入して初めての運動会でした。娘にとっても日本の学校での運動会は初めての事でしたの

で、前日からソワソワ、ワクワクしていました。通常とは異なる形で行われましたが、短い時間で終わり、見学

してる方は楽だったように感じます。盛り上がりに欠けるのは、この状況の中、仕方ないですが、充分に楽しめ

ました。行事の見学に行けたことが何よりも嬉しく、どんな形でも実行して頂けたことに感謝しています。あり

がとうございました。 

 

・お疲れ様でした。今回、コロナ禍でも、子どもが一生懸命取り組む姿を見ることができて嬉しかったです。規

模は縮小されましたが、みんなの想いがこもって、例年以上に感動を与えてもらった運動会でした。先生方の御

指導に感謝しています。 

 

・１学年ずつ区切ることで参観者自体の数も少なくなり、児童の演技も見やすくなり、とても良かったと思う。 

 

・子供達が一生懸命練習してきた様子がとても伝わってきました。一方、休憩する間もなく、次の演目に移らな

ければならないのは、子供達にとって大変だったと思います。（お茶を飲む暇がなかったと言っていました）ただ、

スムーズに運営していただいたことに感謝しています。 

 

・お天気もよく、清々しい運動会を迎えることができて本当に嬉しかったです。前もって、子供が来る位置を教

えて頂いていたので、スムーズに写真・動画の撮影をすることができました。自分の子供だけでなく、他の子達

の成長を久しぶりに観ることができ、また、１年の時と比べても、走りも速くなり、エイサーも素敵に踊ってい

るのを観て、つくづく子供達の成長の速さにびっくりします。このコロナ禍の中、運動会を開催して頂き、本当

に有難うございました。来年は、２年前のように、全学年一緒に大盛り上がりで開催できれば良いかなと切に願

います。 

 

・運動会を開催して頂きありがとうございました。子どもは３学年ずつ午前と午後、親は学年ごとの完全入れ替



え制、とても良かったと思います。２年ぶりとなった運動会を見て、例年以上に子供の成長を感じました。 

 

・７０ｍ走のゴールとスタートの位置は逆が良かった。ゴールが先生や１位等の順位の人たちがいて、何位だっ

たのかこちら側からだとわからずでした。コロナの中、午前と午後に分けて少なく、ビデオもとりやすかった。

ただ、１列目の人達はしゃがんで観てほしかったです。２列目からだと全然観れず残念でした。来年は１列目は

しゃがんで観るというルールを作ってほしいです。 

 

・大変な状況の中、皆様のご尽力により、運動会を開催していただきありがとうございました。家でも何度もエ

イサーを練習している我が子を見て、運動会ができた事が子供達にとってとても大きい意味があったと思います。

たくさんの制限がある中で、演目から指導にいたるまで、例年とは違う環境で、子供達の成長を目にする機会を

用意していただいた事にただただ感謝です。運動会楽しかった～♪と帰宅時の笑顔がとてもよかったです。あり

がとうございました。 

 

・短い時間ではありましたが、かけっこ、表現、リレーが見れて大満足でした。このような状況下、安全に見学

できるよう開催して頂き大変感謝しております。エイサーを踊っている姿は何だか急にお兄さんぽく見えて感動

しました。昨年は運動会がなく、その前は一年生だったので、急に皆すごくしっかり見えて驚きました。やはり

どのような形でも毎年開催して頂けるとありがたいです。来年は少しでも良い状況で開催できることを願ってい

ます。ありがとうございました。 

 

・良かった点：コロナに考慮した学年毎の入れ替え等の対策は良かったと思います。短距離走、ダンス等、子供

達の元気な姿が見れて大変良かったと思います。改善点：リレーの組分けがわかりにくいです。赤白の防止で分

かれているとしても、黄色リブ、青色リブの意味が理解できず、どれを応援すべきかわかりませんでした。３年

生は４クラスなのでクラス対抗として、便宜的に１，２組は赤、３，４組は白とした方が分かりやすいです。そ

の上で、黄色リブが４組ならば黄色リブを応援するので、分かりやすくクリアにしてほしいです。 

 

・子供達の精一杯がんばる姿に感動しました。去年は運動会がなかったので、１年生の姿から比べたら、みんな

体も大きくなって、走るのもとっても速く、すごくたくましく見えました。他の学年の演目を見れなかったのは

残念でしたが、開催されただけでもとても嬉しく思いますし、学校の先生方に感謝しかありません。３年生のエ

イサーはとてもかっこよかったです。家でも沢山練習していたので、成果が発揮できて良かったです。今まで通

りの運動会を開催するには、まだすぐはむずかしいと思いますが、在校中にもう一度元通りの運動会が見れたら

いいなあと思います。 

 

・ＰＴＡ、おやじの会の方々のおかげで運動会がスムーズに行われていた様に思えました。はじめの方はエイサ

ーが踊れないとあせっていましたが、本番は完璧に皆そろって踊れていました。少ない練習の中でよく仕上げた

と思いました。先生が朝早くから学校に来て曲選びなどをしてくれて練習をしていると話してくれました。リレ

ーの選手はルールを覚え、朝練、放課後練習をして、クラスの代表としてかっこよく走ってくれたと思います。

こちらも先生の熱い指導を感じました。子供達も応えて、思い出になる運動会になりました。 

 

・短縮での運動会となり、少し寂しい気もしていましたが、エイサーも７０ｍ走も子供達が頑張ってきた成果を

見る事ができ、とても満足な運動会でした。暑さもあり、時間的にも個人的にちょうどよいなと感じました。一

つ残念だったのは、なかよしの森側の鉄棒前の最前列で観ていましたが、中央にいる保護者の方々がロープを押

し、どんどん前に出てしまい、７０ｍ走のスタート地点が見えませんでした。コロナ禍の中、開催してくださり

先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。子供の成長を見ることができ、とても良い思い出になりました。あり

がとうございました。 

 

・コロナの中での開催でしたが、学年毎に保護者入れ替えをしていただいた事で、大変ではありましたが非常に

見やすかったです。昨年は見る事ができませんでしたが、３年生になり、１年生の時のかわいさとは違い、カッ

コイイ一面も見れてとても良かったです。来年は、皆で大きな声を出して応援したり演技できる運動会が出来る

事を願い、楽しみにしています。 

 



・今年は運動会を見れて良かったです。３学年での開催、１学年ごとの観覧で、テラスでもいつもみたいに密に

ならなく、確実に撮影出来たのでとても良かったです。１つ残念だったのが、応援団を観覧撮影できなかったこ

とです。息子の小学校での最後の運動会だったので撮影したかったです。 

 

・運動会の開催ありがとうございました。私の知る限りでは、特に混雑もなく、スムーズに進行されていたよう

に思います。学年毎の総入れ替え制で、他学年を観ることができなかったのは残念ですが、自分の子供の学年に

ついては落ち着いて観れ、徒競走については、わが子だけではなく、他の子の走る姿も撮影できたので満足です。

個人的には来年も学年で総入れ替え制になるとありがたく思います。 

 

・コロナウイルス感染拡大により、緊急事態宣言が出され開催が難しい中、感染対策をとった上で、運動会を開

催していただきありがとうございました。子供が思い切り走る姿や、エイサーという長い演目を一生懸命踊る姿

を見ることができ、とても満足でした。 

 

・感染防止に配慮していただいた上で、運動会を開催していただいて本当によかったです。学年毎の総入替であ

ったため、子どもも保護者も連れてきた乳幼児も先生方も、極力多くの人と接するのを防ぐことができてよかっ

たです。保護者の観覧制限もよかったです。１名までだと私か主人かどちらかしか見られなかったので、２名ま

でにしていただいて有難かったです。これまでにない形での運動会でしたが、事前のお知らせが図入りで分かり

やすかったです。ただ、開門と同時に並ぶと、並んでいる時間が長く、待機の列が密になっていたので、そんな

に早くから並ばなくても充分見られたので、開門時間を遅らせたり、待機場所での間隔を空ける誘導や白線があ

るとよいです。娘をリレーの代表に選んでいただいてありがとうございました。娘は喜びと緊張でずっと気が張

っていました。練習も頑張りました。よい経験となりました。無事に運動会ができてよかったです。どうもあり

がとうございました。 

 

・運動会に参加できてとてもうれしく思っていました。コロナの時期になって、何でも慎重になっていますが、

子供達のことを考え開催されて、とても良い思い出になりました。学年別に分かれていましたが、一人一人しっ

かりと自分のパートを踊っていましたので、どのくらい先生の努力がこもっているのかが分かりました。ありが

とうございました。子供の一層大きくなった姿が見れてとてもよかったと思いました。また参加できたらと思い

ます。コロナ、早くなくなって、自由に参加できればと思います。 

 

・コロナ禍で安全な運動会といえるか疑問が残る。表現エイサーではマスクを外させていました。児童の息苦し

さの為とわかっているが、咳が出れば飛沫は１～２メートルは軽く飛ぶので、マスクは外させるべきではない。

保護者間の間隔も通常時より余裕はあったが、私ととなりは３０ｃｍ程度だった。児童が途中で移動したため、

一定の方向を向いて最後まで見ることができず、見えるように移動が必要になった。保護者の席を準備しておく

とよかった。ビデオを撮ったものを保護者全員に配る対応でもよかったと思う。 

 

・当該学年の保護者のみ入場できる方法は大変観覧がしやすかった。 

 

・午前、午後に分かれ、一学年毎の参観でゆっくり観る事が出来ました。兄弟がすぐ後の場合、徒競走がギリギ

リで移動が大変でした。事前の便りでスタート、ゴールの場所がわかればスムーズだと思います。子どもたちの

ダンスは力強く、一生懸命踊っていて良かったです。短期間の中、ご指導ありがとうございました。 

 

・昨年が運動会を出来なかったため、今年は短い時間でも開催された事に親としてはとても嬉しかったです。開

催してくださりありがとうございました。３年生の表現、エイサーはとても良かったです。我が子は立ち位置の

ところの付近を教えてくれましたが、実際におたよりの所とは違いがありましたが、撮影には支障がなかったの

でよかったですが、知り合いのお子様は移動する距離が長かったため、途中から見失ってしまったと言ってたの

を聞いたので、もう少し事前に立ち位置とか移動がどのような方向に行くかとかの補足があっても良いような感

じがしました。せっかくよい表現なので、ビデオ撮影も３年生の保護者鹿いないのでわりと撮りやすいと思うの

で、もう少し事前の連絡がほしかったです。全校の運動会を見ることは出来なくて残念でしたが、来年度また運

動会が出来たらよいなと思います。短い時間でしたが、先生達、日々準備などで忙しかったと思いますがありが

とうございました。 



 

・コロナ禍の中の運動会、開催する側の学校としては色々大変だったと思いますが、開催していただけた事、本

当にありがとうございます。去年開催できなかったこともあり、また学校公開なども中止になったりと、子供の

学校での様子を見られなくなっていたので「エイサー」を一生懸命踊る姿に、子供達の成長を強く感じとること

ができました。本当にありがとうございました。 

 

・入替での参観について、大きな混乱もなく、一方通行にしたのもよかったと思います。５０ｍ走、７０ｍ走の

ゴール付近が立入禁止となっていたのが少し残念でした。早く通常の運動会ができる日が来るとよいなと思いま

した。 

 

・運動会ができてよかったです。入れ替え制はよかったですが、結局観戦する時は隣同士距離が取れず、アナウ

ンス等あればもっとよかったです。 

 

・緊急事態宣言下での運動会開催に不安な気もちや違和感を持っての参観でしたが、表現の演技が終わった時に、

感動して涙が出ました。昨年は中止となったので、２年ぶりだったからか、子ども達の成長が目覚ましく、一体

感や逞しさが感じられました。例年よりコロナ対策など大変な中、開催していただき本当にありがとうございま

した。練習時間も含め、子どもの活き活きとした笑顔は忘れられない宝物となりました。我慢の多いコロナ禍に、

子ども達にとっても大切な想い出になったと思います。兄弟がいるご家庭には不都合かもしれませんが、午前の

部、午後の部と分けたり、保護者入替は、熱中症対策や混雑回避に有効かな？と思いました。演技が見やすくて

よかったです。リレーのメンバーのアナウンスがあるとよかったなあと思いました。クラス対抗ではないので、

クラスの子が見つけられず残念でした。我が子以外はなかなか見つけにくいです。名前のゼッケンもかくれてし

まうので。事前の立ち位置や徒競走のレース、コースのお便りは大変有難いので今後も続けていただきたいです。 

 

・緊急事態宣言中でどうなるかと思いましたが、開催してくださりありがとうございました。学年別での観覧で

人数も少なく安心して見る事が出来ました。でも運動会ならではの盛り上がりがなく、子供たちはつまらなかっ

たんじゃないかと思いました。子供たちのみでやる運動会、親御さんが見る運動会と分けてもいいかなと思いま

した。 

 

・このような状況の中での運動会とはなりましたが、先生方には様々な対策を講じながらご指導いただきました

こと、心より感謝申し上げます。またあのような快晴の中での運動会となったことで、昨年度行事ができなかっ

た一年間の寂しさを忘れさせてくれたように感じています。ありがとうございました！高学年の児童のみなさん

の係活動もてきぱきと動く姿に娘の来年度の姿を想像いたしました。ただ、応援の係児童のアナウンスだったで

しょうか････けやき公園に自転車を止めていたところ、“そんな冗談も通じないのかな････”のようなアナウンス

が聞こえてきて（はっきりと覚えておりませんし、聞き間違いでしたら申し訳ございません････）近隣に響き渡

る言葉としてふさわしいものかと思う部分があり、少し気になってしまいました････。 

 

・学年ごとの保護者の入場はあまり密にならずよかったと思います。保護者の立ち見スペース（校庭）の最前列

の方は、しゃがむとかして頂けるとよかったです。背の高いお父さんがケータイやビデオカメラを手をあげて構

えていると、２列目でもとても見にくかったです。せめて７０ｍ走の女子と男子だけでも、自分の子供の番が終

わったら前後チェンジするアナウンスをしてもらえたらうれしいです。 

 

・我が子にとっては二葛西での初めての運動会。馴染めていたので安心しました。学年入れ替え制でしたが、流

れもスムーズで分かりやすかったと思います。７０ｍ走のゴールの先にあったカラーコーンがなければもう少し

走り抜けやすかったのかな？とも思いました。テラスの植木鉢もない方がより参観しやすかったと思います。ト

ータル的には本当に良い運動会でした。先生方もお疲れ様でした。運動会ができただけで感謝の気持ちでいっぱ

いです。ありがとうございました。 

 

・いつもお世話になっています。コロナ禍で学校行事等厳しい状況の中、運動会を行う事が出来、先生達には感

謝です。子供の頑張って取り組んでいる姿を見るのは久しぶりな気がしました。ありがとうございます。様々な

工夫をして開催して頂いているのは十分承知しているつもりですが、欲を言うと観覧場所（校庭）のもう少し脇



側で見れたら嬉しいと思いました。ワガママな意見で申し訳ありません。運動会を実行して頂き、本当にありが

とうございました。 

 

・例年とは全く異なる状況の中、子どもたちの充実した表情が見られてとても幸せな一日でした。保護者の観覧

スペースが限られている中、ソーシャルディスタンスを保たなければならないので、２階テラスですが、植物を

一日だけ教室側に寄せるとよりスペースが取れてよいと思いました（何より自分たちが植物を避ける時に当たっ

てしまうと困るというのもあります）。毎回ながら、ＰＴＡ本部の皆様、おやじの会の皆様の運営、見守りがあっ

てこそスムーズに行えたように思うので感謝しております。先生方には、彼らの成長のために、日頃からたくさ

んご指導いただきありがとうございます。 

 

・事前に配布頂いた地図が分かりづらかった。校舎の位置も記載いただきよかった。 

 

・この度は運動会を開催して下さり誠にありがとうございました。このような状況の中で、子供の成長を感じら

れる機会は少なくなっていると感じておりました。それだけに嬉しそうに当日はつらつと楽しんでいる姿はとて

も貴重で、成長を感じるものでした。先生方や関係父兄の方々にはとても感謝しております。出来る事を出来る

安全な形で実現できたこと、頭の下がる思いです。まだまだ我慢の時ではありますが、一日も早く以前の学校生

活を取り戻せるように我が家も健康を第一に感染対策の意識を高めてまいりたいと思っております。我が子も速

いもので高学年となりました。先生方のご指導のお陰で、低学年の時よりも勉強にも粘り強く取り組むようにな

りました。重ねて御礼申し上げます。引き続き、可能な範囲での行事、楽しみにしております。何卒宜しくお願

いいたします。 

 

・運動会は親子共々楽しみにしている行事でした。徒競走や二葛西神楽は練習の時からやる気満々。当日、楽し

そうに運動会を過ごしている姿や真剣に取り組む姿を見て、成長したなあとうれしい気持ちになりました。午前

の部、午後の部と分かれたので全学年は見れませんでしたが、赤組、白組対決もできて、子どもが楽しく過ごせ

たのがとてもよかったです。小学校のよい思い出になってよかったです。感染対策もする中、このように運動会

を開催して頂き、本当にありがとうございました。 

 

・いつもお世話になっております。コロナの中での運動会の開催については、その準備に大変な御苦労が有った

と思いますが、子供達にとっても我々保護者にとっても、とても楽しい時間を過ごすことができました。教職員

の皆様、そしてＰＴＡの方々のご対応に感謝致します。 

 

・運動会、今年はどうなるのか････と心配でしたが、見ることができてうれしく思います。練習が始まってから

は、自宅でも楽しそうに話していて楽しみにしていたようです。感染対策も良かったと思います。むしろ観覧し

やすかったです。児童にも配慮があってよかったと思います。（水分、霧、シャワー）感動した運動会でした。あ

りがとうございます。 

 

・人数が少なかったからとても見やすかったです。学年の入れかえはめんどくささがありましたが良かったと思

います。来年も同じだととても助かるなと思いました。 

 

・運動会の開催ありがとうございました。運動会で子供と触れ合えないのは残念でしたが、１年ずつ成長する子

供の姿を見る事ができて大変楽しませて頂きました。神楽の踊りの練習で、筋肉痛だーと言っていたので、頑張

って練習した踊りが楽しみでしたが、拝見できて、元気な４年生の姿はイキイキしていました。しっかり見せて

頂きましたので、今後もこのような形式であっても運動会を見学できるようにして頂けますとうれしく思います。 

 

・コロナ対策の入れ替え制で安心して観覧する事ができました。 

 

・無事に運動会が出来て良かったです。久しぶりに子供達の頑張ってる姿を見れて嬉しかったです。コロナの中、

色々と考えて下さりとても良かったです。 

 

・実施に踏み切って頂いた事に深く感謝致します。練習が始まってから、子供がとても楽しみにしている様子が



伝わっていましたので、どたんば中止がないよう毎日祈っておりました。学年毎とは言え、親もあれだけの人が

集まる場に行くのは久しぶりで、それだけで活気づきましたし、何より子供たちの元気と一生懸命に多大なパワ

ーをもらえました。今後共、なるべく制限なく、子供たちが伸び伸び楽しめるようお導き下さい。よろしくお願

い致します。 

 

・自宅で入念に自主練習に励み、とても楽しみにしていたようです。本番では、練習どおりうまくできていて、

本人も自信につながったようです。 

 

・この状況の中、子どもたちの成長の姿を見させていただき、本当にありがとうございました。延期の判断も懸

命だと思いました！！他の学年の姿を見ることができず、来年に期待したいです！！朝から暑い中、手際よく案

内してくださった先生方、ＰＴＡの方々に心から感謝いたします。 

 

・いつも息子が大変お世話になっております。コロナ禍で色々と制限がある中、運動会を開催していただき本当

にありがとうございました。昨年は運動会がなく、６年生だった次男はほとんど行事ができず卒業をなってしま

いました。今年も半ばあきらめていましたが、先生方のおかげで子供達の元気な姿、楽しそうに競い合う姿を見

ることができ、本当に嬉しかったです。密をさけるために保護者も入れかえ制にしていただいたり、色々と大変

な思いをされたのではないかと思います。先生方のおかげで子供達も親もたくさんの楽しい思い出を作ることが

できました。本当にありがとうございました。 

 

・いろいろ制約が多い中、できる限りのことを準備して運動会を開催してくださり、子供たちにとってもとても

思い出深い行事の１つになったのではと思いました。他学年の表現などが観られなかったのは残念でしたが、皆

がルールを守りながらしっかり入れ替えができていたおかげで安心してゆっくり参観できてよかったです。完全

チケット制はとてもよいルールだと思います。走りがゆっくりな子はなかなか運動会でのリレーに参加が難しい

のかなと思いますので、普段の体育の授業でバトンを使ったリレーを体験できるといいなと思いました。いろい

ろ大変な中、毎日準備にあたってくださった先生方、ＰＴＡ役員の皆様方、おやじの会の皆様などに感謝してお

ります。素敵な運動会でした。 

 

・コロナ禍での運動会、大変だったと思います。開催して下さり感謝致します。完全入れ替え制の二部構成はと

てもよかったです。安心して観覧する事が出来ました。又、子供達も短時間での運動会でよかったと思いました。 

 

・コロナ下でも工夫した方法で運動会を実施し、保護者の参観も出来た事はとてもよかったと思います。先生方

やＰＴＡ本部の方のお力添えがあってなので、有難く感じました。子供達は思う様に練習が出来ない事もあった

かと思いますが、それぞれが一生懸命に頑張る姿を見ることが出来、感動しました。 

 

・全学年の演技を参観出来ませんでしたが、無事に開催できて、先生はじめＰＴＡの皆様のおかげです。ありが

とうございました。 

 

・昨年度は運動会が中止となってしまい、子供達も私達も大変残念でした。また、長引くコロナ禍にあって、子

供達の楽しいイベントが次々と中止になりかわいそうだと思っておりました。そんな中、今年は運動会が行われ

てとても嬉しく思っています。日々練習していた事を家で教えてくれたり、楽しそうでした。練習期間について

も短期集中でよかったです。当日の進行もスムーズで、また全ての競技がまとまって行われるので見やすく、短

時間で終わってよかったです。来年以降もこのスタイルがよいと思いました。 

 

・コロナ禍で密を避ける為の入れ替え制はとてもよかったと思います。ありがとうございました。運動会と言え

ば弁当作り、プログラムを持って自分の子どもの出番まで待機など、保護者にとっても一日がかりの行事でした

が、入れ替え制だと負担が少なく、正直来年度以降もこの方法でかまわないと思いました。コロナ禍での変化を

ポジティブにとらえて柔軟に対応していって頂ければと思いました。 

 

・コロナ禍の中、練習量も少ない中、この短期間でよくここまで完成された運動会が出来たと改めて子どもたち

の能力のすごさに感動してしまいました。ダンスも徒競走もよく頑張っていたと思います。そして何よりも子供



達も千瀬型も久しぶりの大イベントにとても楽しそうなのがよかったです。先生方、おつかれさまでした。あり

がとうございました。 

 

・コロナ禍の中、感染対策に配慮していただき、運動会を開催していただきましてありがとうございました。子

供達が一所懸命に走ったり、踊ったりしている姿を見て、成長を実感しました。今回は学年ごとの入れかえだっ

たため、見えづらさもなくよかったと思います。全校生徒が一緒に参加できなかったのは、子供達にとっては残

念ではありましたが、親としては開催して下さったことで満足しております。 

 

・今年は運動会が出来てよかったです。競技は２種目でしたが、子供たちのがんばりや成長はしっかり伝わりま

した。中でも二葛西神楽は私自身小学生のとき踊ったので、感動も一入でした。来年も楽しみにしております。 

 

・コロナ禍におきましての運動会ということで、先生方におかれましては大変なご苦労があったと思いますが、

おかげで子供達の元気な姿を見ることができました。ありがとうございます。これからも色々と大変でしょうが、

先生方におきましてもどうかお体ご自愛ください。 

 

・まずは２年ぶりに運動会を開くにあたって、計画、練習、準備をして下さった先生方や役員、委員、ボランテ

ィアの方々に感謝いたします。分散しての開催で、演技も応援もコロナ以前のようにはいきませんでしたが、色々

な制約のある中で、児童達はよく練習し、本番当日、素晴らしい演技を見せてくれて感動しました。大声を出し

ての応援は禁止だったと思いますが、リレーなどはつい大きな声援を送りたくなりました！他学年の演技もぜひ

見たかったのですが、それは来年以降のお楽しみとしておきます。今から楽しみです。 

 

・本年度は午前・午後の分割という形式ではありましたが、入り口でのアルコールスプレーでの消毒や感染防止

対策も万全におこなわれ、運動会を決行し、また参観する機会を頂きましてありがとうございます。７０ｍ走で

は真剣に走る子供達の姿を見る事ができ、応援させて頂きました。また、二葛西神楽では子供達から醸し出され

た神聖な一時を共有させて頂きました。優れたお友達の多い中、息子はリレーの選手に選ばれましたので、運動

会当日までベストをつくせるよう鍛錬し、４年選抜リレーの時には皆様のお力添えのもと、いかんなく力を発揮

できました。ご指導いただきました担任の先生、４年生各クラスの担任の先生の方々、ならびに運動家に携わら

れた全ての皆様、ありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中、開催頂きありがとうございました。お天気も良く、子供達の元気な姿が見れ、変わらず成長し

ていってくれていることに有難く思います。徒競走で一人遅れた子がいた際、自然と児童席から大きな拍手が出

てきて感動しました。当たり前の事のような自然さで、いい学校なんだなあと感じました。演目での難しい隊列

の移動など、短時間で仕上げて、人数が多いけれどもまとまりのよさも感じました。暑い中、先生方お疲れ様で

した。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開催して頂きありがとうございます。子供達の成長を一番感じる運動会。今年はいつ

も以上に感動しました。感染対策の一斉入替えなど密にならずに見る事も出来て徹底した運動会だったと思いま

す。 

 

・コロナ対策、熱中症対策がきちんとされていて、安心して観覧することができました。学年毎に入れ替えがあ

った為、混雑することなく、とても見やすかったです。いろいろな制限のある中、子供たちが一生懸命がんばっ

ている姿を見て、とても感動しました。先生方、お手伝いの保護者の方々、ありがとうございました。 

 

・コロナ禍でなかなか予定通りに行事が出来ない事が多い中、運動会で活躍している子供達の姿を見て元気をも

らいました。神楽では扇子を使った踊りで、息を合わせるのが難しかったと思いますが、よくそろっていて、が

んばって練習したことが伝わりました。よい運動会になり本当によかったです。ありがとうございました。 

 

・このご時世の中で、このような取り組みに尽力して頂いたこと、無事にこの会が終えられたことに感謝でいっ

ぱいです。これからもネガティブにならず、伸び伸びと出来る環境があったらよいなと願っております。 

 



・昨年に引き続き、まだまだ落ち着かない日々の中、運動会の準備や子供たちの指導をして下さりありがとうご

ざいました。演目は２つのみということであっという間でしたが、入場制限があったおかげでゆったりとした気

持ちで参観できました。昨年は全く行事が行えなかったので、久しぶりに学校での活動を目にすることができ、

とても嬉しかったのですが、表現の演目の際、フォーメーションを変えたり、校庭を一周するなどしてどこの場

所から参観していても必ず一回は我が子と近くで見られるように工夫して頂けたらよかったなと感じました。今

後、コロナの状況がどう変わるかわかりませんが、可能な範囲でまた子供たちの学校での姿を見られるのを楽し

みにしております。ありがとうございました。 

 

・今年は例年とは違う形での運動会でしたが、学年ごとにプログラムをまとめていただき、短時間で子供達の頑

張りを見ることができたのでよかったと思います。また、当日はとても暑かったので、２部制にしていただくこ

とで、子どもたちの熱中症対策になったのではないかと思います。子供達の一生懸命に取り組む姿に元気をもら

い感動しました。ありがとうございました。 

 

・縮小した運動会でしたが、いつも通り見応えもあり楽しめました。子供も気合いを入れ楽しみにしていたので、

コロナ禍の中で出来た事は、とても感謝しています。神楽は初めて見ましたが、皆頑張っていて迫力があり、短

時間で仕上げて下さった先生方、大変だったのでは････と。有難うございました。 

 

・いつもお世話になっております。昨年は実施されず、親子共々残念に思っていましたが、今年は見ることがで

き嬉しかったです。校長先生をはじめ先生方のご尽力のおかげです。ありがとうございました。学年毎でプログ

ラムをまとめていただいた事で、待ち時間もなく、また人数もしぼられることで人が重ならず見やすかったです。

入場もスムーズでよかったと思います。 

 

・子どもたちはすごく頑張っていました。すばらしいです！感動しました。今年、あまり活動がないので、今回

の運動会はとても楽しんでいたと思います。先生方、おつかれさまでした。本当にありがとうございます。今後

のいろいろ活動を期待しています。コロナ、早く終息することを願います。いろいろとありがとうございました。 

 

・二葛西神楽、とてもステキに表現できていたと思います。７０ｍ走と選抜リレーもみんな頑張っていました。

コロナ禍の中、大きな声で応援ができず残念でした。来年は全学年そろっての運動会ができることを願います。

学校のコロナ対策として、学年入れ替えや午前、午後に分けていただいた事で、通常よりゆったりと参観できた

ように思います。 

 

・２年ぶりに運動会で頑張る子供たちの姿を見る事ができて嬉しかったです。コロナ禍でも通常とは違う運営方

法で先生方とＰＴＡの方も大変だったとは思います。とても感謝しています。これからももう少し色々な事が困

難になってしまう状態が続きそうですが、出来る事を楽しくやれたらいいですね。その為に保護者の力が必要で

あれば、もちろん協力できたらと思いますので、学校側は遠慮なく保護者に提示してください。 

 

・運動会自体の開催があるのかどうか････今年も難しいかも････と思っていましたが、２年分の大きな成長を近

くで見ることができて、本当に嬉しかったです。当日に限らず練習や決めごとの時間も自分で考えたり友達や先

生と一緒に目標に向かって頑張ったりと昨年には見られないやる気や生き生きとした姿も見られました。行動が

制限される中で、工夫してご指導してくださり、感謝の気持ちで一杯です。どうもありがとうございました。 

 

・２年ぶりの運動会で、当日は少し緊張してしまいましたが、のびのびとダンスする姿や走る姿を見ることがで

き、よかったです。来年は種目が増えて、全体で運動会ができることを願っています。 

 

・今年は縮小された運動会でしたが、開催されてよかったと心から思いました。短距離走とダンスも精一杯頑張

っていました。短い練習期間で先生方も大変だったと思います。ありがとうございました。他の学年の競技など

見れなかったのは残念でしたが、保護者の密はあまりなく、見学しやすくてよかったです。また来年も楽しみで

す。おつかれさまでした！ 

 

・今年は開催して頂きありがとうございました。入れかえ制で、子供の出る競技のみ見ることができてよかった



です。リレーの選手にも選んで頂き、本人も張り切っていました。先生方も朝や夕方の練習、日曜出勤などおつ

かれさまでした。 

 

・運動会の開催ありがとうございました。入れ替えの流れもスムーズでした。１学年だけだったので、保護者ス

ペースもゆったりとあり、安心して見ることが出来ました。２年ぶりの運動会は、子供たちにとっても特別な思

い出になったと思います。 

 

・初めての運動会で緊張と楽しみでいっぱいだったと思います。暑い中、一生懸命演技も応援もがんばっていた

のでとても感動しました。終わってからも達成感でいっぱいの顔をしているなと思いました。先生方、ご指導あ

りがとうございました。 

 

・運動会を実施して下さり本当にありがとうございます。子どもたちの一生懸命な姿を見ることができてとても

嬉しく思います。学年ごとの保護者入れ替え制はよかったです。一家庭２名までもよかったです。（他校だと１名

だったところもあったようなので）先生方が子どもたちのことを一番に考えて、コロナ禍でも最高の運動会にな

るよう様々な工夫をして下さったことと思います。本当にありがとうございました。 

 

・とても満足な運動会でした。一つあるとすれば途中で自由に出入りできないのが気になりました。 

 

・今年度も運動会はできないかと思っていたので無事に運動会ができてとても嬉しかったです。例年はやはり他

学年の保護者がずっと前にいて、全く子供を見れないこともありましたが、今年は学年毎なので間近で息子を見

れ、成長を感じ、感動して涙が出ました。今年は雨で日曜になってしまいましたが、土曜に公園でソーラン節の

練習をしている児童もおり、子供たちも運動会を楽しみにしているんだなと感心するとともに、来年息子がソー

ラン節を踊る姿を楽しみにしています。ありがとうございました。 

 

・保護者の入替がスムーズに行われていたのがよかったです。学年ごとのため、他の学年の演技が観れないのは

残念でしたが、その分、子供達との距離が近く感じたのはよかったです。短い練習の期間に踊りを覚え、勢いの

ある演技でした。先生方のご指導に感謝します。ありがとうございました。 

 

・コロナ禍で条件の厳しい中、色々と工夫して開催して下さったこと、とてもありがたかったです。運動があま

り得意でない娘も懸命に練習し、当日も意欲的に参加する姿に感動致しました。本来であれば、他学年の活動を

見て楽しんだり、高学年の活躍に憧れを抱いたり、目標を持ったりする行事ですので、６年生の（本番での）演

技も子供に見せてあげたかったですし、親も見たかった････というのが本音です。ＺＯＯＭでライブ配信という

ような事ができればステキだなとも思いました。時間の遅れもなく、入場、退場もとてもスムーズで、ストレス

なく観覧できました。演技の時に保護者観覧席を広げて下さったのもありがたかったです。皆さんマナーを守っ

ていて、気持ちのよい運動会でした。 

 

・一緒にお弁当を食べたり、おばあちゃんや姉も一緒に行けなかったのは残念でしたが････まだまだ可愛い姿や、

我が子なりに頑張っている姿を見れて嬉しかったです。コロナで緊急事態宣言が発出されている中で、ＰＴＡの

皆さん、先生方には去年の運動会が中止となったので、今年も？と思いましたが、感染防止の工夫をしながらの

開催はとても感謝しています。 

 

・学年の競技のみの見学でしたが、大変心に残る運動会で、感動致しました。子ども達への御指導と徹底した感

染対策を有難うございました。又、近年の異常気象による熱中症を考慮しますと、今年の様な半日の運動会を恒

例化するのもよいのでは････と思う程でした。コロナ禍での感染対策が大変な中、素晴らしい運動会と日々の授

業をして下さり、感謝しております。今後とも宜しくお願い致します。 

 

・コロナ禍の中、運動会を開催して頂きありがとうございました。学年ごとに入れ替えでしっかり感染対策がと

れてとてもよかったと思います。二葛西神楽もリズムよくみんなそろっていてかっこよかったです。 

 

・完全入れ替え制の運動会、スムーズでとてもよかったと思います、むし暑い中、長時間拘束されることがない



という事が、これほどストレスフリーで安全安心だとは思いませんでした。子供たちの身体の負担軽減にもよか

ったのではないでしょうか。競技がまとまっている事も、観覧させていただく方としては楽しく、観覧人数が少

ないことも撮影がしやすく助かりました。短い時間の中でご指導いただきありがとうございました。リレー選抜

の練習も大変熱心にやっていただき、我が子にとっては生活態度を見直すよいきっかけも与えていただきました。

来年以降も個人的にはこのやり方がよいと思います。ただ、兄妹にはそれぞれの姿を見せてあげたいです。 

 

・演目が連続し見やすかった。徒競走はカーブが難しそうに感じました。校庭を斜めに直線でのコース取りをし

てもよさそうに思いました。準備と運営が大変だったと思い、そのような中で開催していただき感謝です。 

 

・先生の手助けもあり、我が子も楽しく運動会に参加できました。とてもうれしかったです。ありがとうござい

ます。まだあんまりできないけど、みんなと同じにできたらいいな。子どもを撮るときスペースがなくて撮りに

くかった。すき間を見つけるのがたいへんだった。 

 

・長時間にならずよかったです。親たちにとってはもちろんですが、子供たちにとってもよかったのではないで

しょうか？問題は先生方に過度の負担にならないかだと思います。 

 

・大変な中、子供たちの成長を見ることができ、大変うれしく思いました。本当にありがとうございました。感

動しました。できれば他の学年の演目も見たかったのですが、来年に期待ですね。暑い中、朝早くからご準備、

ご案内いただき、本当に感謝いたします。 

 

・コロナ禍の中、運動会の準備、実現に尽力いただきました先生方、関係各位に先ずはお礼申し上げます。天気

も延期したことにより快晴となったことは本当によい判断であったと思います。うちの子にとっては、やむを得

ず取られた入替え制による公開競技、演技も負担が少なく、結果的には充分な内容ではなかったかと感じます。

普通級の友達と同じ舞台に立てた経験は自信にもつながった事と思います。来年は、上級生のお兄さん、お姉さ

んと一緒に協力し合って運動する経験が出来ることを願います。 

 

・暑い日でしたが楽しそうに踊っている様子を見られて嬉しかったです。５０ｍ走も途中で歩くことなく最後ま

で走る事が出来て驚きました。すっかり日曜日気分だったのが、家を出るまでが大変でしたがよく頑張っていた

と思います。 

 

・この状勢の中、様々なご配慮を頂いての開催、本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。小

学校初の運動会、先生方のおかげをもちまして参加させて頂けました。今までの保育園とは規模が違って、当人

も色々大変だろうと覚悟していたのですが、学年を分けた分、コンパクトに行えて、子ども本人としては比較的

参加しやすかったのではないかと思います。観覧する親としても、子どもの姿が見やすく、発見した後も追いか

けやすかったです。通常の開催とは違うメリットを感じ、楽しく拝見しました。来年ももし同じような状況下だ

としても、このようにまた運動会が行われたら嬉しく思います。 

 

・日曜日、とても天気のよい中での運動会。始まるまで、親の私たちの方がドキドキしていましたが、乱れる事

なく、昨年見る事ができなかったので、今年初めて見る運動会での我が子の姿はとても大きく成長しているよう

に見え、ただただ感動するばかりでした。日々の担任の先生や介助の先生方の丁寧なご指導のおかげだと感謝し

かありません。今後、授業の様子など、参観の機会があることを楽しみにしています。 

 

・第二葛西小へ入学して３年目を迎えて、より楽しく日常を送らさせて下さり、大変感謝しております。昨年は

運動会も行うことができず、さびしい年でしたが、また元気に活動している姿、成長していると観ていて思いま

した。子どもの人数が多い小学校ですが、親二人で観戦でき嬉しかったです。各家２人までという案、凄くよか

ったです。一般とまざってがんばっている姿、感動しました。 

 

・学年を分けて午前と午後で実施したことは、密になることなく、短時間だったので、すごくよかったと思いま

した。競技も楽しそうで、スムーズに進み、直接頑張っている姿を見ることが出来てよかったです。ありがとう

ございました。 



 

・昨年度は全校児童が集い交流するような場がなく、少々寂しい一年となりましたが、今年度は運動会を通して

全員が主役の頑張っている子供たちの姿を見ることができ、成長を実感することができ感動いたしました。コロ

ナ禍の中、午前、午後の２分割、種目の制限、参観する保護者の方々の人数制限等様々な工夫を凝らし、ウィズ

コロナに対応した新しい生活様式での運動会実施については、場所取り合戦のトラブルもなく、観戦もとてもゆ

ったりしていて、短時間で親も子供も負担が少なく、来年度以降コロナが終息しても、この度のような新しい形

式、効率的で質の高い運動会もよいのではないかと感じました。また、徒競走の順番や演技の位置が把握できる

プリントを事前に配付していただけたことにつきましては、大変ありがたく存じます。最後に運動会開催に当た

りご尽力くださった全ての方々に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

 

・朝から緊張して動けなくなっていたのに、頑張って皆の一員として参加していてとても嬉しかったです。徒競

走も、今まで一度も一人でゴール出来た事がなかったのに、一人でゴールを目指し、その姿に保護者席では何人

かの方が思わず「がんばれ」と声を掛けて下さり、とても嬉しかったです。先生方は期待し、お友達やその保護

者の方が応援して下さるので、その期待に応えようと頑張ってるんだと思いました。ありがとうございました。 

 

・子供達が全力で走ったり、真剣に踊ったりしている姿を見てとても感動しました。練習時間が短い中での運動

会でしたが、とても頑張っていたと思います。先生方もコロナ対策をしてくださりありがとうございました。 

 

・いつもお世話になりありがとうございます。今年の運動会は例年と違う形でしたが、とてもスムーズで見やす

く、時間も短くてとてもよかったと思います。役員さんや先生方のおかげで子供たちの元気いっぱいの演技と姿

が見れました。お疲れ様でした！！ソーラン節、感動しました。 

 

・学年ごとの入れ替えは、人数制限のため私達は見やすく、よく子供たちを見ることができ、ありがたかったで

す。お天気にも恵まれ、何よりもまず開催できましたこと、先生方、運営に関わってくださいました方々に感謝

を申し上げます。ありがとうございました。 

 

・とてもがんばっていて感動しました。 

 

・今年も出来ないと思っていたのでとてもうれしかったです。また、学年別という事で、入場制限をして下さっ

た事もあり、とても見やすくよかったです。ありがとうございました。 

 

・小学校最後の運動会を見られてとても嬉しく思います。みんな一生懸命走ったり、ダンスしたり、一人一人キ

ラキラ輝いていました。先生方も精一杯サポートして下さりありがとうございました。 

 

・２分割での運動会開催、ありがとうございました。天気にも恵まれ、子供達が一生懸命やってる姿を見ている

とうれしくなります。 

 

・コロナ禍での運動会実施ありがとうございました。運動会らしさはきっとないんだろうなぁと思っていました

が、実際見て、運動会はこんなだったなぁと嬉しい気持ちになりました。全学年一緒にとはいかなかったですが、

応援団の子供達ががんばっている姿が印象的でした。徒競走では勝てそう！１位狙えそう！と意気込み、真剣に

取り組む姿に成長を感じました。マスクをしている子、していない子がいて、どういう取り決めになっているの

かな？と感じました。演技、とてもよく覚えていて楽しそうに踊っていました。演技中、フォローする先生がい

ないとダメなのかな？と感じました。来年は自分で考えて動けるといいなと思います。制限のある中での子供達

のがんばりに感動です。先生方も大変だったと思います。ありがとうございました。 

 

・昨年に引き続きコロナ禍での運動会は無理なのではと心配していましたが、先生方の工夫と努力で、分散で実

施することができとてもよかったです。他の学年の子供達の演技を観ることができなかったのは残念でしたが、

徒競走、団体演技、リレーと子供達の成長を実感でき、とても楽しく観覧できました。ありがとうございました。 

 

・このような状況でも運動会を開催していただき本当にありがとうございました。昨年の運動会がなかったこと



で非常にショックを受けていたので、本人も大変喜んでおり、また日々楽しそうにリレーの練習に向かっていま

した。我々保護者にとっても、そういった子どもの姿を見る喜びと共に、入場制限のおかげで見やすく、快適な

運動会となりました。コロナが収束してもこの形態での開催でいいように感じました。（できたら「観覧席前列の

方は中腰かしゃがんで観覧」をすすめるようなアナウンスをしていただけるとさらに快適に観覧できるように感

じました。）また、リレー後、補欠の子を讃える先生のコメントは、生徒、保護者共に本当に救われたというかあ

りがたかったです。本当にありがとうございました。お疲れさまでした。 

 

・①いれかえの人たちをまつ時のイスの数がすくない。②表現は５月７日時点で全て南側を向くとかいてあって、

直前の５月２０日のプリントに２組と４組だけ校舎側を向いて踊ると書いてありました。ちゃんと読まなかった

私も悪いのですが、テラスでは乗り出したりフェンスより機材を出すなと言っているのに、そこから２組、４組

の演技がとれるのでしょうか？背の高い人がとっていればだいぶ上からとれると思います。でも背の小さい私は

全体をとるならフェンスの上に機材を載せないととれないし、さらに手前の方をとるにはもっと上に手をもちあ

げないといけません。１階からとれれば楽にとれるのに････・。さらに言うと、今年はどうだったか知りません

が、テラスにあるはちうえ、あれ、運動会の時ぐらいどかせませんか？ 

よりかかるなと言われても足のおきばがなくて少しよりかからざるを得ません。手前側をとるならなおさらです。

それにソーランの時も色分けされているのなら、それもプログラムに書くべきです！隊形ができてからでないと

どの色かわかりません。③正門は使用できないっていっていたのに、ＰＴＡの方は入ってきていいんですね。し

かもイスに座って待っている時、マスクをしてない人が出入りしていいるにもかかわらず注意せず、しゃべりな

がら小さい子供とウロウロ。感染対策もあまいし、ルールもあまい、どうなっているんですかね。④写真をとる

カメラマンがいましたが、あれは本当に売り出すためにとっていたものではないんですか？それでなくても去年

は全くといっていいほど写真がないのに、今年は写真買えないんですか！？先生にそう聞いたって子供がいって

ました。あまり行事もなく、参観日も少ないんだから、その時の写真やいつもの授業風景とか、少しでもいいか

ら売り出してほしいです。（大漁旗の写真もほしいです）学校のホームページのものでは後ろ向きだし、小さいし、

画質悪いし、あまり見る気になれません。（色々と不満だらけで申し訳ありません） 

 

・コロナ禍の中、ご準備頂いた先生方には大変感謝しております。新しいスタイルの運動会でしたがゆったりと

観覧できとてもよかったと思います。５年生の「表現」は今年も迫力があり見応えがありました。校舎側を向か

れてしまったのが唯一残念な点でした。 

 

・中学生が入場できた子とできない子がいた。統一した方がよい。 

 

・運動会を開催していただき、先生方、ＰＴＡの方々、ありがとうございました。各学年ごとでの観覧もとても

よかったと思います。全学年の運動会も見てみたいですが、今回のように我が子のときだけ前に行って、他の学

年のときは後ろの方で座ってられるといいと思いました。（来年からの場合）子供達はずっと外にいると思うの

で、子供が座っている場所だけでも日陰になるテントがあるといいなと思いました。子供にがんばるチャンスを

与えていただきありがとうございました。 

 

・コロナ禍の大変な時期に、様々な形を模索されながらも運動会を開催して下さった事に感謝いたします。２年

ぶりの運動会は子供の成長をより一層感じる事ができました。格好いい黒の衣装を身にまとい、一丸となって踊

ったソーラン節は本当に圧巻でした。ありがとうございました。今回は保護者２名まで、健康カードを提出とい

う形式でしたが、子供が健康カードを紛失してしまい（学校に忘れた？）困ってしまいました。当日朝に子供が

学校へ行って、その場にいた先生に確認したところ、体温を受付で申し出ればよいとの事で、そのつもりで学校

に行きましたが、受付の方が健康カードが無いという事に対応できず、無理矢理通してもらう形になってしまい

ました。（カードが無いと入れませんと言われ、先生に確認したと申し上げても、向こうも困っている様でした）

それが少し残念な点でした。（カードを失くした子供が一番悪い） 

 

・このような状況の中、運動会を開催して頂き本当にありがとうございました。昨年度は運動会や授業参観もな

く、子供の学校での様子を見ることができなかったので、成長を感じて大変感動しました。学年毎の入れ替えだ

ったので、保護者としてはいつもより観覧場所探しに手こずらずに済み、スムーズでよかったです。ただ、演目

が学年毎で行われたので仕方ないと思いますが、５年男子の９０ｍ走の最終レースの子はほとんどリレーに出て



いる子で、９０ｍ走→ソーラン節→リレーとずっと全力でやっていて大変だろうなと思いました。自分の子もで

すが、９０ｍ走で負けて涙して、涙しながらのソーラン節になってしまったので、気持ちを切り替えるためにも

リレー選手は早めに９０ｍ走を終えられたらよかったかなと思います。また、２年の保護者は開会式、５年の保

護者は閉会式を見ることができましたが、せっかくの代表委員のあいさつが見れなかったので、その時間だけ入

れる特別パスのようなものがもらえたら嬉しかったです。 

 

・開催していただきありがとうございました。学年があがり、運動会で得るもの、学ぶことが多くあったと思い

ます。競技についても、家で練習したり、頑張る姿を見ることができました。他学年の種目が見られないのは残

念でしたが、混雑は少なくてよかったです。暑くなってきましたので、体育中のマスクを外すことをぜひ伝えて

ください。酸欠による脳へのダメージを危惧しています。 

 

・運動会の開催、観覧どうもありがとうございました。「９０ｍ走」同じくらいの走力の人と走ると表記されてい

ましたが、当日、驚くほどの差でびっくりしてしまいました。４年生で走れなかった分、とても努力し頑張って

いたので、しっかり走力の合うレースで切磋琢磨してほしかったです。何度かしっかり走って確認したのでしょ

うか？一度や二度のタイムだけならば、背の順と変わらないと思います。選抜リレーは男女混合だとお互いのよ

さが消えてしまうと感じました。せっかくクラスで選抜しているのなら、せめて走る順番を男女そろえないと、

見てて気持ちのよいもんじゃなかったです。毎年楽しみなプログラムだったのでとても残念でした。 

 

・コロナで日頃から感染対策を講じる中、開催して下さり誠にありがとうございました。たった２週間の練習期

間であれほどの完成度に子供たちの努力はもちろんの事、先生方のご指導が素晴らしいからだと感動致しました。

ソーラン節はクラスカラーが４色に分かれていた点は鮮やかで見応えがあり、かつクラスがわかりやすいため、

我が子を観賞しやすく、これからもクラスカラー分けは続けて下さると嬉しいです。旗は、どのクラスもインパ

クトのある絵で、途中持ち手が変わる構成も、退場時ラストに退場するなど、演出の工夫がとても映えていて印

象に残りました。時間での入れ替え制も大きなトラブルもなく、列の誘導もスムーズで、混雑することもなく観

賞しやすかったです。お弁当なしも負担がなくてよかったです。観賞者１家族２名（子供に使用可）だとよかっ

たです。大人はよくて同居する中学生などが観賞不可だったようで（単身赴任等で１枚余る等）、そこは柔軟に対

応して頂けたらよかったです。 

 

・大変な状況の中、運動会を開催いただきありがとうございました。限られた時間でしたが、子供たちが頑張る

姿を見られてよかったと感じています。意見としていくつか列挙します。他学年の子供たちの競技、演技を動画

等で共有して頂きたい→学年ごとの児童たちの成長を感じたい。結果１日延期での開催でしたが、もう少し早く

延期の判断をして頂きたかった。 

  

・コロナ禍の中での運動会開催ありがとうございました。感染防止対策をしながらの準備等、先生方、職員の皆

様のお陰で楽しむことができました。今までとは違い短い時間でしたが、子どもたちの元気な姿に感動しました。

昨年度はほぼ全ての行事が中止となり、子どもも残念な気もちやくやしい思いをしていました。久しぶりの行事

をとても楽しみにしており、当日午後からの登校を待ちわびているようでした。終わって帰宅した時のキラキラ

した笑顔が印象的でした、感染防止対策を徹底して、今後の学校生活も充実したものにしてくれたら嬉しく思い

ます。保護者も学年ごとの入れ替え制でとてもよかったです。校舎側の観覧場所がトラックに近く、もうあと２

ｍくらい離れていた方が全体もよく見えたように思います。子どもも近すぎて、ソーラン節の時はとくにびっく

りしたと話していました。来年は今までのようにできることを願いますが、もし今回と同様になるようでしたら、

その点もご考慮頂けたらと思います。 

 

・例年とは異なる運動会でしたが、今年は開催できたこと、嬉しく思います。他学年のが見れなかったことや、

５，６年リレーがなかったことは残念でしたが、子供たちの頑張っている姿を見れてよかったです。ありがとう

ございました。 

 

・いつもお世話になっております。先日の運動会は天候にも恵まれ、無事開催することができよかったです。子

供達も２年ぶりの運動会でよい思い出となったのではないでしょうか。コロナ禍の中、開催していただきありが

とうございました。娘も毎日のように家でダンスの練習をし、運動会本番に向けての学校での練習の話をたのし



そうにしていました。保護者の方々もそれほど密にならず、スムーズに観覧できたと思います。ただ、体温は自

宅ではなく、学校入場前に検温していただいた方がより安心かと思います。ありがとうございました。 

 

・コロナ禍での運動会はいろいろと大変だったと思いますが、実施していただきありがとうございました。ソー

ラン節の練習を家でもよく頑張っていたので楽しみにしていましたが、テラスからでしか見れないのが（仕方な

いですが）ちょっと残念でした。３種目なのであっという間でしたが、中止や無観客開催も多い中、観覧するこ

とができ、本当に良かったです。先生方お疲れ様でした。 

 

・開催していただきありがとうございました。先生方はじめＰＴＡ役員の方々、皆様には感謝いたします。種目

が少なくどうなるかと思っていましたが、演技中の保護者のみの観覧だったため、すごく見やすく、これはこれ

ですごくよいと思いました。子供達も準備期間が短い中、当日はすごくがんばって楽しそうにしていたのもよか

ったと感じました。２Ｆに上がる階段の下でカメラ類を落とさないためのひもを配っていたのですが、すごくよ

かったです。誘導路も分かり易かったです。一点残念だったのは、校舎側の２Ｆからのみだった事です。上から

なので全体は見やすい反面、子供の表情など少し遠くて残念でした。子供達の席の後ろに観覧席があればと思い

ました。個人的には、息子が大漁旗のデザインや政策にがんばっていた事をほめてやりたいし、ものすごく素敵

だったのが一番うれしかったです。過程も含めやり遂げた事がいい経験だったと思います。 

 

・時短でしたが良い物が見られました。密にならず、自分達の子供の出番だけ見られれば今は満足です。子供達

は、他の学年はどこかのタイミングで見る事は出来るんですかね？運動会の看板を子供達の下校が終わるまで残

しておいて頂けると有難いです。コロナで記念が少ない為、看板と一緒に皆が写真をとれるとうれしいかと････。

看板を下げないといけない中、子供を待って頂きありがとうございました。 

 

・時短、学年での集約開催となりましたが、私達も子供達も楽しく有意義な運動会であったと思います。先生方

のコロナ禍でも何とか子供達へ運動会をさせてあげたいという思いや工夫がとても伝わりました。また、見る側

として、小さな子供もいるので見たい演目が集約していることで時間が効率的に使えたことと、学年毎に観客の

入れ替えを行うことで、密な状態や混乱もなく観戦できたのもとても良かったと思いました。 

 

・このコロナの安全に運動会をしていただきありがとうございます。学年ごとではありますが、徒競走、ソーラ

ン節と子供の成長を見る事ができ良かったです。 

 

・運動会、開催できたこと、ありがとうございます。制限がありましたが、良い思い出になりました。観客が少

ないので、今までより子供の近くで様子を観ることが出来ました。色々準備が大変だったと思います。ありがと

うございました。 

 

・緊急事態宣言発令中の中で、非常に工夫を頂き、無事開催出来たこと、有難く存じます。学年毎に集中しての

時間割として観客を入れ替え制にされたことで、密を回避し、安心して子供たちの競技、演技を通じてのがんば

りを感じることができました。宣言延長もあり、今後も予断を許さない状況ではございますが、発表会や、今後

も引き続きこのような子供たちの成長を感じさせて頂ける機会につき、開催を頂けましたら幸甚です。 

 

・開催が危ぶまれる中、運動会が出来たことを先生方に感謝します。子供達の晴れやかな顔が見れて嬉しかった

です。ありがとうございました。ソーラン節、かっこ良かったです！！ 

 

・コロナ禍での運動会でしたが、子供達が楽しそうにソーラン節を踊っている姿を見て、元気をもらうことがで

きました。練習期間があまりない中、とても一生懸命練習したんだなと思うと、同時に先生方のご指導と準備の

おかげで、子供達にとっても良い運動会になったのだと思いました。ありがとうございました。午前・午後で分

けたこと、昼食が自宅だったこと、保護者の入れ替え制、許可証の発行、とても良いコロナ対策だと思いました。 

 

・コロナ感染が厳しい中、感染予防を徹底し、運動会を開催して頂き、本当にありがとうございました。子供達

は、連続の演技で大変だったと思いますが、テキパキと動き、時間もおすことなくスムーズに進んでいて感心し

ました。今日までの練習、当日の演技を見て、子供達が一生懸命練習し、協力し、また楽しみに取り組むことが



できる行事は、やはり子供が成長する上で大切だなと改めて思いました。また、集会で先生方が作成してくれた

スライドにとても感動したようで、たくさんお話してくれ、運動会に向けより一層気分が盛り上がっているよう

でした。お忙しい中、子供達のため、たくさん考え、準備して下さった先生方にこちらこそ“感謝”です。親子

共々とても楽しい運動会でした。ありがとうございました。 

 

・スムーズな進行でとてもよかったです。ゆったりと観覧できたため、しっかり子供達を見ることができました。

先生方が一生懸命考え、工夫してくださったおかげです。ありがとうございました。 

 

・自宅でもおどりの練習をしたり、旗作りに早く登校したりと、今年の運動会は息子も楽しそうに取り組んでい

る様に思いました。本番でも皆とても力強いおどりに感動しました。選抜リレーの結果発表の時の先生のアナウ

ンスも、それぞれのチームのガンバリを伝える事で、その子たちの今までの努力がより伝わりとても良かったで

す。朝早くから会場設営をしていただいた先生・ＰＴＡの方々、おやじの会のお父様方、ありがとうございまし

た。コロナ前のような大勢での運動会はできませんでしたが、普段大きな声を出してはいけない中で、めいっぱ

いがんばり、走り、おどり、お友達を応援する子供達の姿はとてもイキイキしていて、充実した一日になったの

ではないかなと思います。ありがとうございました。 

 

・コロナの心配があるなかの開催、先生方のご苦労も計り知れない事かと思います。お疲れ様でした。１年ぶり

の生徒達の元気な姿をみる事ができ、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。保護者の入替も

スムーズでよかったです。係活動もあり、運動会をやる一員なのだという自覚を持っての参加となっていました。

ソーラン節も力が入っていて、心と身体の成長を感じました。力が入っている分、何故６年生と同じものをやる

のだろうか･･･という疑問をいだいている様子でした。 

 

・今年はコロナ禍での異例の運動会でしたが、校長先生はじめ諸先生方のご尽力のおかげで親子共々充実した一

日を過ごす事ができました。子供達のイキイキと輝く目を見る事ができよかったなと思いました。そして、娘や

他の子供達の成長を著しく感じる機会でもありました。コロナの終息と子供達のこれからの生活が取り戻せる事

を願うばかりです。ありがとうございました。 

 

・子供たちの頑張る姿、一生懸命な顔、応援する姿が素敵でした。様々な配慮の下、運動会を開催して頂いたこ

とに感謝しています。 

 

・午前、午後に分かれて学年ごとに見ることができ、とても見やすくてよかったです。５年生の係をしている姿

も弟の学年の時に見ることができ、９０ｍ走も長い距離を一生懸命走っている姿、ソーラン節も衣装を着てみん

なと合わせている姿に、本当に大きくなったなと感動しました。手紙で踊る場所を知らせてくれて、分かりやす

かったです。子どもたちも、暑い中、一日中外にいるより、半日の方がいいなと思ったので、今後も学年ごとや

午前・午後に分かれての運動会でもいいのではないでしょうか。学年の親しかいなかったので見やすかったです。

（人数が少なくて）子どもも親も楽しい運動会になりました。ありがとうございました。 

 

・運動会の開催ありがとうございました。今回はコロナの影響で入替制となりましたが、もともと生徒の人数が

多い小学校の為、競技をしている親が前で見るという方法でやっていても、やはり人数が多く良く見れないとい

う現状もある為、今後もこれを機に、色々な運動会のスタイルがあってもよいと思うので、今回の様な運動会で

もよいと思いました。 

 

・運動会、学年ごとの参観でしたけど、開催する事ができて本当によかったと思いました。大声を出して応援す

るのではなく、帽子を振り回しての応援。熱中症にならない為に、声かけでお茶を飲む事を促すのではなく、プ

ラカードでアピール。コロナで制限が沢山ある中で、各学年の個人、団体それぞれの演目で子供達ががんばって

いる姿を見る事ができる様に、先生方やＰＴＡの方、おやじの会の方がサポートして下さって、とても感動して

います。ありがとうございました。来年は、今まで通りの運動会が開催できる事を心から願っています。 

 

・制限のある中でも運動会を開催して頂けた事は本当によかったです。ソーラン節でのかけ声が無かった事には

残念に感じましたが、心をひとつに舞う子供達に感動しました。コロナ禍の中、様々な工夫をして頂きありがと



うございました。学年毎のコンパクトな運動会は、仕事をしている立場としてはとてもよかったです。来年は最

後の運動会となりますが、この様な形式でもよいと感じています。ありがとうございました。 

 

・コロナ禍でいろいろな不安がある中での開催でしたが、大きな混乱やトラブルも無く終える事が出来、本当に

よかったと思います。今年も運動会は無理かなと思っていましたが、感染防止策を徹底しながらの開催を決行し

て下さり、運動会を毎年楽しみにしている一保護者として先生方に感謝の気持ちで一杯です。ご協力下さったＰ

ＴＡ、おやじの会の皆様にも御礼申しあげたいです。午前・午後の２部制で人数も半分ずつでの開催でしたが。

開会式～閉会式までメインプログラムも入っているし、点数を競う事ができ、とても盛り上がったと思います。

子供達の精一杯のがんばる姿に毎年感動と元気をもらっています。５年生のソーラン節、とても格好よかったで

す！背中の「気」もよかったです！来年度は全校揃っての運動会が開催できますように。新型コロナウイルス感

染症の終息を心より祈念いたします。 

 

・いつもお世話になっております。今回、プログラムの工夫や時間配分など考慮頂き、実に効率的に運動会が出

来たことに感謝致します。臨機応変に対応し、子供達の成長も感じる事ができました。ありがとうございました。 

 

・コロナの猛威の中、先生方の努力のおかげで運動会を見ることが出来ました。ありがとうございました。ソー

ラン節がとても上手に踊れてました。いつもと違う運動会でしたが、待機して長時間待ったこともなく、続けて

見れてよかったです。子供達も炎天下の中、待ち時間が少なくなって熱中症の心配が少なくなったのでよかった

です。 

 

・去年開催されなかった分、今回はいつも以上に子供達の成長が楽しみでした。声が出せない表現も、踊る姿を

観ているだけでも胸がいっぱいになりました。短い期間でよくここまで出来たなと感心しました。感染対策もし

っかりして頂き、先生方、本部、おやじの会の皆様、ありがとうございました。 

 

・先生方、大変おつかれさまでした。まず、コロナ禍で、他の自治体での運動会が中止されているところもある

中で、実施して頂いたことに感謝です。これまでと違う実施方法で、ご苦労や、もしかしたら批判等もあったと

思いますが、新たなことに挑戦して頂いたことは素晴らしいことと感じます。子どもにとっては２年ぶりの運動

会で、２年ぶりに見る走る姿や表現は、これまで１年ごとに見てきた運動会と違い、２年分の成長を感じること

ができ新鮮でした。日々の学校運営もご多忙の中、様々な対応をいただき頭が上がりませんが、今後ともよろし

くお願い致します。 

 

・学年ごとに時間が区切られており、コロナ対策がされていてとてもよいと思いました。保護者の数も減るので、

観覧もしやすかったです。子供達の参加する時間も短いので、熱中症のリスクも減るのでよいと思います。今後

もこの様な形でしていただけると助かります。 

 

・コロナ禍で運動会が中止になってしまう学校もある中、たとえ学年毎でも開催していただきありがとうござい

ます。一生懸命練習をして、皆で１つの物を作り上げるという学校ならではの大切な活動の機会がなくならず、

本当によかったと思います。二葛西は児童数が多く、いつも運動会を見るのが大変なのですが、今回は学年毎だ

ったので観覧する場所も余裕があり、とても見やすかったです。今後も午前・午後に分けて開催する形でもよい

と思いました。時期的にお弁当が痛んでしまわないかいつも心配ですが、今回はそれもなく、延期になっても食

材の心配等しなくてもよかったので安心でした。子供たち一人一人が一生懸命がんばっている姿は本当に輝いて

いてパワーをもらえます。今回もたくさんのパワーをもらえました。短い時間なので、子供たちの体調面も、観

覧している私たちも、そこまで疲労せずに済みました。先生方は大変だったと思いますが、色々考えていただき

本当に感謝しております。ありがとうございました。 

 

・運動会は大変お疲れ様でした。今回は緊急事態宣言下での開催となり、学校の判断も大変だったと推察します。

兄弟で在籍していますが、分散で行った運動会は効率よく展開されスムーズでよかったと思います。子供たちは

物足りなさを感じているかもしれませんが、この様なスタイルの運動会も、今後のスタンダードになるのではな

いかと感じています。コロナ禍における子ども達へのご指導は大変だったと思います。先生方、職員の皆様、本

当にありがとうございました。久しぶりの運動会、楽しかったです。 



 

・晴れると気温もかなり上がる時期なので、今回ササッとコンパクトな時間でおさまってよかったです。最近で

は午前中だけで終わる学校も増えているので、二葛西小もコロナに関係なく短めの時間でやってほしいです。年々

気温上がってますし。やはり密だなと思う所はあったので、１組はここ、２組はここと観覧場所を決めておいた

方がよかったのでは？と思いました。今年は完全入替でしたが、２Ｆベランダはいくつも前の競技から陣取って

どかない人が回を追うごとに増えてきてたので･･･。（ずっといるけど見ないでおしゃべりしてて） 

 

・午前と午後で学年を分けて、種目も時間が決まっていたので密にならずに観覧する事が出来ました。昨年は中

止になってしまった運動会でしたが、今年は天候もよく、子供達もみな良い顔をしていました。思い出に残る運

動会をありがとうございました。 

 

・保護者観覧ありでの開催を行って頂きましてすごく感謝しています。１学年しか見れなかったんですが、子供

のがんばっている所を見れたのはすごくありがたかったです。来年は通常の運動会が開催出来たらと願うばかり

です。校舎側の１階も観覧場所にしていただけた方が“密”ではなかったのかなぁと感じました。２階で見学し

ていたのですが、ムリやり入ってくる感じはありました。閉会式の整理体操の曲、笑いました！ 

 

・行事が次々中止になってしまう中、方法を工夫して開催されて本当によかったと思います。入れ替え制になっ

たことで、場所とりの必要もなく、余裕をもって観覧できたのはとてもよかったです。子どももプログラムの絵

をがんばって描いたり、土日も家で踊りの練習をしたり、自分なりに運動会に楽しく取り組み、達成感を味わえ

たようです。毎年６年生の組体操はすばらしく、感動的なので、来年６年になるころには、組体操ができる状況

になっていることを祈ります。 

 

・今回は初めての事ばかりで、先生方も生徒達も大変だったと思います。去年は運動会が出来ず、親子で寂しい

思いをしていました。今年は実施してもらい。念願の応援団をやらせて頂き、家に帰ってきては毎日セリフの練

習をしていました。ソーラン節もプリントの振り付けを見ながら何度も練習していて、すごく楽しみにしている

のが手に取る様に分かりました。練習時間も短かったですが、本番の勢いのあるソーラン節は、感動させてもら

いました。自分の子供の時間しかみれなかったのは少しさみしかったですが、とても見やすくよかったと思いま

した。ありがとうございました。来年はいつも通りの運動会が出来ればいいなと思います。 

 

・昨年は残念ながら中止になってしまった運動会ですが、本年は大変対策をしていただき開催してもらえました。

本当にありがとうございました。 

 

・子どもも親もとても楽しみにしておりました。運動会の前日は、家の中で何度も踊りの練習を（楽しそうに）

していました。当日、会場の流れもとてもスムーズで、先生方がコロナ禍での対策を色々と考えて下さったこと

と思います。有難うございました。 

 

・コロナ禍で例年と形は違うものの、先生方のご尽力により運動会が開かれましたことに感謝致します。子ども

たちも目標に向かって取り組み、本番、徒競走ではコースに立つと指先まで気をつけをし、本気で走りぬき、ソ

ーラン節では声を出せないのは残念でしたが、力いっぱい踊り、終始真剣な姿に感動致しました。観覧は人数が

限られたことで混み合うことなく近くで拝見できた点はよかったです。来年は思いきり声を出して、尚一層楽し

い運動会になりますようお祈りいたします。 

 

・大変な中、運動会の開催ありがとうございました！去年はことごとくイベント事がなくなってしまったので、

今年は本当に楽しみでした！感染対策には限界があると思ってまして、一人一人個人にかかってると思ってます。

学校の先生方、ＰＴＡの方々のお声かけで、安心な運動会になっていたと思います。ありがとうございました！ 

個人的には少しもり上がりにかけているとは思いますが、今回の様な観覧スタイルは、場所とりや人の間から見

たりとかがなく、ゆっくりと見れ応援できてよかったです。 

 

・緊急事態宣言中での運動会の開催で、今年もなくなるんじゃないかとの不安の中、開催して頂きましてありが

とうございます。久しぶりに子供の様子が見られてよかったです。昨年が無かった事もあり、「どの子も大きくな



ったな～」と感じました。保護者入替制で非常に見やすかったです。子供も運動会が出来て、すごく楽しかった

様です。 

 

・まずは開催していただけた事、ありがとうございました。コロナ禍の中、先生達のご準備等大変だったかと思

いますが、すばらしい運動会でした。密にならない様に学年ごとで参観時間をわける、もとてもよい対策だった

と思います。 

 

・直前にけがをしてしまい参加できず残念でしたが、運動会に向けて一生懸命練習している姿はすごく頼もしく、

成長を感じる事が出来ました。運動会ではお友達が頑張っているのを見て感動しました。来年はけがをする事な

く万全な状態で臨みたいです。ありがとうございました。 

 

・昨年は中止になった運動会を、今年は工夫して開催して下さりありがとうございました。特別走ることが得意

ではない娘が、リレーの選手に選ばれたり、又走り方が２年前に比べて格段に良くなっている姿を見ることがで

きて成長を感じることができました。他学年を見ることができなかったのは残念ですが、ソーラン節は高学年ら

しく、とてもかっこよくきまっていたのではないでしょうか。来年こそ従来通りの形で開催できることを願いま

す。先生方、大変な中、ありがとうございました。 

 

・２部制で観覧席にも余裕があり、とても見やすかったです。子供たちも、練習期間が短く、雨も多かった中、

大変だったと思うのですが、ソーラン節はとても素晴らしく、感動しました。先生方も大変な中。子供たちのサ

ポートなどありがとうございました。 

 

・１日延期とはなったものの、当日は天候にも恵まれ、子供の頑張る姿を見ることができました。家でも何度も

ソーラン節を練習して、踊ることが楽しいと言っていたので、本番も子供が一生懸命、そして楽しそうに踊って

いる姿に、私も見ていて嬉しく思いました。９０ｍ走についても走り方を考えたりしていて、今年は特別な思い

で気合いを入れていたように感じました。５年生の皆がかっこよく踊る姿、そして９０ｍ走やリレーの選抜での、

以前よりもっと立派に走る姿にとても感動しました。コロナ禍で大変な中、たくさん工夫をして頂き、運動会を

開催して下さり、本当にありがとうございました。 

 

・人数制限、時間差入場で、密を防ぐ事ができ、安心して観覧する事ができました。短時間の練習でしたが、完

成度が高く、とても感動致しました。先生方、ＰＴＡの役員の皆様、ありがとうございます。 

 

・ソーラン節は練習のときから一生懸命がんばっていました。本番もみんながそれぞれ思いをこめて踊っている

ように感じました。ありがとうございました。リレーも選手を走る姿をみて感動しました。 

 

・このような状況でも運動会が開催されてよかったです。短い集中してやり、すぐに解散したのがよかったと思

う。 

 

・コロナの中、運動会が開催できてよかったです。学年ごとに入れ替えでコロナ対策をしっかりされていてよか

ったと思います。ソーラン節もかっこよかったです。リレーもチームでがんばる！と練習時から気合いが入って

いたので、当日、一生懸命に走る姿に感動しました。 

 

・１学年ずつの参観となり、例年の様に混雑せず、前列で子どもの姿を見ることができて、とても良かったです。

２年ぶりとあって、ソーラン節では「こんなに大きく、ひとつひとつ丁寧にしっかりと踊れるようになったんだ！」

と子どもの成長を感じられました。一気に成長していて感動しました。掛け声がなかったのが残念ではあります

が、色々と制限がある中で、素晴らしい運動会をありがとうございました。 

 

・保護者もスムーズに移動ができて、楽しく観覧できました。緊急事態宣言中、雨天延期といろいろあり、先生

方もとても神経をすり減らすような日々だったかと思います。子どもは家に帰ってからも、You tubeで自分が踊

る「ソーラン節」を探し出し、毎日踊っていました。当日まで、運動会が楽しみだと何度も言っていました。や

っぱり、学校から子供たちの元気な声が聞こえると幸せな気持ちになります。ありがとうございました。 



 

・何か月も前から楽しみにしていた小学校最後の運動家！お天気も日焼けするほどの晴天の中、無事に終える事

ができて良かったです！この為に、当日はもちろん、事前にたくさんの準備をして下さり、子供達の事を考えて、

安全を第一に進めて下さった平川校長先生をはじめ、先生方、ＰＴＡの皆様方に心から感謝致します。本当にあ

りがとうございました。息子も表現のソーランを練習の時から「だいぶできたよ！法被に自分の好きな一文字書

いてあるよ！」など聞かされる度に、こちらもワクワクが止まりませんでした！いざ本番！始めに組体操も組み

込まれてからの二葛西オリジナルソーラン！に驚き、真剣に一生懸命踊っている姿にすごく感動しました････。

コロナ禍で会えていない息子の祖父母も録画ビデオを見てとても喜んでくれました。家族みんなの素敵な運動会

の想い出となりました････！ 

 

・コロナ禍において運動会を実施していただきありがとうございます。先生方の工夫により、通常とは違う運動

会でしたが、子供たちの成長を感じることができました。保護者の観覧場所が制限されていたので、徒競走のゴ

ール正面で写真を撮ることができず、少し残念ではありました。まだしばらくは活動に制限がかかることが多々

あるかと思いますが、先生方もお身体にお気をつけ下さい。これからもよろしくお願いいたします。 

 

・この度はコロナ禍の中、運動会を開催して頂きありがとうございました。６年最後の運動会でしたが、思い出

が出来てよかったです。できれば他学年も観ることが出来ればよかったです。あと、入れ替え制だった為、下の

子の次に６年だったので、６年の保護者が入った後に又校内に入った為、既に競技が始まっていてバタバタした

ので、その点だけ残念でした。そして最後に先生方、ＰＴＡ役員の方々、当日は暑い中本当にありがとうござい

ました。 

 

・去年は中止になってしまい、５年で踊るソーランはもう見れないのかなと残念に思っておりましたが、６年は

アレンジしたソーランを踊ると聞いてとても楽しみにしておりました。組体操も盛り込まれていて、みんなの力

強い踊りにとても感動しました。観覧する保護者の数も限られていたので、ビデオも録りやすく見に来れなかっ

たおじいちゃん、おばあちゃん、いとこたちにきれいに録れた映像を見てもらうことができたのでよかったです。

先生方、小学校最後の運動会の思い出ありがとうございました。 

 

・学年別でまとまっていたので密すぎる心配もなく、見ることができました。保護者の入れ替えもスムーズに行

われて良かったです。最後の運動会でしたが、子供たちの頑張っている姿を見ることができて嬉しかったです。

ありがとうございました。 

 

・コロナ禍で運動会が実施されるのが不安もありましたが、色々対策していただきありがとうございました。保

護者の人数が制限されていたこともあり、例年より見やすかったです。昨年より様々な行事が中止になってしま

いましたが、子どもたちも楽しい思い出が出来、喜んでおりました。 

 

・コロナ禍で今年も運動会が中止になるのではと思いましたが、先生をはじめＰＴＡの役員の方々のご尽力のお

かげで実施され、とてもうれしかったです。ありがとうございました。コンパクトな運動会でしたが、親として

は満足でした。 

 

・運動会が開催できて本当によかったと思います。自分の子に限らず、子供達一人一人が真剣に取り組んでいて、

楽しんでいる姿を見て、涙が出ました。改めて日常の生活、健康でいられる事、そして皆の力があってスムーズ

に開催出来ていた事に感謝しています。ありがとうございました。 

 

・天気もよく、２年ぶりの運動会を楽しく見学する事が出来ました。６年生になった娘の成長を見る事が出来、

とても感動致しました。時間がなかったのでしょうが、もう少し表現の練習時間があれば。毎回、運動会の表現

や音楽会の歌など、とても上手な学年なので少しだけ残念ではありました。 

 

・この度は運動会のご実施ありがとうございました。この様な状況の中、検討からご準備、当日の運営をして頂

いた先生方、ＰＴＡ本部、おやじの会の皆様には感謝しかありません。皆様のおかげで６年生の父兄としては小

学校最後の運動会を見ることができました。私達の喜びよりも、もちろん参加した子供達の喜びや充実感、達成



感、感動はとても大きく、保護者として本当に有り難く思います。６年生には運営の係を割り振って頂いた為、

その責任感とやりがい、楽しさから毎日のように話をしてくれました。そして、練習も本番もどの競技でも係の

仕事でも、真剣に取り組む６年生の姿勢に大変感動しました。先生方のご指導に心より感謝申し上げます。有り

難うございました。 

 

・いつもお世話になっております。運動会お疲れ様でございました。コロナの流行がおさまらない中の開催は、

本当に大変な事だったと思います。各学年に分かれて開催だったので、密にならず安心して子供の活躍を見る事

ができました。入場も混乱なく、スムーズに入ることができました。私共の家庭は児童が一人だった事もあり、

特に困った事もなかったのですが、兄弟姉妹が多いご家庭の方は学年毎の開催は大変だったかもしれません。ぜ

ひ、そういったご家庭のご意見を参考になさっていただきたいと思います。６年間最後の運動会を家族そろって

見る事ができ、本当に感謝しかありません。ありがとうございました。 

 

・小学校最後の運動会を見れてよかったです。昨年はやれなくてさびしかったけど、今年は自宅で練習をしたり、

がんばっていました。運動会の準備や片付けなど、先生方、ＰＴＡの方、おつかれ様でした。 

 

・１年振りの運動会、楽しく拝見させて頂きました。最高学年の姿にとても感動しました。３学年ごとの短い時

間ではありましたが、保護者の多さが気にならず、ゆっくりと見る事が出来ました。小学生最後の運動会が見ら

れてとても嬉しかったです。開催して頂いてありがとうございました。 

 

・二年振り、しかも小学生最後の運動会はどうなるのか不安でしたが、二葛西ソーランはすごく感動しました。

短期間でもキレッキレッに力強く踊っていて、背中の一文字も皆それぞれ考え、ハッピの着方がカッコよかった

です。子供達も帰って来てから公園で練習をしてたりしたので大成功で心に残りました。先生方も大変だったと

思います。ありがとうございました。 

 

・とても素晴らしかったです。短時間で終わって見やすかったので、来年からも同じだと有り難いです。 

 

・運動会を今年は開催していただき誠にありがとうございました。例年とは異なる開催方法で、その準備や当日

の運営は、先生方はとても大変だったと思います。その分、子どもたちの元気な姿を見れたのはとてもよかった

です。 

 

・ソーラン節、みんなキビキビ動いていてかっこよかったです。背中の文字をどういう思いで付けたのかなぁと

考えると胸が熱くなりました。中止にならなくて本当によかったです。ありがとうございました。 

 

・人数が制限されていたので、どの場所からも子供の演技が見られてよかったです。２階のテラスは何度か注意

のアナウンスがありましたが、手すりの外にスマホを出している人がいて危ないと思いました。 

 

・いつもお世話になっております。このような状況の中で、運動会を開催していただけたこと、先生方にはとて

も感謝しております。親子共々、思い出に残る運動会でした。どうもありがとうございます。 

 

・緊急事態宣言下の中での運動会ということで、心配な事もありましたが、学年ごとに入れ替え等の対応で、密

になることなく、子ども達の演技を見る事ができよかったです。また、運動会が行われた事で、運動会に向けて

毎日練習に励んだり、準備のための係活動をしたり、張り切って学校に行く様子が見え、行事の大切さを感じま

した。子ども達にとってよい経験になったと思います。大変な中、運動会を行っていただきありがとうございま

した。今後も、今の状況で出来る行事を行っていただきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

・小学校最後の運動会で、やれない事が多く正直残念ではありますが、でもコロナの時代なので仕方ありません。

去年は運動会中止だったので、出来てよかったです。子ども達が頑張っている姿が見れてよかったです。 

 

・大変短い練習にもかかわらず、演技も大変そろっており、とても感動しました。先生方の心暖かいご指導の賜

物と感謝しております。 



 

・初めての運動会で楽しみにしていた、コロナの影響で学年事での入れ替えだった為、混雑していなくて、自分

の子供の近くで観覧出来てよかったと思いました。かけっこのゴール付近に先生達が沢山いたので、少し先生達

の人数を減らした方が、ゴールの瞬間や走っている姿が被らなくなるとよりよいかと思いました。 

 

・運動会を開催していただきありがとうございます。コロナ対策ができたプログラムだったと思います。学年ご

との入替制によっていつもより観覧しやすかったです。ただ、保護者受付がかなり密だったこと、大声で会話し

ている方が多くいて、正直怖いと思いました。親のモラルの問題ですが、会話禁止、ソーシャルディスタンスの

徹底をお願いしたいと思います。今年度のイベントが滞りなく開催されることを願っています。 

 

・感染対策を行っての開催となり、関係者の方々のご協力により運動会が行えたことに感謝致します。短時間で

続けての演技となり、子供たちや先生方も大変だったと思いますが、参観しやすく、安心して見ることができま

した。子供たちも暑い中でしたが、半日となりよかったと思います。ありがとうございました。 

 

・コロナ禍の中、運動会の開催にご尽力いただき、先生方には感謝の言葉もありません。学年毎に保護者の入場

を規制する今回のやり方は非常によかったと思います。短時間の観覧であれば、高齢者用テントなどの用意が必

要なく、校庭がよく見渡せました。ただ、入場口に並ぶ所が密になること、お母さん同士のお喋りが気になりま

した。役員の方が注意（声を出して）出来ない状況でもあることから、事前に録音したテープなどを流してもよ

かったのではないかと思います。 

 

・コロナ禍の中で、感染症対策をしながらの運動会を実施でき、大変よかったです。子供達にとって学校行事は

一大イベントであって、大人になってからも記憶に残るものであり、いろいろな意見がある中、うまく実施でき

ていたのではないかと思います。人数制限をする必要もあり、参加を２人に制限でしたが、ライブ配信など参加

できなかった人にも観覧できてもよいのではと思いました。 

 

・コロナ禍での開催、ありがとうございました。新たな形での実施でしたが、これはこれで短時間で集中できる

よさを感じました。シンプルな分、例年以上に問題がなかった運動会に感じました。 

 

・子供達も暑い中、マスク着用での運動会は大変だったと思うが、開催できてよかったと思う。先生方もありが

とうございました。リレーや徒競走のゴールで写真を撮りたかった。写真を撮影しているのに販売がないのはな

ぜですか？毎年疑問でした。今年は特に販売してほしいと思った。学年ごとの入れ替えでの観覧だったので混ま

ずによかった。通路側の観覧が出来たらよかった。入場人数を３人にしてほしかった。子供の出番が連続するの

でせわしない感じではありましたが、まとめて見られるのもよいですね。今年の結果を活かして様々な活動をな

るべく安全に行ってほしい。 

 

・緊急事態宣言の中、運動会が出来てよかったです。学年を分けて密にならないように対策して頂き、運動会と

して成立していて、感動も出来てよかったです。子供達も楽しそうで嬉しかったです。来年もこのように出来る

と嬉しいです。閉会式も見れてよかったです。 

 

・今回は学年別に開催いただき、観覧する側も人が少なくてとてもよかったです。ありがとうございました。 

 

・午前と午後に分けた運動会、保護者の負担も少なく丁度よかったです。５年生でできなかったソーラン節を６

年生でできてよかったのですが、自分の子がバルーン担当で途中で抜けてしまったのはショック、残念でした。

（個人的な感想です）感染対策に配慮しながらも、マスクを適切に外したりと安全面の対策もされていて安心し

ました。ありがとうございました。 

 

・緊急事態宣言下の中、実施していただき、先生方はじめ関係者各位に厚く御礼申し上げます。小学生最後とな

る運動会、とてもよかったです。短期間でよく頑張ったと思います。改めまして先生方ありがとうございました。 

 

・密になってなくて、とても見やすく、コロナじゃなくてもこういう感じがいいです。 



 

・午前と午後にわけていたので観戦もしやすいし、子供たちも長時間直射日光の中で待機しなくてよいのでとて

もよいと思います。これからも今日のような開催がよいと思います。 

 

・コロナ禍の中、簡素ですが開催していただきありがとうございました。来年は卒業してしまいますが、通常の

運動会が開催出来ますように。 

 

・小学校生活最後の運動会をコロナ禍の中、開催して頂き感謝の気持ちで一杯です。短い時間、少ない競技の中

に、子供達の精一杯頑張る姿が凝縮されていて大変感動しました。南中ソーランでは、静寂の中、法被が風を切

る音まで聞こえてきて、格好よさに拍車をかけていた気がします。例年とは違う形ではありましたが、思い出に

残る素晴らしい運動会でした。本当にありがとうございました。 

 

・今年は縮小された運動会でしたが、６年生最後の運動会、開催されてよかったと心から思いました。二葛西ソ

ーラン、かっこよく踊ってました！自分達で書いた文字も個性があってよかったです。短距離走とリレーも強い

一杯頑張ってました。他の学年の競技など見れなくて残念でしたが、保護者の密などなく、見学しやすくてよか

ったです。短い期間での練習で大変だったと思います。先生方、ありがとうございました。 

 

・様々な制限の中、開催することができてよかったです。特に、今年は６年生でしたので、心配していました。

ありがとうございました。応援団や騎馬戦、大玉送りなど、できなかったプログラムもあり、難しさを感じまし

た。スポーツが苦手な子でも参加し、一体感を感じられているかどうか････。保護者入れ替え時、予定入場時刻

を過ぎても入れないときはアナウンスがあるとよい。待ち時間が密になってしまった。 
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学校より 

 

今年度の運動会は、感染防止のため、従来とは大きく異なる形で実施しました。来年度どのような状況になっ

ているかどうかはわかりませんが、いただいたご意見などを参考に今後の運動会のあり方を考えてまいります。 

 

・児童の負担、観覧のしやすさから、今後も午前・午後の２分割、人数制限をしての実施を求める声が多くあり

ました。一方で、全学年の観覧をしたいという声も多くありました。動画配信なども含め検討してまいります。 

・今回は見やすかったという声がある一方で、密になっていた、見にくかったという声もいただいています。今

後も学校としてできる工夫は行ってまいりますが、全校一斉での実施となれば参観される方は大幅に増え、一方

で保護者席は大幅に縮小せざるを得ません。場所は限定されているため、総合的に検討していきたいと思います。 

・午前、午後の２分割で実施する場合、２時間半を目安に内容を構成しました（学校全体で実施する場合は５時

間を目安に考えています）。限られた時間の中で、１０００名近い児童が演技、競技に臨み、保護者の入れ替えを

行えばその時間も加味しなければなりません。限られた時間の中でどのように進めるか、総合的に検討していき

たいと思います。 

・熱中症防止に向けた日よけの設置について、現在の施設でどのような対応が可能か検討しています。仮にテン

トを用意すれば、大変な労力を要しますし、保護者の観覧スペースはほぼ児童席の後ろというようなことになる

可能性もあります。有効な方法を引き続き考えていきます。 

・マスクについてのご意見もいくつかありました。学校としては、運動する際はマスクを外すことを原則として

子どもたちに話しています。ただし、保護者の方から、運動時でもマスクを付けさせてほしいというお話を受け

た場合などは付けることを認めています。 

・学校や学年から事前の連絡については、よりわかりやすくお伝えできるよう努めてまいります。 

・今回、２階テラスからカメラ等の小さな部品が落下するということがありました（お申し出もなかったので、

ご本人も気付かれていないかもしれません）。２階テラスの安全確保についてはさらに検討してまいります。 

 

改めまして運動会へのご協力ありがとうございました。 


